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acto inaugural del Hospital de Hellín contó con la presencia de cargos públicos pertenecientes al PSOE.

■ Polémica sanitaria en Hellín

ll

Í^s partidos de la oposición valoraron de forma crítica el acto inaugural del centro sanitario

UGT denuncia 12 nuevos contratos 
irregulares en el Hospital de Hellín

provín^’^i ^^^ manifestaciones realizadas por el director 
pila! d*^ ^el Insalud, con motivo del acto inaugural del Hos- 
en la<5 ^ Pellin, UGT ha anunciado nuevas irregularidades 

^^^^^^•^^*^'^^^ ^^^ ^^ ^^^^ denunciado. El sindicato 
suntas”^’ ^®^^'^^5^ 9^e no se pueden presentar como “pre- 
bs mism^*^^^^i ”^^^^- ‘^^^^^ ''^2 9ne existe denuncia sobre 
tales N ^^ t ^ Comisión de Contrataciones las reconoce como 
b confu<^'^ ^^^ ^^ estamos en ningún momento propiciando 
de Hq P^’^^ ^^ ^‘^^ vergüenza que los mandos intermedios 

instituciones sanitarias se nombren a dedo”.
(Págs. 14 y 15)

Y además

Para el PP, el acto 
del Hospital fue una 
inauguración 
fantasma y acusa a 
Bono de decir sólo 
disparates

“No sabemos qué 
pintaba Juan de 
Dios Izquierdo 
cuando no había 
diputados de otros 
partidos”

Asturias visita hoy 
^ la tripulación de 

. *a fragata “Santa 
^^la en el puerto 

óe Abu Dhabi 
(Pág. 19)

La Cámara Baja 
recibe el 
suplicatorio para 
procesar a Angel 
Sanchis por el 
“caso Naseiro”

(Pág. 21)

Gobierno 
va?®^® “" P'^n de 
acarones para las 

qK"^ 'i’ayores 
de ^sn^nn^®’^^ "1®® 

•000 ancianos
(Pág. 20)

La libra esterlina 
entrará el lunes en 
el mecanismo de 
cambios del 
Sistema Monetario 
Europeo

(Pág. 25)

Llévesela de compras y 
consiga usted también un 
televisor, una cadena Hi- 
Fi, un vídeo, una bicicleta 
de montaña, una «Vapo- a
retto»... o un Seat Ibiza. Caía de Albacete

Crece con nosotros

El alcalde, Bernardo Cabañero.

Villarrobledo: 
los concejales 
socialistas 
abandonaron el 
Pleno de ayer

En el Pleno extraordinario 
que se celebró ayer en el Ayun
tamiento de_ Villarrobledo los 
concejales del Grupo Socialista 
abandonaron sus asiefttos al 
considerar que las contestacio
nes a sus preguntas fueron “de 
absoluto desprecio, por lo que 
decidimos marchamos”, señaló 
el concejal socialista, Francisco 
Segovia. Por su parte, el alcalde, 
Bernardo Cabañero, dijo que 
“nunca van a escuchar las res
puestas que quieren oír”.

(Pág. 12)

CUPON DE LA ONCE 
NUMERO PREMIADO 

AYER: 23.883

El Polígono San 
Antón se siente 
discriminado 
por la actuación 
municipal

La Asociación de Vecinos del 
Polígono San Antón se siente 
discriminada respecto a otros 
barrios de la ciudad, por las 
actuaciones nada satisfactorias 
que el equipo de gobierno tiene 
con esta comunidad vecinal. A 
raíz de que la inversión prevista 
para su local haya sido desti
nada a sobrantes de obras de 
otros centros, el vicepresidente 
de la Asociación manifestó que 
“esto es pasarse con el Barrio, 
pero queremos pensar que no 
existe un transfondo político”.

(Pág. 6)
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Las Bores de Felipe
e nota que el presidente del 
Gobierno practica algo la jar
dinería. En cuanto se descuida, 

se sale con alguna hermosa parábola 
relacionada con el césped o el cuidado 
de las flores. Ahora, según se cuenta, 
pronunció una nueva sugerencia: “se 
hay que acostumbrar a que surjan nue
vas flores” y “no se deben cortar cuan
do están floreciendo. Es una forma 
optimista de contemplar el debate 
interno de su fuerza política.

Para los “segundos niveles”, más 
guerristas que Guerra, los críticos y 
disidentes son cardos y malas hierbas 
que hay que extirpar porque dañan 
el paisaje limpio de la homogeneidad. 
Para Felipe González, son adornos. 
En sus paseos de fin de semana por 
los jardines del Palacio de la Moncloa 
ha descubierto, probablemente, que 
salen plantas no controladas ni sem
bradas; pero, lejos de estropear las 
macetas, les dan variedad, agradan a 
la vista y enriquecen la botánica del 
recinto. Cortarías, haría el jardín más 
homogéneo; pero sufriría la estética.

Como puede observar el lector, me 
ha gustado la frase. Pero no están 
los tiempos para contemplaciones lite
rarias. Lo que está haciendo Felipe 
González en sus conversaciones con 
los dirigentes regionales es un esfuerzo 
por serenar las aguas agitadas pór la 
tormenta del debate. Y ahora, cuando 
se aproxima el Congreso del PSOE, 
dice todo lo contrario de lo que hasta 
ahora se ha producido: Si hubo un 
rechazo a la participación activa de 
ministros en algunas de las crisis, el 
Presidente proclama el derecho de 
esos señores a participar. Quiere 
garantizar la paz interna de su gabi
nete. Si todo el mundo ha visto ten
siones en el Consejo, trata de aguarías, 
achacándolas a la pluralidad de cri
terios ante los “nuevos retos”. Quiere 
presentar una imagen de confrontación 
ideológica, no personal, como se pudo 
desprender de frases atribuidas a Sol
chaga (“o Guerra o yo”) o dichas por 
Semprún (“oportunismo de izquier
das”). Si todo el mundo ha visto tam
bién indicios de inmediatos cambios 
en el gabinete, González los retrasa. 
Con buen criterio, quiere alejar ambi
ciones próximas, imágenes de lucha 
por el poder y tentaciones de hacer 
zancadillas al vecino.

Y, por último, si existe la tentación 
de utilizar las instituciones del partido 
y el próximo Congreso para cambiar

FERNANDO ONEGA
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Hay una tendencia a creer que el partido fabrica ideol(í*qu 
y el Gobierno la ejecuta en decisiones concretas. 
que el pensamiento del Presidente se orienta a uni&Jg° 
orientación y decisión en un sólo escenario: la presides’"un 

del Gobierno , CUi 
------- -- - — ----- :^- - : - ■. _ _ ,^(

la orientación política del equipo 
gobernante, parece que también fue 
muy claro: la política del Gobierno, 
se hace en el Palacio de la Moncloa, 
no en la calle Ferraz, sede del Partido 
Socialista. Esta última es una anota
ción muy importante.

Una de las cuestiones siempre pen
dientes en un régimen de partidos es 
definir dónde se decide la gran orien
tación. Hay una tendencia a creer que 
el partido fabrica ideología, y el 
Gobierno la ejecuta en decisiones con
cretas. Parece que el pensamiento del

irn 
Presidente se orienta a unificar 
tación y decisión en un sólo es<^Vcü 
la presidencia del Gobierno, ^j.^est 
que es homogeneidad y mono» ce, 
Creo que éso es, en efecto, Pii 
ocurre en la práctica. Claro ^^H( 
es así, ¿por qué quiere Solchaga; lo 
en la Ejecutiva del partido? , Pr 
realmente una Vicepresidenc'^. 9r> 
creemos literalmente las pala . e 
González, creo que Solchaga a 
participar en las decisiones, r j^ 
en Ferraz, sino en Moncloa- ^^^ 
sólo ha sido la disculpa. J y
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Punto de vista
É

Antonio Pina ^^EI Sinuoso^^
EDUARDO CANTOS

caso

a carta que Antonio 
Pina ha dirigido a los 
hellineros explicándo- 

®s que en lo del asunto del 
Hospital Comarcal el único 
eroe es él, es lógico que deba 

í Intención. Ese tipo 
e documentos” no se escribe 
' porque sí. Siempre llevan 

en este caso 
donde José 

0^1^?^ !^ distancia que usted 
anuario, alguna parti- 

Wi»^ Wnido, ya que 
^^^ esté k ‘;®ricibe que nadie que 

^J° ^^ niando, adquiera 
Xa P^^onismo como el 

2 conse- 
misiva, y en un 

itnnn ^^‘^ determinado e 
'^^‘’^ProvX socialismo 

r y nacional, 
■ ^" ese inauguración de 
lol'"- ces zn '° hospitalario. Enton- 

■ Pina ’® ^^^ P^^^ entre 
) ^“^' Hellín^ p' ^^ealde de 

3S^^ diga ^^'^" 
¿0t¡' problema ^^ ^"^^^ 

nd^ que nrpet hío hay nada más 
la”^' su amo” v 
eal^^liace que no ^pet®-Pelaban ‘^®''’‘^^" que se las 

h'/los criterio? "^ despegarse de 
entonces Li ^°^^^"ídos por el 

> y Mué si? ^‘^‘* hellinero,

. -fiara Herra por medio 

a.

B^que^n"?^;? ^^ '« Wen- 
al « •legando, ¡nclu- 
el cuch-n^’^J’ ^^ pasarlo 
^^^raria ° opinión 

”‘«’nbrete 
^.’^'^bre ^’’“^^“oso Díaz, 

I^e en 2 ?"®’'"®"chego, 
i^gido del ^P®^3 fue pro- 

regional, 

^^‘^n lo ^^sgracia, 
?^’‘^as fueritp^ y Nevado por 
^®** informad^ generalmente 

^^ ‘-^ cosas 
Fuensalida, 

que 1* Sanidad 
^^stiHa-La S^’^^uidades 

“n “curr- ^‘’'’eha, de 

" personal a la crea-

ción del tan repetido Hospital 
Comarcal de Hellín? Según se 
mire. Si no tiene ningún pro
yecto político parece que era 
absurdo que pusiera en mar
cha el incensario. Si por el 
contrario Antonio Pina en las 
próximas elecciones locales y 
regionales alberga algún pro
pósito, el “recordatorio”, o 
como los hellineros dicen, el 
“no me olvides” podría dis
poner de cierta lógica dentro 
de una estrategia de,' con 
gota a gota de cada día, 
calando en el ánimo y en 
intención de los votantes.

el 
ir 
la

Cuando el ex-alcalde de 
Hellín haya leído ciertas cosas, 
es muy posible que el descon
suelo invadiera su ánimo. De 
todas formas él no puede con
denar que otros practiquen su 
propia política de crear una 
nómina de estómagos agrade
cidos, que es la que precisa
mente ahora le está atacando 
de manera casi despiadada 
para ayudar al otro señor.

¿Hasta, qué punto son riva
les Antonio Pina y Fructuoso 
Díaz? Los que lo saben tienen 
dado un punto en la boca, y 
ellos, lo van a negar. Pero riva
les son aunque sea en el sólo 
asunto d ela inauguración de 
algo que al actual responsable 
de la política sanitaria de la 
región le contó demasiados 
disgustos como para que en 
el momento en que las cam
panas se pusieron a tocar a 
gloria, lo tuvieran ignorado. Y 
José Bono, ¿hasta dónde llega 
su mano protectora?. Según 
parece, hoy por hoy hasta las 
demarcaciones del que ocupa 
un puesto en su actual gabi
nete. Mañana, Dios dirá. 
Antonio Pina “El Sinuoso”. 
Así se le ha empezado á cono
cer a este fabuloso personaje.

A la carga

Este tiempo pre-electoral 
trae consigo que los ánimos 
políticos estén encrespados. 
Como ocurre en Villarrobledo 

en donde la carga de la bri
gada ligera del PSOE, arre
mete con todo su “furor” con
tra las huestes de Bernardo 
Cabañero. Al mando de los 
atacantes está un buen estra
tega, Francisco Segovia, que 
desde que Cabañero se alzara 
con el poder municipal de la 
ciudad de Villarrobledo, no ha 
dejado de hostigarlo. En 
medio de todo este tinglado 
hay un asunto que afecta a 
un funcionario municipal. Y 
luego, diversas apreciaciones 
de cómo gobierna ese Ayun
tamiento del Partido Populai. 
Apreciaciones que lógicamen
te están hechas desde el punto 
de vista de la oposición, que 
en estos casos no suele ser 
demasiado equitativo, ya que 
“su obligación” es la de arri
mar el ascua a su sardina. 
Gran defecto por el que a los 
partidos políticos cabe afearles 
una conducta que generalmen
te no va encaminada a bene
ficiar a la comunidad.

En las pasadas elecciones 
municipales, el episodio de 
Villarrobledo fue la gran 
derrota del socialismo albace
tense. Y a pesar de todo, tene
mos la sensación de que a 
excepción de Bernardo Caba
ñero y su grupo, los conser
vadores que dominan la estra
tegia del partido desde la capi
tal, ni se han dado cuenta de 
lo que esa hazaña supuso, con
cretamente, para un territorio 
que algunos lo consideraban 
calcinado para las derechas de 
cualquier tiempo. De ahí que 
ahora todas las baterías del 
partido del puño y la rosa 
estén dirigidas a la figura de 
Bernardo Cabañero para si es 
posible, y él se deja, mandarlo 
al otro barrio -politicamente 
hablando, claro-. Y como por 
otro lado el PP provincial está 
de rebajas, la cosa se le pone 
fácil a Paco Segovia, si no fue
ra porque Cabañero es más 
duro de pelar de lo que a pri
mera vista parece.

Y
a tiene número —sn 
identificación de 
depósito— la cam
paña “Llamadas para el Asi

lo”, que surgió en esta colum
na, hace unas semanas, como 
disconformidad con la deci
sión de la ministra de Asun
tos Sociales de no conceder, 
este año, y por cuestiones de 
burocracia, ninguna subven
ción a las Hermanitas de los 
Ancianos Desamparados. 
Encendimos una pequeña 
hoguera para “calentar” cora
zones y, desde el primer día 
recibimos una espléndida res
puesta, que ha llegado el 
momento de concretar. Con 
la colaboración de la Caja de 
Ahorros de Albacete, hemos 
abierto una cuenta donde 
habrán de ingresarse las can
tidades que hasta ahora nos 
han ofrecido, generosamente, 
nuestros lectores, amigos de 
la Residencia-Asilo de Ancia
nos Desamparados de San 
Antón, y los que, a partir hoy 
quieran integrarse en este 
sentimiento de cariño y admi
ración por las Hermanitas de 
los Pobres.

En cualquier oficina de la 
Caja de Albacete —de la 
capital y de la provincia— 
podrán hacerse los ingresos, 
con sólo consignar el título 
de la cuenta (“Llamadas 
para el Asilo”) y el número 
que es: 860-002.222/1— , 
siendo conveniente —aunque 
no obligado— dar el nombre 
del donante, para una rela
ción que periódicamente 
hemos de publicar, como 
seguimiento de esta suscrip
ción popular, que servirá, una 
vez más, para testificar el 
arraigo de estas religiosas, en 
la vida albacetense.

Conozcan como se inició 
la suscripción; Al día siguien
te de publicar, en la última 
decena de septiembre, una 
crónica con el título de “Ese 
teléfono que no suena...”, se 
ponía en comunicación con 
nosotros Francisco Medrano, 
que nos ofreció las primeras 
100.000 pesetas; poco después

Hoy, en estos momentos

La caridad ya tiene 
un número de cuenta

LUIS PARREÑO

La generosidad de 
los albacetenses 
para el Asilo de 
Ancianos ya ha 
rebasado el medio 
millón de pesetas 

era el arquitecto Agustín Pei
ró quien nos anunció su cola
boración con 25.000 pesetas; 
en la calle, un gran aficio
nado al fútbol, pero también 
sensible a estos temas, nos 
entregó 5.000 pesetas, con el 
deseo de permanecer anóni
mo. Y ya, a últimas horas 
de la tarde, Antonio Zafrilla, 
un albacetense jubilado, que 
tiene la admirable vibración 
de la juventud, nos prometía 
2.000 pesetas.

Una jornada más y nos lla
mó el presidente de la Real 
Asociación de Nuestra Seño
ra la Virgen de los Llanos, 
Mariano Luján, quien nos 
ofreció 100.000 pesetas de la 
Asociación y 10.000/ pesetas 
suyas. Un día más y nuevas 
“llamadas”: De “Confeccio
nes López-Vera’’, de “Ferrat- 
ti”, de “S.A.T. Casa del 
Alcaide” y de “Proiconsa”, 
donativos de 20.000 pesetas, 
de cada una de estas enti
dades (80.000 en total). Una 
“llamada” del Consejo de 
Administración de “Pubalsa”, 
colaborando con 50.000 pese
tas y, ayer, un albacetense 
que también quiere mante
nerse en el anonimato, un 
hombre que se emociona, 
que emociona, cuando habla 
de las Hermanitas nos ofreció 
100.000 pesetas.

Cierran, por ahora, la sus
cripción tres donantes anó
nimos, que han entregado el 
dinero en el Asilo, por un 
importe de 45.000 pesetas.

Rogamos a todos estos 
amigos que ingresen sus 
donativos en la citada cuenta 
de la Caja de Albacete. Y 
ya ajustaremos las cuentas.

En la Caja de Albacete, la cuenta es 860-002.222/1.
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C
on una solemnidad nunca 
a la altura de su impor
tancia histórica, quedará 

ultimada a todos los efectos polí
ticos y económicos el proceso de 
unificación de Alemania, con el 
que se cerrará para siempre la 
herida más importante que per
maneció abierta durante 45 años 
tras la segunda guerra mundial.

Cualquier valoración de este 
acontecimiento no puede hacerse 
más que en clave absolutamente 
positiva, por lo que representa 
además de derrumbe de todo un 
sistema totalitario que ha sucum
bido ante las mayores perspetivas 
de progreso, libertad y justicia que 
ofrece el modelo occidental.

Pero este proceso alemán pro
duce de inmediato efectos polí
ticos y sobre todo económicos no 
sólo en Alemania, sino también 
y muy especialmente, en el entra
mado interno de la CEE. Se trata 
de un proceso de unificación de 
las partes de un mismo país, que 
como resultado de la derrota en 
una guerra han permanecido desu
nidas durante más de una gene
ración.

La unificación conlleva de 
inmediato que la Alemania hasta 
ahora denominada RDA pase a 
ser miembro de pleno derecho de 
la CEE, y esta integración no tie
ne, o simplemente no ha tenido, 
por razones de trascendencia his
tórica que sólo pueden ser dis
cutidas desde la insensatez el mis
mo tratamiento jurídico político de 
las anteriores integraciones de 
Dinamarca, Reino Unido, Irlanda, 
Grecia, Portugal y España, en las 
que el proceso fue calificado de 
ampliación.

En el presente caso no ha habi
do ampliación de la CEE, aunque 
su territorio si se halla ampliado 
en 108.000 Km^ y eri 17 millones 
el número de sus habitantes.
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Los agricultores aleiiip 
del Este pasan a ser 
agricultores comunilsí < 
y a sus producciones^ 
les aplica todo el 
contenido de la PAC 
información que teneí 
de ellos nos refleja bl 
evidencia de una 
auténtica situación iB 
penuria

r

Agricultura española y unifícación ; 
alemana

PEDRO BARATO

En consecuencia de todo ello, 
los agricultores alemanes del Este 
pasan a ser agricultores comuni
tarios y a sus producciones se les 
aplica todo el contenido de la 
PAC. La información que tenemos 
de ellos nos refleja la evidencia 
de una auténtica situación de 
penuria y si bien el futuro que 
les aguarda en su condición de 
agricultores comunitarios tienen 
un horizonte bien oscurecido, no 
sólo por la propia evolución inter

na de la política agrícola de la 
Comunidad, sino sobre todo por 
los previsibles compromisos del 
GATT en su final de la Tonda 
Uruguay, no es menos cierto que 
la CEE les ofrece un tratamiento 
que puede estimarse todavía ven
tajoso en determinadas situacio
nes.

En contraste con esta situación, 
España que lleva cumplidos ya cin
co años de país miembro, sin 
embargo a una parte importante

(

de sus agricultores aún les quedan 
otros cinco años para percibir los 
posibles beneficios de figuras e ins
tituciones que sí se les aplican des
de ya a los alemanes del Este, 
porque efectivamente estas limi
taciones quedaron comprometidas 
en el Tratado de Adhesión. Este 
es el caso muy concreto del impor
tante paquete de Frutas y Hor
talizas y el Aceite dé Oliva. No 
ignoramos ni la complejidad ni la 
dificultad que entraña el ploder

corregir este agravio en 
de la agricultura españo^ 
ni a la íntima sensibilidad* 
tor ni a la responsabilidad^ 1 
organizaciones más reptes^ 
les es permitido enmudft’" 
estos hechos y por ello*, 
la capacidad política de 
Gobierno dentro del mare-^, 
instituciones comunitaria 
sólo el mayor desarrollo ’ I 
agricultura sino también '’', 
dad de españoles así W' *

■■ Cartas ■ 
“Réplica 
al señor 
alcalde 
de Carcelén”

De manipulaciones nada. No 
quiero polemizar contigo amigo 
José María, pero tras tus mani
festaciones en “LA TRIBUNA” 
del día 29 de septiembre que 
no se pueden clasificar de nin
guna manera, puesto que care
cen de base, faltan a la verdad 
y no buscan nada más que el 
protagonismo en defensa de 
una posición injusta a todas 
luces y sin base para susten
tarías.

Pero perdóname que recti
fique sobre la marcha; sí que 
hay una manera de calificarías: 
la de tendenciosas, intentos de 
desviarías por otros derroteros 
lo que contribuye muy poco a 
que se clarifiquen las cosas para 
intentar buscar una solución 
justa que es lo que clamoro
samente demanda este pueblo.

Afirmar que no estamos 
desatendidos desde las tres de 
la tarde de un día cualquiera 
hasta las ocho de la mañana 
del día siguiente es la mayor 
perigrullada que al respecto se 
puede oir. Hoy ha ocurrido aquí 
un caso que demuestra lo bien 
atendidos que estamos: a un 
señor se le introduce un objeto 
en un ojo, y hay que recurrir 
al médico; ante el temor de no 
poder ser atendido en un tiem
po prudencial decide trasladar-

r

se al centro de Casas de Juan 
Núñez, donde es atendido con 
un simple colirio. Contéstame 
José María: ¿es justo que a un 
señor le cueste 800 ptas. el viaje 
si no quiere tener lo que fuera 
en el ojo con lo desagradable 
que eso es? ¿Habrá que repe
tirse otra vez con nombres y 
apellidos la inasistencia que han 
sufrido algunos vecinos por una 
u otra causa? Es preciso recor
darte el caso de la hermana del 
capitán familia de los Ramos, 
y el de la “salada” vieja que 

tuviste que intervenir tú para 
lograr que vinieran a ponerle 
la segunda inyección, o a Juan 
José Navalón y al hijo del sordo 
de la “Perijuana” que también 
se llama Juan José.

¿Quién le paga al vecino que 
la condujo y a ésta por no poder 
esperar a que vinieran por 
temor a que se desangrara? ¿Y 
a José Piqueras de 77 años que 
se cayó en las escaleras de su 
casa sobre las siete de la maña
na y no tuvo asistencia hasta 
las doce del medio día que lle

garon sus nietos desde un pue
blo cercano a Valencia y tuvie
ron que llevarlo al centro de 
salud, porque en éste habían 
practicado, quien fuera, el “trái- 
galo aquí”. ¿Quién ha asistido 
recientemente y con qué resul
tado a la señora Micaela Mar
tínez Pardo? A todo esto lla
máis buena asistencia el señor 
Librán, el señor Charco y tú, 
porque lo que es el señor Gar
cía Vargas no os va a dar la 
razón a vosotros.

No endosamos las culpas a 
los que no la tienen (los médi
cos), ni tampoco al centro, que 
a buen seguro cuando actúe a 
pleno rendimiento, que es cuan
do lo tenían que haber inau
gurado, nos hallaremos de con
tentos, pero que tenga en cuen
ta a quien corresponda su pla
nificación que nosotros dista
mos 25 km. del mismo y nadie 
aquí quiere que le suceda lo 
que al joven granadino de 17 
años que murió en el camino 
por falta de asistencia. Un 
médico es poquísimo para asis
tir a 7200 personas (enfermos 
potenciales), cifra facilitada por 
el señor Librán y una ambu
lancia tampoco es solución: 
supóngase que se llama de aquí 
y está de servicio en otro pueblo 
de la zona de salud, como ahora 
se dice, como ya ha ocurrido. 
¿A quién matamos? porque 
algún responsable habrá. Esto 
de matar comprendan que es 
una metáfora. Bien se nota esti
mado José María que tú y tu 
familia estáis bien atendidos 
médicamente en Albacete y 
seguro que no le dicen: “vuelva

usted mañana que boy"® j 
carnet”. 11

De dónde te sacas < 
que la coordinadora , j 
acuerdo contigo de quí'' j 5 
ción no era tan alarf*. t 
acaso la coordinadora 
que no era tan maJí’, r 1 
era mucho peor, y cua"^ > 
te que definiéramos * 
postura, recuerda qoe f 
tavoz, que no tiene ap^ i 
de ninguna clase, í® *J । 
su boca que es la^^/j 
protesta iba a seguir p^' ■ ^ 
presumía que quiso 
que en el mes de od ' j 
estaría arreglado, oí r | 
que no se cumplid^ ^■.;: t 
te iban hacer queda ' (
lugar. Nosotros ^’^jij-yj 
hoy como el primer p 1 
600 firmas avalan oo ^-, ( 
testa. Un médico P * 
hasta tanto se arreg "^.; 
nitivamente, sin qué , v 
mente sea el rnisro ' 
ellos tienen
se pueden atropo'*^ j. ^^^^ 
olvidaba, el número 9

va a aumentar, U 
en época de vendió' 
menos gente hay o ^¡^ 11

Centro, sí. . I 
estar dotado de r^j^». * 
ciente y medios ' 
sarios y entre lo o^¿ic. ' 
las ambulancias, *0 ;vj j 
diogramas, radios ^. .i 
para que pasar P ..¡¡^ 
para que te digoo- . 
a Albacete”. P^ro^j 
necesitamos alfoO'

Por la Coordinó’ 
tavoz

9 D.2022
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Defensa del consumidor
Ayer tuvo lugar la firma de un convenio en 

¡eir^njaíena de Consumo para Albacete, que acogerá 
¡gj a 37 municipios de la provincia. Este es el pri- 

de estas características que se firma en 
^^ACíistiHa-La Mancha y ha surgido por la cola

boración entre la Diputación y la Consejería 
de Sanidad, a través de la Dirección General 
de Consumo. La información y educación al 
consumidor, así como la formación continuada 
del personal especializado de la Diputación y

en los municipios, son los principales objetivos 
de este nuevo acuerdo, que será indefínido. *^Se 
trata de propiciar un sistema de atención a 
los consumidores, adaptado a las peculiaridades 
de la geografía regional”, comentó Antonio Pina.

Entre la Diputación de Albacete y la Consejería de Sanidad, a través de la Dirección General de Consumo

B3

AC 
:e« irmado un convenio en materia de Consumo

que acogerá a 37 municipios de la provincia
Los principales objetivos son la educación del consumidor y el desarrollo de una red provincial sobre estos servicios

P. PINTADO

La provincia de Albacete 
cuenta desde ayer con un nuevo 
convenio en materia de Con
sumo que firmaron el presiden
te de la Diputación, Juan Fran
cisco Fernández, y el consejero 
de Sanidad, Antonio Pina. Este
acuerdo de colaboración entre 
ambas instituciones cuenta tam- 
bién con el apoyo de la Direc
ción General de Consumo y 
^coge a 37 municipios de la pro- 

n jí atocia, estando Albacete a la 
iñoli eza del resto de las provin- 
lad# cías de la región, ya que es el 

acuerdo de estas carac- 
crísticas que se firma en Cas- 

’^2"cha, según explicó 
c^^^^ ^^ prensa el consejero 

de ; debilidad, Antonio Pina.
' de esta colabo- 

®^^^ encaminado a la

^^ ‘3 Provin- 
en ^ ^^bacete. “Este convenio 

^’ unor^í”®- ^^ consumo tiene 
°^J^dvos concretos y es 

propio esta- 
Infnrm ^Í^^^to de Autonomía.

educación y for- 
de la p,5®”^*nuada del personal 

is^^ fini!?'P^^^^’ón y de loscminc muni-
^°’^° ^’ asesoramien-

2 Í^sarrollo de la red«s'’ to
‘^ ^^a P^o- 

sin i ^^’^'S’ps, además de 
ra ‘ <ciudada Participación de los

<*1 "W» dé este
« «I Otesiení T^"» . declaró 
le > Juan Fra"'^ ‘*® “ Diputación, 

Otra.Fernández.
*>"» eaán"’"T Í^ "“^ Fionve- 

lía Íomentn J^^ ^^^onados con el 
^Í^ asociativo V de narti 

jofir eipacion de Ins , P^rti-
usuarinr consumidores y ‘»?’itóáaV""'’'">’itodelapro- 

rfL?des¡,’rro||n°'i"“ '’ ""plantación

^¡dor v ^^Í^ensa del consu- 
F sistemó"';?’ y ^‘ f®"^""ío 

Los ^’'^*^’’®‘ de Consu- 
^fteionam^^ ^°’^ garantizar el

*'^¡cios de ? P'^'n^al de 
'®^cntar b Consumo, incre- 
^^'dn de ^^ *^ P’’^s- 
’^^tar la „ mismos y coor- 
F^carsos, ^"^hzación de los

IIP

K^ convenio
Albacete nn ‘^'^dadanos per a deferid P^^dan acce- 

cónsul J ^^^^^hos 
Desde la 

^^’^^Piciado han
^^Presarios ‘os

y Provincil? ° ^ "'''®‘ ^^g‘0- 
f.®sfuer205 en ^^^ dunan así 

y ^^ mejores 
fc^dlidad de SooO'ol sobre

L Se trata d ^^ Sanidad.
'‘^«minuó^^T^*^^ 

tí^^dsumidores ^^^’^^ión a

Peculiarid adapte

K se hace

La provincia de Albacete tendrá un servicio de Consumo que atenderá a 37 municipios.

i

I

1

ái
«m

s

Lqs fines de este convenio son garantizar el funcionamiento y la 
financiación de esta red provincial de servicios de Consumo, incre
mentar la eficacia de la prestación de los mismos y coordinar la 
canalización de los recursos y su aplicación

difícil atener a los 315 muni
cipios por su tamaño, por lo 
que hay que buscar otras fór
mulas que permitan llegar, a 
pesar de la dispersión geográ
fica, y creemos que esta fórmula 
es la que más se aproxima a 
este objetivo”.

res, que tendrán carácter 
comarcal y que estarán apoya
das en una serie de oficinas 
móviles, con personal especia
lizado, prestando un servicio de 
forma directa en cada uno de 
los municipios, según explicó el 
consejero de Sanidad, Antonio 
Pina.

Oficina central

Este acuerdo sobre Consumo 
al que han llegado la Diputa
ción y la Consejería^de Sanidad 
se basa en un sistema que ten
drá una oficina central de la 
Diputación, defenciendo a los 
consumidores y que se coordi
nará con un dispositivo espe
cializado, como es el servicio 
de consumo de la Delegación, 
y los 37 municipios que acogerá 
este convenio, dispositivo base 
del mismo. Este mapa territo
rial de servicios estará formado 
por una serie de puestos en los 
que se ubicarán oficinas de 
información a los consumido-

Financiación del proyecto

Este proyecto está financiado 
por la Consejería de Sanidad 
y Bienestar Social y por la Dipu
tación de Albacete, a través de 
la Dirección General de Con
sumo. Este convenio es de 
carácter indefinido. “La Dipú- 
tación subvencionará las activi
dades de las asociaciones de 
consumidores, sobre todo en el 
aspecto legal y técnico que éstas 
tienen”, señaló Juan Francisco 
Fernández.

En la actualidad hay diez ofi
cinas de Información al Con
sumidor y se prevé que para

finales de año sean 23 las ofi
cinas que estarán instaladas en 
los diferentes municipios, según 
informó en la rueda de prensa 
que tuvo lugar ayer, el director 
general de Consumo, José 
Manuel Hernández.

En el ámbito de ampliación 
del convenio sobre Consumo se 
recoge que la Diputación y la 
Consejería de Sanidad, institu
ciones que lo han firmado, 
determinan de común acuerdo 
con los municipios afectados, el 
ámbito que sirva de base terri
torial para las zonas y el 
desarrollo de los programas del 
proyecto. El ámbito territorial 
de aplicación de este Convenio, 
se circunscribe a la provincia 
de Albacete y a los municipios 
de la misma que concierten la 
prestación en el marco del pre
sente Convenio. Así, podrán ser 
beneficiarios de los servicios, los 
residentes en el ámbito terri
torial descrito, así como los 
transeúntes.

Contratación 
de personal

A través de los consor
cios de las Corporaciones 
locales en las que están 
instaladas oficinas de 
Información al Consumi
dor, se procederá a la 
contración del personal, 
según explicó el presiden
te de la Diputación, Juan 
Francisco Fernández.

La Consejería de Sani
dad y Bienestar Social y 
la Diputación realizarán 
el programa de inversio
nes y equipamiento en los 
municipios de cabecera 
de zona, con arreglo a la 
programación presupues
taria.

La financiación de este 
convenio sobre Consumo 
será conjunta entre la 
Diputación y la Conseje
ría en la implantación y 
funcionamiento de juntas 
arbitrales de consumo y 
desarrollo de programas 
de Inspección de Consu
mo que se llevarán a cabo 
en el ámbito de la pro
vincia.
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La Asociación agrupa, tras su refundación, a cerca de 500 vecinos.

La Asociación de Vecinos sigue sin disponer de un local para desarrollar sus actividades

EI Polígono San Antón se siente 
discriminado en la actuación municipal

^^Propusimos al alcalde comprar un local por 12 millones de pesetas, pero nadie nos ha contestado^^ '

La Asociación de Vecinos del Polígono San Antón se 
siente discriminada respecto a otros barrios de la ciu
dad, por las actuaciones nada satisfactorias que el Ayun- 
tamieto, y en concreto el equipo de gobierno, tiene 
con esta comunidad vecinal.

Eva CAÑAS

Los vecinos del Polígono 
San Antón, según manifestó 
ayer el vicepresidente de la 
Asocaciación, Joaquín Rodrí
guez Cano, se sienten discri
minados en las actuaciones del 
Ayuntamiento con respecto a 
otros barrios de la ciudad; 
“No sólo hay discriminación, 
sino también un agravio com
parativo. Para nuestro Barrio 
no contraen un préstamo 
como para «El Ensanche», 
cuando nosotros no pedimos 
un macrocentro, simplemente 
un local para desarrollar las

‘‘Qeremos pensar que esto no es 
por una rivalidad política”

E.C.

El vicepresidente de la Aso
ciación de Vecinos del Polígono 
San Antón, Joaquín Rodríguez 
Cano, argumentó qué “siempre 
nos hemos manifestado porque 
de nuevo se abriera la guar
dería, pero como esto sabíamos 
que era imposible, estábamos 
esperanzados de contar próxi
mamente con un local”.

Al destinarse el presupuesto 
a otros centros sociales, el 
representante de la Asociación 
considera que “esto es pasarse

actividades”.
Las declaraciones de Rodrí

guez Cano surgen a raíz del 
acuerdo de Pleno, por el que 
la inversión de 15 millones que 
la Junta había concedido para 
el acondicionamiento del local 
para dicha Asociación, han 
sido destinado a excesos de 
obras en la reforma de otros 
centros sociales.

Como recogió LA TRIBLl- 
NA, la inversión era imposible 
de ejecutar, dado que el edi
ficio (antiguas guarderías en 
el Paseo de la Estación), tam
bién propiedad de la Junta, 
iba a ser compartido con un

centro de salud y el “Teléfono 
de la Esparanza, pero la divi
sión aún no se había produ
cido y por tanto todavía no 
estaba en propiedad muni
cipal.

Aún así, el alcalde anunció 
en la Junta de Portavoces del 
pasado jueves, que presentará 
la renuncia del convenio con 
la Junta, si no se resuelve 
pronto ese traspaso del Eje
cutivo regional al Ayunta
miento. Incluso, la Corpora
ción está dispuesta a financiar 
con presupuesto municipal la 
adquisición de este local.

Las gestiones para conse
guir un local por parte de esta 
Asociación arrancan desde 
hace más de un año, cuando 
la junta directiva celebró una 
reunión con el alcalde para 
conversar sobre esta necesi
dad. “Entonces -dijo el vice

ya con este Barrio. Queremos 
pensar que no existe un tras- 
fondo político, aunque el equi
po de gobierno no trata por 
igual a todas las asociaciones, 
dependiendo de sus componen
tes”. En este sentido, explicó 
que “en el Colegio «Federico 
Mayor Zargoza», el Ministerio 
de Educación quería ubicar un 
polideportivo cubierto, pero el 
Ayuntamiento dijo que sus prio
ridades estaban en otras zonas. 
Esto es algo que da que 
sospechar”.

Sobre las cuestiones políticas

que pueden subyacer en esta 
cuestión. Rodríguez Cano dijo 
que “la junta directiva es plural, 
con personas que no sabemos 
su afinidad política, aunque no 
se puede negar su cercanía a 
CC.OO., quizás por su simpatía 
con Juan Antonio Mata y con 
su mujer, Remedios Toboso, 
que es la presidenta de la Aso
ciación”. A este respecto, aña
dió que “cuando la refundación 
de la Asociación, la lista pre
sentada por el secretario local 
de organización del PSOE per
dió frente a la nuestra". 

presidente de la Asociación- 
ños aseguró que se estudiaría, 
teniendo en cuenta el funcio
namiento de la Asociación. 
También nos pidió informa
ción sobre las alternativas que 
había para encontrar un 
local”.

Así, la Asociación presentó 
la posibilidad de adquirir un 
local, por 12 millones de pese
tas, con más de 200 m^, y bue
na ubicación. “Sobre esta pro
puesta nadie nos contestó, 
como nadie nos comunicó que 
tendríamos, al menos hasta el 
viernes pasado, unas depen- 
decias en el edificio de las 
antiguas guarderías, cuando 
fuimos nosotros mismos los 
que resolvimos la cuestión de 
la propiedad, ya que la Con
sejería de Política Territorial 
desconocía que era la pro
pietaria”.

i

Polígono San Antón.

Elecciones en enseñanza priváis ¡i 
d

f.

E 
n 
d 
ti 
ti 
y

CC.OO., a M^ 
de un conveni 
marco en la 
enseñanza t. 
privada » 

m 
be

El proceso electoral ^la 
en la enseñanza privada ^T( 
primeros frutos el pa^*^' 
4 para el sindicato de ens^ de 
de CC.OO., al ser ele* se 
didatos de esta órgano sic 
sindical en varios centros* to 
lares, como en el col^/tui 
Cristóbal, según i”'' úe
CC.OO.

Este sindicato centra sj" el 
promiso electoral 
logación de los trabaja^j vic 
la enseñanza privada a 
ca, en todos los nivele^^í 
la jornada laboral bastad cic 
rios. Asimismo prop®^í 
bién en cuanto al r|p 
docente, la reducción 
nada lectiva en línea . ' 
centros públicos, hasta ■- Pai 
las 20 horas lectivas) n

act

est 
Micomplementarias.

AdministraciónyJ^ ^^'

En el sector de ^®^, J'L 
dores de administración 
vicios de la enseñanza O 
CC.OO. apuesta por^ 
hacia las 35 horas sein^^J 
jomada; hacia la qmo 
de vacaciones en 
estival, y a que las 
riales para este P®^f¡R 
superiores al Indice J 
al Consumo (IPC)- J;

Fuentes del sin^| 
enseñanza de 
ron que consideran P J 
“conseguir un 
que unifique los 
nios que existen en 
privada”.

Intereses de IosJf^^¿

“Con este 
los intereses de los 
de este sector edac3 f 
defenderse mejor' ) ^|| 
frente de llanera 
política de la 
en el lema «divide y 
indicaron esas fue/’ j ’^ ]

CC.OO.
pasado el VIII Co 
Enseñanza privado 
un intenso proces » 

seguirá desarrolló &
so electoral en 
cativo, en el qü^ 
ticipan otras ^ »
sindicales.
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Inauguración en el Museo
Junto a él estarán otras autoridades cordobesas y de Albacete, para abrír a las 13,00 horas la nfuestra al público

El alcalde de Córdoba, hoy en el Museo para 
¡inaugurar la exposición “Romero de Torres”

También se exhibirá una colección de fotografías sobre el entorno familiar y social en que el pintor desenvolvió su vida

El alcalde de Córdoba, Her-
I^inio Trigo Aguilar, presi
dirá a las 13,00 horas de 
i^oy Junto con otras prime-
ras autoridades cordobesas 
y de Albacete, el acto de ^í '

privíJ* ipauguración en el Museo 
de esta capital de la expo- 

fa^ sición ‘*Julio Romero de 
. j Torres”enií

F.L

Í La presencia de Herminio 
Ingo Aguilar en el Museo res- 
pende a la importante colabo
ración que la Corporación 
municipal cordobesa que enca- 

—^^ prestado a Cültural
1 P^ra el montaje de 

^^P^^leión “Julio Romero de 
nuestra capital. 

dft^' Torres que a partir de hoy 
®” ®’ Museo han 

H por el Ayuntamien- 
tur- Córdoba al consorcio cul- 

iñi, c. ^ organizador de esta mues- 
P^; que a su vez incluye una 
el fotografías sobre 

familiar y social en 
nda desenvolvió su 

¿iLcuíb” H?™™» Trigo 

H presidirá la inaugura- 
}oní tde la ^’ concejal 
1 Dí-ÁIfnn Corporación cordobesa, 

igualada, natural de 
3 »'^ «tivameme“Zn'’1 '‘““®W® 

11* Dara on las gestiones 
ír "^^" “a en 

está •^^^^^' ^0 igual forma 
'^ asistencia al 

.riA numerosas autorida- 
eñas en calidad deos 4’

Detalle de la “Samaritana”, una de las obras de la exposición.

representantes de las institucio
nes que integran el consorcio 
de Cultural Albacete, como el 
alcalde, José Jerez, y el pre
sidente de la Diputación Pro
vincial, Juan Francisco Fernán
dez.

Como ya publicó este diario, 
fue deseo de Cultural Albacete 
traer mucho antes del 6 de octu
bre la exposición “Julio Romero 
de Torres” a esta capital, pero 
por imperativos de organización 
y seguridad se determinó que 
no se llevaría a cabo este pro

ceso hasta esa fecha. Con la 
colección de 20 obras del pintor 
cordobés, directamente proce
dentes del Museo “Julio Rome
ro de Torres” de Córdoba que 
las conserva junto a otras 60 
cedidas por la viuda e hijos del 
artista, el consorcio consigue 
montar en Albacete una de las 
muestras de mayor calidad que 
tiene programadas para su cur
so cultural 90/91 y difícilmente 
repetible.

La exposición se compone 
también por una treintena de 

fotografías sobre el entorno 
familiar y social de Julio Rome
ro de Torres, que proceden del 
archivo del Museo que lleva el 
nombre del artista.

Muestra fotográfíca

Las fotografías presentaban 
notorios defectos de conserva
ción cuando fueron redescu
biertas" en el archivo, provoca
dos por una manipulación y 
almacenaje inadecuados, y que 
han podido ser eliminados satis-

La colección de 20 
pinturas de Julio 
Romero de Torres, 
que permanecerá en 
el Museo hasta el 11 
de noviembre, ha sido 
cedida por el 
Ayuntamiento de 
Córdoba a Cultural 
Albacete, junto con 
una treintena de 
fotografías sobre el 
entorno familiar y 
social del artista 
cordobés 

factoriamente por un meticulo
so proceso de limpieza aplicado 
sobre las manchas de grasa, 
moho y huellas dactilares que 
tenían esas las placas fotográ
ficas.

Con esta muestra fotográfica, 
según comenta el crítico Alicia 
Reguera, se intenta llegar a un 
conocimiento más profundo de 
la vida de Julio Romero de 
Torres, revelando a cuantos por 
privera vez contemplen estas 
imágenes, la faceta más íntima 
de su personalidad.

sar

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

CONCESION DE PARCELAS EN
LA LAGUNA DE EL SALOBRAL

OBJETO -
^e Dar i" Público para adjudicar la concesión
Da rain del Patrimonio Municipal, en el
PRECIOSalobral”.
c^non a' ^1’ ^°’^^®5’°’^arro abonará, en concepto de 
^1 precio ^Vr*^ cantidad equivalente al valor en venta 
Mercado d '"'^'’ ^' '° *^Libiere, o al precio medio de 
concedid ^ ^^'^ ^^ ’ *^^ coleada por cada Ha. de terreno 
5^Perficie ^ ^'^ P''oporción las fracciones inferiores de

Cámara Oficial de Comercio e industria 
de Albacete

CURSO SUPERIOR DE DERECHO
FINANCCIERO Y TRIBUTARIO
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DE PROPOSICIONES.- 
20 de octubre de 1990.
DE PROPOSICIONES.-

de la Secretaría de este

Curso académico 90/91
La Cámara Oficial de Comercio e Industria, a través de su AULA PERMANENTE DE 

FISCALIDAD, bajo la coordinación técnica de la Facultad de Económicas de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, comenzará a impartir un Curso Superior de Derecho Financiero 
y Tributario, que proporcione los más amplios conocimientos teórico-prácticos en materia 
tributaria, completando así la formación básica adquirida en la Universidad.

El curso comprende DOS CICLOS consecutivos y complementarios, de Octubre a Diciembre 
de 1990 y de Enero a Marzo de 1991, y las clases se impartirán en horario de tarde, 
de 5 a 9‘30, en las aulas de la Cámara de Comercio de Albacete.

Al finalizar el Curso se otorgará el correspondiente título accreditativo.
Podrán acceder al Plan de Estudios quienes, a la fecha del Curso, hayan finalizado 

los estudios universitarios, o se encuentren matriculados en el útiimo año de carrera.
El número de alumnos es limitado, y serán seleccionados entre los candidatos.
Quienes tengan interés en más información, pueden solicitaría en:

—Cámara Oficial de Comercio e Industria de Albacete
C./ Tesifonte Gallego, n° 22.- Ttf. 22 85 50

—Secretaría de la Universidad de Castilla-La Mancha
DIARIOS OFiriAi 0
''incia n° 116 Boletín Oficial de la Pro- 
'f^s^ho este ’ ^°'^^®^P°'^‘^'®’^t® ai día 26-9-90, aparece 
"sdas. ^^’Jncio con las circunstancias más deta-

Albacete, 27 de septiembre de 1990 

EL SECRETARIO GENERAL

Organiza: Coordina:
Cámara Oficial 
de Comercio 
e Industria de 
Albacete

Facultad 
de Económicas 
de la Universi
dad de Casti
lla-La Mancha

Patrocina:
Consejería de 
Industria y Turis
mo de la Junta 
de Comunidades 
de Castilla-La 
Mancha
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Las clases se centrarán en los accidentes de tráfico, en aspectos corno las lesiones o la alcoholemia

El lunes comienza la 6^ fase del I Curso
Nuevo cursor 
FEDA

Regional de Atestados para policías locales
Los nuevos agentes municipales de La Roda y Tarazona de la Mancha recibirán los carnets acreditativos

Los nuevos funcionarios del 
Cuerpo de Policía de los 
ayuntamientos de La Roda 
y Tarazona de la Mancha 
recibirán el próximo lunes 
los carnets acreditativos. Al 
acto asistirá el director 
general de Administración 
Local, Venancio Rubio Polo.

LT

La entrega de los carnets 
acreditativos a los nuevos poli
cías locales tendrá lugar en los 
respectivos ayuntamientos, con 
la presencia de alcaldes y miem
bros de ambas corporaciones 
locales.

En su jornada en la provin
cia, el director general de 
Administración Local continua
rá por la tarde con la inau
guración del curso de átestados, 
“Accidentes de tráfico”, que 
tendrá lugar en los locales del 
Centro de Enseñanzas Integra
das de Albacete. Este curso, 
que tiene una duración de dos 
semanas, constituye la sexta fase 
del I Curso Regional de Ates
tados, organizado por la Con
sejería de Presidencia de la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, y cuyos desti
natarios son los policías de

^Será un curso más de cara a la formación de los policías locales.

t

nuestra región, siendo el prin
cipal objetivo elevar el nivel de 
formación y lograr una mayor 
profesionalidad y perfecciona
miento de los mismos.

Está prevista la asistencia de 
unos 40 policías de distintas

localidades de la provincia, fotografía o mediciones.
como Villarrobledo, Hellín, 
Tarazona de la Mancha, La 
Roda y otros, y recibirán ense
ñanzas relativas a accidentes de 
tráfico en general y, concreta
mente, lesiones, alcoholemia.

Las clases, hasta el día 22, 
serán impartidas por profesio
nales de los cuerpos de Policía 
Local de la provincia, y se cerra
rán con una conferencia del jefe 
provincial de Tráfico.

Desde el próximo^ 
22 y hasta el 26 se «¿^ 
brará en la sede det 
Confederación de Emg 
sarios de Albacete K 
DA) un nuevo curso, f 
servirá para acercar 
sector empresarial la 4. 
lidad europea de ÍÍ

El curso “Las PYV^ 
ante el Mercado Üj 
Europeo” está orgaíA 
do por FEDA, con' 
colaboración de la Cj 
sejería de Industria^ 
Turismo, y será imparí 
por la entidad fonnaí 
“Consultora paraj 
Reconversión Industií 
(CRISA), bajo la íj 
ción del profesor Ag--, 
Bedia, licenciado 
Derecho y Master 
Comunidad Europea-

El temario del J 
incluye un análisis 
parativo de las estruR 
empresariales entre 
ña y las de la ConiuiiR 
la competitividad de : 
productos españolesj 
los mercados de la Coi 
nidad; elminación'' 
barreras (físicas, 
técnicas); libertad^ 
establecimiento y de^ 
tación de servicios;/^ 
tegias de marketio 
dustrial; las asociaCT 
de empresarios y 
trucción europea:^ 
como los instrum^ i 
financieros y el "i^í 
jurídico. j

Guía

EXPOSICIONES

* Exposiciones “El Medio Natural en en el Museo” 
y “Parques y jardines de la ciudad de Albacete”, 
enmarcadas en las Jornadas sobre el Medio Natural 
albacetense;

- hasta el 28 de octubre, en el Museo de Albacete. 
La exposición “Parques y jardines de la ciudad de 
Albacete” se divide en tres bloques diferenciados, 
mostrando fotografías, dibujos y mapas de los sec
tores ajardinados y arbóreos, y analiza la evolución 
de las principales zonas verdes de la ciudad de 
Albacete; Pasado (hasta finales de la década de 
los años 70); Presente (Desde los años 70 hasta 
el Albacete actual); Futuro (Se presentan las actua
ciones a realizar a corto plazo). La muestra “El 
Medio Natural en el Museo” contiene fondos del 
Museo Nacional de Ciencias Naturales de Madrid, 
del Instituto Geográfico Nacional y de la Colección 
Entomológica de José Luis y Francisco Lencina 
Gutiérrez. En ella se exhiben animales naturalizados 
en la sección de vertebrados y en general importantes 
colecciones de minerales, fósiles, anfibios, aves, etc.

* Exposición de pinturas de Julio Romero de 
Torres en el Museo de Albacete;

- desde el 6 de octubre hasta el 11 de noviembre. 
Estará formada por una colección de 20 obras del 
pintor.

CONFERENCIAS

- día 8 y 22 de octubre, actuará el concertista 
Josep Colom.

- día 15, 29 de octubre y 12 de noviembre, será 
Almudela Cano.

- día 5 de noviembre, el concertista Josep Colom 
junto a Carmen Deleito.

TEATRO

* La obra- de treatro “Los ochenta son nuestros” 
en Villarrobledo;

- día 6, a las 20,30 horas, en la Casa de la 
Cultura. Esta obra de Ana Diosdado estará repre
sentada por Amparo Larrañaga, Luis Merlo y Silvia 
Leblanc, entre otros actores.

* La obra “Lazarillo de Tormes” en versión de 
Fernando Fernán Gómez, interpretada por Rafael 
Alvarez “El Brujo”, se representará en diferentes 
localidades de la provincia, así como en la capital;

- día 10, a las 20,30 horas en la Casa de la 
Cultura de Villarrobledo.

- día 11, a las 22,30 horas en el Teatro Regio 
de Almansa.

- día 12, a las 22,30, en el Auditorio de Albacete.

CURSOS

* Ciclo de cinco conferencias con proyecciones, 
dentro del ciclo “La Tierra”, dentro del programa 
“Tiempo de ciencia”, todos los jueves del mes de 
octubre, hasta el día 25, en el Museo de Albacete;

- día 11, el geólogo Joaquín Monturiol hablará 
sobre “Iceberg”, y utilizará diverso material audio
visual.

CONCIERTOS

Conciertos del ciclo de “Debussy. obra completa 
para piano”, organizado por Cultural Albacete, que 
se celebrarán en el Auditorio Municipal, a las 20,15 
horas;

* Curso sobre la accesibilidad al medio físico, 
del Instituto Nacional de Servicios Sociales;

- durante los días 9 y 10 de octubre en el Ayun
tamiento de Albacete. Las inscripciones pueden 
hacerse en el Centro Base de Atención a Minus
válidos. El contenido será sobre movilidad reducida 
y accesibilidad; barreras arquitectónicas; barreras 
urbanísticas; barreras en el transporte y normativa 
que existe. Los ponentes serán Carlos Maldonado, 
arquitecto; Guillermo Cabezas, arquitecto; Javier 
García, arquitecto; Francisco García, ingeniero de 
caminos; José A. Juncá, consejero técnico del Real 
Patronato de Prevención y atención a personas con 
minusvalía; Rosario Linares, médico.

FIESTAS

* Fiestas de Alatoz, en honor a la Virgen del

Rosario, hasta el día 9 de octubre; J.
- día 6, a las 10 de la rhañana, IV Cross m 

Villa de Alatoz; a las 11, tirada de pichón de c . 
provincial, en el campo de tiro Loma de 
A las 5 de la tarde, pasacalles con las b^. T 
música de Alatoz y Fuentealbilla, con la parti^P 
de autoridades, reina y corte de honor. A * j ; 
de la tarde, entrega de premios del IH 
de Cuentos Villa de Alatoz. A las 7, P^^^^Qf,f 
y coronación de la reina y corte de 
el pregón a cargo de Fernando López E j. 
consejero de Agricultura. A las 11 de la 
cesión con la imagen de la Virgen del 
desde la Iglesia de la Plaza Mayor, donde < 
la tradicional “lumbre” seguida de un c^s i 
fuegos artificiales. A las 12, verbena en ^ ¡ W 
del colegio, con el conjunto “Altozano”. .j'.

* Fiestas en Bonete en honor a la *’^;i 
Rosario, se celebrarán hasta el día 12 de u

- día 6, a las 11 de la mañana, festival de P - z 
en la Casa de la Cultura; al as 12, 
Revoltosos. A las 3 de la tarde, tirada de^ jj^ 
a brazo de carácter regional. A las 5 de r| 
final del campeonato de fútbol sala, en ^i ^^ 
polideportiva; a las 6, zurra popular en ^,J 
deportivo. A las 18,30, misa y una hor8 jí 
ofrenda de flores a la Virgen del I^^^^ÍIjN'^ 
9, concierto en la Casa de la Cultura, con j^/i 
de Bonete y de Higueruela. A las 12 de 
castillo de fuegos artificiales. A las 0,3»» | 
con la orquesta Montecarlo. |j\H

* Fiestas patronales en Férez en honor a 1 
del Rosario, hasta el día 9 de octubre; j^jíar

- día 6, pasacalles y diana a las 9 de ^'j 
por la rondalla de Férez. A las 11, encie(^ ^ 
bravas, desde le paraje de “El Espinar • y 
horas, se hará el toreo de las reses hra ^^,|^ 
7,30, la orquesta Quorum amenizará >

__________INFORMACION CULTU^.

* Punto de Información Cultural 
Ministerio de Cultura;

- en la Biblioteca Pública del Estado, ^.j. 
José de Calasanz, 14, quinta planta- 
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas-

M.C.D.2022



Sábado, 6 de
Octubre de 1990

LO Mejor

Q CAJA DE TOLEDO

I

erm 
a

^10 Años Ofreciendo

DEL Arte, Sano
Desde el día 9, hasta el 14 de octubre, 

en Toledo se respira ARTE-SANO. 
Porque FARCAMA (Feria de Artesanía de 

Castilla-La Mancha) 
lleva 10 años seleccionando 

cuidadosamente entre todos los artesanos 
de la Región, y de otras 
comunidades autónomas; 

aquello que ofrece lo mejor de su arte.
Te invitamos a visitamos, 

para que respires auténtico ARTE-SANO.

Feria de Ari esamÁ 
de Castilla-La Mancha

Toledo 
DEL 9 AL 14 DE OCTUBRE

Conseiena de 
Industria y Turismo

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha

•22
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Con el objetivo de facilitar la adaptación empresarial ai marco jurídico vigente en medioambiente

El Plan Industrial Medioambiental 
promueve subvenciones a las empresas

Castilla-La 
Mancha cuenti 
con 34 standst 
la Feria 
Expocalzado r

Se informará sobre este programa del Ministerio de Industria el día 9 en la Cámara de Comercio

El Ministerio de Industria 
y Energía ha puesto en 
marcha el Plan Industrial 
Medioambiental con el 
objeto de facilitar la adap
tación de las empresas a 
las exigencias del marco 
Jurídico medioambiental 
tanto nacional como comu
nitario.

LT

Con el fin de informar 
apliamente de las actuaciones 
y ayudas promovidas por el 
Ministerio de Industria y 
Energía para el desarrollo del 
Plan Industrial Medioambien
tal, el próximo martes, día 9 
de octubre, a las 19,00 horas, 
tendrá lugar una charla en la 
sede de la Cámara Oficial de 
Comercio e Industria de Alba
cete, por el subdirector gene
ral de Industrias de la Cons
trucción de la Dirección 
General de Minas, Juan Car
los Mampaso Martín-Buitra- 
go, y la vocal asesor del sub
secretario del Ministerio de 
Industria y Energía, Pilar Gar
cía Santesmases.

Este Plan se desarrolla en 
los parámetros del escenario 
económico internacional en el 
que la empresa española se 
desenvuelve, donde cada vez 
más apuntan como coordena
das básicas la búsqueda de un 
elevado nivel de competitivi
dad, la modernización del apa
rato productivo y el tejido 
industrial y la conservación y 
mejora del medio ambiente.

En este marco de actuación, 
el Ministerio de Industria y 
Energía presta su apoyo a la 
industria española en su

La charla sobre el Plan Industrial tendrá lugar a las 19,00 horas del próximo día 9, en la Cámara de Comercio.

Í IS
F

esfuerzo para adaptarse a la 
normativa comunitaria, con la 
puesta en marcha del Plan 
Industrial Medioambiental. 1 

Tal programa cuenta con 
un presupuesto global de 
38.000 millones de pesetas 
durante el período de vigencia 
del mismo, entre los años 1990 
y 1994. La dotación presupues
taria para el año 1990 es de 
3.000 millones de pesetas. Sus 
objetivos son los siguientes: 
facilitar la adaptación eficien
te de las empresas a las exi
gencias del marco jurídico 
medioambiental vigente, tanto 
nacional como comunitario, y 
el fomento y la creación de

una oferta española industrial, 
energética y tecnológica en el 
cambio del medio ambiente, 
aprovechando la fuerte 
demanda derivada de las 
inversiones medioambientales
que se van a realizar.

El volumen estimado 
inversiones de adaptación 
de 1,2 billones de pesetas.

de 
es 
de

los cuales 650.000 millones 
corresponden a inversiones de 
adaptación en instalaciones 
existentes.

Los sectores más afectados 
son el energético y el químico, 
con un 39% y 31% respec
tivamente de la inversión. 
Otros sectores involucrados

son las industrias básicas, la 
minería, el de automoción, 
textil y curtición, construcción 
y otros.

La Orden Ministerial del 1 
de agosto de 1990 (BOE del 
9 de agosto) regula el pro
cedimiento de concesión de 
subvenciones a los proyectos 
acogidos al Plan Industrial 
Medioambiental del MINER. 
Las ayudas para el año 1990 
pueden solicitarse antes del 30 
de octubre empleando los for
mularios existentes en el 
Ministerio de Industria y 
Energía así como en las Direc- 
ciones Provinciales del 
MINER.

Para acceder a las subvenciones del Programa Medioambiental destinadas a las industrias

Las solución empresarial no contaminante, 
prioritaria para el Ministerio de Industria

LT

La Orden Ministerial del 1 
de agosto de 1990, reguladora 
del procedimiento de concesión 
de subvenciones a los proyectos 
acogido.s al Plan Industrial 
Medioambiental del MINER, 
contempla tres tipos de pro
yectos:

En primer lugar, inversiones 
de corrección industrial, 
mediante medidas internas de 
proceso, o la incorporación de 
activos fijos para combatir la 
contaminación o la aplicación 
de instrumentos de medida y 
evaluación de la misma: en 
segundo lugar, inversiones en 
tecnología y proyectos de 1 43 
en el área del medio ambiente 
industrial, y en especial, pro
yectos de desarrollo tecnológico 
medioambiental; de demostra
ción; modificaciones de proceso 
productivo que posibiliten una 
menor generación de efluentes

o mayores rendimientos indus
triales o energéticos: desarrollo 
de bienes de equipo y a.parato.s 
de modificación de la contami
nación industrial,.y contamina
ción por las industrias de 
empresas especializadas para la 
elaboración de diagnósticos 
ambientales.

Y en tercer lugar, para acti
vidades de formación de téc
nicos, ingenieros y especialistas 
en el área medioambiental, y 
otras actividade.s relevantes 
para el désarrollo del programa.

Cooperación empresarial

Podrán acogerse a las sub
venciones empresas públicas o
privadas, 
empresas.

agrupaciones de 
así como personas La consenación y mejora del medio ambiente, objetivo del Plan del MINER.

físicas c instituciones sin ánimo 
de lucro que realicen eso.s pro
yectos. Se concederán prioridad 
a las iniciativas de cooperación 
empresarial, especialmente

agrupaciones de empresas que 
desarrollen soluciones indus
triales limpias. Las acudas reci
bidas podrán acumularé con

otras nacionales de la misma 
naturaleza, hasta el límite máxi
mo admitido por las autorida- 
tlcs comunitarias.

El consejero de Indusi®^ 
Turismo de la Junta deCBh 
nidades de Castilla-La MaBíj 
José Luis Ros, acompañara 
director general de PronBj] 
Empresarial, Julián SáB^ 
Pingarrón, así como repB 
tantes de las AsociacionB 
Calzado de Almansa y 
anunció esta semana en 
la participación de CasliHO 
Mancha en la Feria * 
zado de Madrid, que seB^ 
brará durante los días í-B ‘ 
de octubre, en la Ca.B
Campo.

El VIII Salón IntemaC' 
del Calzado Expocalzado, 
senta las colecciones de j* 
vera-verano 91 de los pr^* 
les productores de calza* 
España. En concreto, 
lía-La Mancha cuenta o<í 
stands, de los que 24 (^’ 
ponden a la zona prod>*' 
de Fuensalida (Toledo).' 
corresponden a la ^ 
Almansa, en la proviO'' 
Albacete. En total serán 
de 950 metros cuadrad)^ 
destinados a exhibir las ^ 
novedades del calzado P® 
cidas en nuestra región'

El consejero de 
resaltó la importancia del 
del calzado en nuestra 
nidad autónoma, dado 
gra a más de 5.000 traW B 
y su producción, de onee^™ 
nes de pares anuales, rep^W 
el 15% de la producc^B

Así, la Consejería de W 
tria y Turismo de la 
Comunidades de 
Mancha ha emprenda 
serie de acciones 
para la promoción de 
tor en el que, 
se han invertido 27 mi 
las zonas de Almansa) K

Conforme a los ■ 
adoptados en las ' ® 
mantenidas entre la 5 ^ .B 
de Industria y Turisi^B 
Asociaciones del se B 
Almansa y Toledo, esis^B 
realizar una campaa^^B 
gen, como paso previo B 
amplio programa de B 
ción, que se ira nd 
concretando a lo larg^ f

Logotipo idenó^^^^^

Esta campaña de ' 
concretará fundame 
en los siguientes púa ’ B

Creación y desarro B 
rativo de un log'^’dpo^^^B 
tifique el calzado e^^B 
nuestra región; daa^^^.B 
un folleto en el A^e .j^B 
las empresas asiste^ 
con sus datos mas^B 
tivos y las caracteris 
productos; insercioa 
el Catálogo Ofiem 
calzado, como en 
la Federación de la 
Calzado Español re 
rótulos ident¡fical*'' ’̂B 
a visitantes; y dos^j^l^B 
imagen corporativa h
elaciones. _ ¡jic*.

Esta campaña s ilj 
Feria ’
en la 
po.

de Expoo^ # 
madrileña L

rí,

te

la

tr

te 
vi
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Se divulgarán consejos prácticos a los vecinos para la conservación de edificios

Plan sobre seguridad y uso de 
instalaciones en las viviendas
Se pretende corregir defectos e incidir en el ahorro energético, según Aranguez

idustife^ajo el lema “Tu casa en marcha”, el direc- de vecinos”. A través de esta iniciativa, 
\e^^j^^ S^^eral de Industria y Energía de Cas- se persigue que los ciudadanos adquieran

áoüc

se

;nl 
'asli

añad 
ro

1 di

4 di 
■odui 
lo).' 
zorí 
ini^ 
¡ráü

ilzsd

ado 
le

[tilla-La Mancha, Pedro Aranguez, presentó una serie de conocimientos esenciales sobre
[ayer en Albacete las líneas básicas del deno
minado “Plan informativo sobre seguridad 
y uso de instalaciones en las comunidades

el mantenimiento y conservación de sus 
viviendas, lo que repercutirá en una mejora 
sustancial en su seguridad y confort.

F. GANUZA

Este programa, operativo 
desde el pasado 1 de octubre 
y cuya duración se prolongará 
hasta el próximo 15 de marzo, 
consiste en la difusión regional 

, de una recopilación de consejos 
prácticos para el mantenimiento 
de todas las instalaciones del 
edificio agrupados en once capí
tulos: gas, electricidad, fontane
la y saneamiento, calefacción,
uire acondicionado, protección 
contra incendios, televisión y 
telefonía, ascensores, aislamien
to, pararrayos y estructura de 
Ius construcciones civiles.

Según explicó ayer el director 
general de Industria, la Junta 

o Comunidades pretende 
esarrollar las competencias ya 
[ansferidas en materia de segu
ridad, incluidas las concernien- 
ies_ a las instalaciones de las1 * tcHd^HJH^^ UC loo 

In# ^•''•endas, ejecutando una serieJ . ' ’j^^*-vv<*<wv» unid OVUV

^ acciones enmarcadas dentro
j ¡í de una política preventiva. Esta

inversión global de 70 millones, 
consiste en la edición de once 
folletos divulgativos que servi
rán de guía básica para los pre
sidentes y administradores de 
las comunidades de vecinos y, 
en general, para todos los inte
resados en mejorar el estado 
del edificio que habitan.

El objetivo prioritario con
siste en aportar recomendacio
nes sencillas para que los pro
pios usuario puedan supervisar 
el funcionamiento eficaz de sus 
servicios, familiarizándose con 
ellos e incidiendo además en 
los aspectos relativos al ahorro 
energético y la reparación de 
pequeños defectos que no pre
cisan la intervención de técnicos 
o mantenedores autorizados, 
pero con esos cuidados no se 
intenta suplantar a las empresas 
instaladoras, sino corregir algu
nos defectos fácilmente sub
sanables.

La citada documentación se 
remitirá a unas 20.000 comu-

por toda Castilla-La Mancha, 
de las cuales unas 6.000 se 
encuentran radicadas en la pro
vincia de Albacete. Pedro Aran
guez declaró que esta campaña 
no se fundamenta en la per
secución del fraude, aunque 
agregó que un porcentaje inde
terminado de abusos, sobre 
todo en los importes de las 
reparaciones, podrá erradicarse 
“porque cuanta más informa
ción posee el usuario, más posi
bilidades tiene de defender sus 
intereses. Una vez diseñada su 
planificación, el éxito o fracaso 
de este plan dependerá en gran 
medida del uso que los ciuda
danos hagan de este material”.

Seminarios

una' nidades de vecinos repartidas

Junto a las publicaciones 
enviadas a las comunidades, los 
particulares podrán acceder a 
dichos folletos reseñando en un 
cupón que figurará en los encar
tes de prensa aquellos aparta
dos que despierten su curiosi-c^nipaña, que supone

Conseiero-Detegado; 

JUSTO OJEDA

Empresa: 
SERVICIOS TAURINOS 

ESPAÑOLES, S.A.

SIGUE LA

m*

VENTA DE LOCALIDADES 
PARA LA SENSACIONAL CORRIDA DE TOROS 
TRADICIONAL DE LA VIRGEN DEL ROSARIO 

3 celebrar el domingo, día 7, a las 4,30 de la tarde

ESPECTACULAR CORRIDA-CONCURSO 
DE GANADERIAS 
para los diestros

EMILIO MUÑOZ 
ESPARTACO 

y RAFAEL DE LA VIÑA
Que lidiarán toros de Osborne, Cayetano i 

Peralta, El Torreón, Gabriel Rojas ¡ 
-_ y Viento Verde, 

°E LOCALIDADES
^®1 día 4 P^^^^ ^® Toros de Hellín, a partir 

tarde v ^Po/ Ja mañana, y de 4 a 8 por 
"^ _ » y el día 7 iníntPrrnTr>níHaTv^or.»o.

Pedro Aranguez, a la izquierda, responsable del programa. jesús moreno

t '

dad. Los contenidos específicos 
se harán públicos a través de 
sistemas de marketing directo, 
medios publicitarios e intercam
bios con colectivos sociales 
(asociaciones de consumidores 
y OMIC,s), junto a la organi
zación de 60 cursos informa
tivos que se impartirán a lo lar
go de esta región. En concreto, 
se celebrarán diez seminarios 
(dos por cada población) en 
Hellín, Villarrobledo, La Roda, 
Almansa y Albacete capital.

Subvencionados con dinero 
procedente de las arcas auto
nómicas, estos cursos de for
mación irán dirigidos principal
mente a técnicos en la materia, 
como instaladores, proyectistas.

responsables de obra y, por otra 
parte, se atenderá al segmento 
de los usuarios como parte 
afectada.

Al acto de presentación asis
tieron el gobernador civil, Vir
ginio Fuentes, el presidente de 
la Diputación, Juan Francisco 
Fernández, el delegado provin
cial de Industria, Aberlardo 
Mora, el secretario provincial 
del PSOE y diputado nacional 
por Albacete, Angel Galán, y 
entre otras personalidades vin
culadas al mundo político y 
empresarial, el presidente de la 
Cámara de Comercio, Vicente 
Monpó, que actuó como anfi
trión del encuentro cediendo el 
salón de conferencias.

Los que sabemos 
de qué va eljuego 

escuchamos la SER
RadioAlbacete

Siga en la ONDA MEDIA de RADIO ALBACETE la retransmisión 
del encuentro de fútbol de segunda división

RADIO ALBACETE O.M. 1539

Fórque escucharDomingo Martínez

RADIO ALBACETE 
y el equipo

con DOMINGO MARTINEZ 
deportivo de la SER

RAYO VALLECANO-ALBACETE
Este domingo, desde las 12 de la mañana, fútbol en

f

Colaboran: Auto-JASO FSÓ, Pub CASABLANCA, Expo-auto FIAT, Toldos TOLSAN, 

Mercealba-LADA y T1EN-2Í especialistas en electrodomésticos.

ti
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^B Villarrobledo
Los seis concejales socialistas consideran que las contestaciones del Grupo Popular fueron de “absoluto desprecio” 

Los concejales socialistas abandonaron el 
Pleno que se celebró ayer en el Ayuntamient)

“Nuestras respuestas eran de máximo respeto hacia ellos, pero nunca van a escuchar ¡o que quieren oír”, señaló el alcaide

La sesión de Pleno extraor- 
dinario que se celebró ayer 
en el Ayuntamiento de 
Villarrobledo no terminó 
con la Corporación muni
cipal completa, ya que los 
seis concejales del Grupo 
Socialista abandonaron sus 
asientos en la sala de Plenos 
del Ayuntamiento.

P. PINTADO

La pasada semana se produ
jeron enfrentamientos verbales 
entre el alcalde roblense, Ber
nardo Cabañero, y el concejal 
socialista, Francisco Segovia, 
miembros de la Corporación 
municipal de Villarrobledo, 
ocurridos durante un Pleno 
ordinario convocado por el pri
mer edil de esta localidad. A 
las 13 horas de ayer, se celebró 
un Pleno extraordinario en el 
que se volvieron a repertir nue
vas incidencias, pero en esta 
ocasión los concejales del Gru
po Socialista en la oposición 
abandonaron el salón de plenos 
del Ayuntamiento de Villarro
bledo.

Propuesta socialista

El orden del día de esta 
sesión extraordinaria estuvo 
marcado por una propuesta del 
Grupo Socialista en la que se 
pedía la apertura de un expe
diente a un funcionario, que el 
Grupo Popular considera que 
“no hemos entrado en si hubo 
o no agresión, sino en el origen 
del incidente y hemos conside-

De nuevo, surgieron enfrentamientos entre el alcalde, Bernardo Cabañero, y el concejal socialista, Francisco Segovia.

lili

rí

“No nos han dej^ 
hablar, la forma (W 
contestar ha sidoí 
absoluto desprecifli 
por lo que decidimí 
marchamos. Nosol 
seguiremos 
cumpliendo con 
nuestra obligación 
ellos continuarán 
gobernando de eíl 
forma prepotente 
señaló el concejal 
socialista, Francis^' 
Segovia . 1

rado que no son motivos muni
cipales, por lo que la propuesta 
no se aprobó, ya que hubo 12 
votos a favor y 6 en contra. 
El portavoz del PP explicó que 
rechazamos todo tipo de vio
lencia verbal y física, pero no 
consideramos que los hechos 
ocurridos fueran motivo para 
abrir expediente”, según explicó 
el alcalde, Bernardo Cabañero.

El punto número 5 del orden 
del día, correspondía a las pre
guntas que el Grupo de la opo
sición había hecho a la Alcaldía. 

“Cuando estaba respondiendo a 
la cuarta ¡pregunta se levantaron 
y se marcharon porque consi
deraban que nuestras contesta
ciones eran irrepestuosas hacia 
ellos. Dijimos que se habían 
hecho con el máximo respeto 
hacia ellos y al partido que 
representan, pero que nunca 
van a escuchar las respuestas 
que quieren oir. En ese momen
to los seis miembros del Grupo 
Socialista se levantaron y se 
marcharon. El Pleno continuó 
para que las respuestas cons

taran en acta. Es lamentable la 
postura poco democrática del 
Grupo Socialista, de no admitir 
las respuestas”, señaló el primer 
edil roblense, Bernardo Caba
ñero.

Por su parte, el concejal 
socialista en el Ayuntamiento 
de Villarrobledo, Francisco 
Segovia, señaló que “no nos han 
dejado hablar, la forma de con
testar ha sido de absoluto des
precio, por lo que decidimos 
marchamos. Nosotros vamos a 
seguir cúmpliendo con nuestra

obligación. Seguimos esp^' 
la respuesta que hici®®^¡.. 
tres meses en un Píen®' 
seguirán gobernando de^' 
ma prepotente”.

El resto de los p»®^ 
orden del día, uno de 
relación con la modifíc2^ 
Plan Parcial, se apf^^ 
doce votos a favor y L. 
contra, al igual q^’- ••
dos apartados más, co , 
dientes a los temas quf. ^; 
taron en este Pierio 
dinario.

SE NECESITA 
DEPENDIENTE

PARA EMPRESA 
DE ALIMENTACION 

Y ATENCION AL PUBLICO 

EDAD DE 16 A 25 AÑOS 

BACHILLER 0 F.P.I.
Enviar currículum vitae acompañado 
de fotografía reciente a:

CENTRO ASESOR FISCAL, S.A.
C/ Gran Vía, n° 27,1° HELLIN (ALBACETE)

Si de verdad ' 
quiere ayudar: 

al Tercer IViundo»
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferim^ f 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajé ^ 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propi^ ys^^ 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puca3 , ^^ 
valerse por sí mismos. j

1 So

•••Colabore con Intermón 1^ 
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con intek” U, 

Llámenos al (93) 301 29 36 ^^ 
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

liv 
Un 
P< 
CitRoger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona

S
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Caudete ^
Se urbanizará para tal menester la zona denominada '‘El Real”

El Ayuntamiento construirá más de cien 
viviendas sociales el próximo año

La Casa de Cultura convoca el primer certamen literario

El Ayuntamiento de Caudete construirá 139 viviendas 
sociales para el próximo año, urbanizando la zona deno
minada “El Real”, según se acordó por unanimidad 
durante la pasada sesión plenaria municipal.
_____ __________ y J. PEREZ

La petición de edificación de 
139 viviendas sociales en el cita
do paraje se efectuará, tras su 
aprobación, a la Consejería de 
Política Territorial, según seña- 

| 10 el teniente de alcalde, José 
Serrano. Los terrenos habrá de 
comprarlos el Ayuntamiento y 

- cederlos a la citada Consejería 
1 para la urbanización.

, Durante la sesión se expu- 
¡’ sieron dos proyectos de obras, 
í pertenecientes a los arquitectos 
í; José Masgani y Fernando 

Rodríguez. Uno de los proyec- 
■ los, el más elaborado y acorde 

f con el terreno, presentaba una 
g "baqueta a escala con todo el 
B aspecto que ofrecería la urba- 
K nización.

viviendas serán de tipo 
U chalet adosado, con calles de 
K acceso, numerosas zonas ver- 
■ es, zona deportiva y locales 
B comerciales, dando al conjunto 
■ una gran vistosidad y calidad, 
B por lo que entrará dentro del 
B upo de viviendas sociales de 
B régimen Especial y se les cal- 
w coste estimativo que 
W *os cuatro millones
B pesetas, según informó José 
1 señalar que
B el Ayuntamiento se han 

registrado hasta la fecha más 
de 300 peticiones para acceder 
a esas viviendas.

Expropiación

El pleno municipal acordó 
asimismo y por unanimidad 
abrir espediente de expropia
ción de la finca urbana que 
actualmente divide la calle Luis 
Pascual, con el fin de unir los 
dos tramos y hacer, por fin, rec
ta dicha calle. Aunque en la 
actualidad existe un paso cedi
do por los dueños del inmueble 
para el acceso de los peatones, 
las negociaciones de compra de 
este inmueble, para su demo
lición, duran ya siete años, sin 
que hasta la fecha se haya lle
gado a un acuerdo, según se 
señaló en el pleno, por lo que, 
en último ^recurso, y sin des
cartar negociaciones ulteriores, 
se recurrirá a la expropiación.

Concurso literario

La Casa de Cultura de Cau
dete ha convocado el I Con
curso Literario “Villa de Cau
dete”, para narraciones de 
temática libre y también sobre 
la propia ciudad, cuyo plazo de 
admisión finaliza el próximo 20

Caudete contará con nuevas viviendas

ti*

de noviembre.
El concurso está patrocinado 

por las concejalías de Cultura 
y Juventud del Ayuntamiento 
y se regirá de acuerdo a las 
siguientes bases: Podrán parti
cipar todos los autores del 
ámbito nacional, a partir de los 
14 años y con obras escritas en 
castellano. Los autores presen
tarán un trabajo original e iné
dito, de tema libre, con una 
extensión mínima de cinco 

folios y máxima de veinte, escri
tos a máquina, a doble espacio 
y por una sola cara. Los tra
bajos se presentarán por tri
plicado.

La presentación será 
mediante plica y lema, en la 
Casa de Cultura o en las ofi
cinas del Ayuntamiento, hasta 
el 20 de noviembre. Se esta
blece un premio especial para 
el trabajo que verse sobre Cau
dete, en cualquiera de sus

aspectos y cada autor no podrá 
recibir más de un premio. Los 
trabajos premiados quedarán 
en propiedad del Ayuntamien
to, que podrá reproducirlos 
donde estime oportuno, citando 
su autor. Se establece un primer 
premio dotado con 15.000 pese
tas y trofeo; un segundo de 
10.000 pesetas y trofeo y otro 
premio de 10.000 pesetas y tro
feo para el trabajo sobre Cau
dete.

Casas Ibáñez

Visita del conse jero de Política Territorial

‘ Se inauguró el nuevo depósito 
y la red de conducción de aguas

o
 

o
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El At. Ibañés cedió los dos 
primeros puntos en casa

1 ‘Delegado ^c®í^pañado del 
pueblo "^^^’ 1 gurar el n ^ ®^Je^o de inau- 

3 '^^ de cond''® depósito y la 
- En la ^ceion de aguas. 

“*>no8eS!'‘'*'‘ ?’ "údeo 
■ ’eua de „n ^ . s^minisirando 

H tal resnp ^P°^'^° Particular. 
; ' ^^^^ Antonio 
' *^ Palabras de 

las estudio 
v ^e dicho 

f''’Farón’en ° ^^e daría un 
h“ y en ™™- 
f ^"iprobándose ”’'"'’ ™’‘'"'o- 

^* agua '^^ ^°s

3 gesOnn ° ^“^ comen- 

r""‘'evopo¿“"«™«¡ón 
. Lon el „ 

una ’^to que 
^?^ 4u7ar T?"

abaste- '“bo el núcleo urba

no de Casas Ibáñez. La bomba 
está colocada a 190 metros y 
la presión máxima será de 38. 
Al mismo tiempo se han cons
truido otros dos depósitos más 
pequeños para el suministro de 
agua de las aldeas de Marimín- 
guez y Serradiel.

Agradecimien to

La alcaldesa, Pilar Nohales, 
mostró públicamente su agra
decimiento a todos los propie
tarios de fincas por donde 
debían pasar la red de conduc
ción, y solicitó al consejero las 
ayudas correspondientes para 
sufragar los gastos ocasionados.

Posteriormente, el consejero 
y delegado, acompañados por 
la alcaldesa y miembros de la 
corporación municipal visitaron 
los solares donde serán cons
truidas 25 viviendas de Protec
ción Oficial, en una extensión 
de 4,848 m- y cuyo coste ha 
sido de algo más de 8 millones 

y medio de pesetas.
Finalmente se trasladaron a 

los terrenos donde será cons
truido el Polígono Industrial, 
cuya extensión es de 150.000 m^. 
Según palabras del delegado 
provincial se está redactando un 
proyecto de urbanización para 
iniciar las obras de manera 
inmediata. En cuanto a la dis
tribución de las parcelas, se 
adjudicarán por una comisión 
en la que estará representado 
el Ayuntamiento y se analiza
rían el interés de la instalacio
nes que se solicitan así como 
la más idónea para cada tipo 
de industria, tomándose las 
medidas necesarias pará evitar 
la especulación del suelo.

Tanto el consejero como el 
delegado subrayaron la actitud 
positiva de los propietarios de 
las fincas que a la hora de valo
rar sus terrenos lo hicieron con 
gran realismo, considerando la 
operación interesante para 
tridos.

J.P.

El At. Ibañés cedió ayer los 
dos primeros puntos en casa 
frente al C,P. Valdeganga en 
un partido de dominio alterno 
pero que fue el C.P. Valdegan
ga quien mejor aprovechó sus 
oportunidades. Comenzó el 
partido con un At. Ibañés algo 
nervioso y que tardó mucho en 
posicionar a sus jugadores en 
el campo, transcurriendo los 
primeros cuarenta y cinco minu
tos con un dominio posicional 
del equipo visitante. El segundo 
tiempo comenzó el At. Ibañés 
lanzando a la portería contraria, 
sin embargo es el equipo visi
tante el que en el minuto 15, 
en un internada del lateral 
izquierdo, eleva el balón sobre 
el portero local y el delantero 
centro marca el único gol del 
partido. A partir de este 
momento, el At. Ibañés se lanza 
a la desesperada gozando de 
muchas oportunidades que no 
sabe aprovechar. En resumen, 
flojo partido el ofrecido ayer 
por el At. Ibañés que, a pesar 
de la derrota, luchó en el terre
no de juego pero se encontró 

enfrente a un equipo que, sin 
ejercer un dominio sobre los 
locales, supo aprovechar mejor 
las pocas oportunidades que 
tuvo.

Alineaciones.-
At. Ibañés: Pita I, Julián, 

Ramón, Angel, Pepe, Jardines, 
Pita 11, Juan, Lobo, Gabriel y 
Blas. En el minuto 20 de la 
2“ parte Tabiques sustituye a 
Gabriel y Hurri a Juan en el 
minuto 42 de. la 2“ parte.

C. P. Valdeganga: Pedro, 
Pepito, Champí, Landete, Pepe, 
Alfonso, Paquito, Antoñín, 
Miguel, Ochoa, Paco. En el 
minuto 15 de la 2'‘ parte, Alonso 
sustituye a Landete y en el 
minuto 30 de la 2’ parte Juan 
Ramón sustituye a Miguel,

Arbitro: Jesús Gaitano Játiva 
de la Federación Castella
no-Manchega y del Colegio de 
Albacete, asistido en las bandas 
por los Sres. Resta Sánchez y 
García Guerrero. Regular. No 
hizo caso de sus jueces de línea 
y no aplicó nunca la ley de la 
ventaja. Tuvo errores de apre
ciación en las faltas aunque no 
influyó en el resultado.
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“No sabemos qué pintaba Juan de Dios cuando no había diputados de otros partidos''

Para el PP el acto del Hospital fue una inauguraciói'
fantasma y acusó a Bono de decir sólo disparates _

CDS: ^^Tendremos que esperar unos días para saber e¡ porqué de la inauguración^^

Los grupos políticos lían valorado de distinta manera 
la inauguración oficial del Hospital. Desde las califica
ciones realizadas por Marisefa Andújar, en torno al hecho 
de haber convertido la ceremonia en un acto propagan
dístico, pasando por los comentarios de Enrique Muñoz 
en el sentido de haber realizado la inauguración cuando 
se han abierto pocos servicios.

Angel ROMERO GARCIA

Distintas reacciones han teni
do los portavoces de los grupos 
políticos con motivo de la inau
guración oficial del Hospital 
Comarcal hellinero que se llevó 
a efecto el pasado jueves.

En general la sociedad helli- 
nera ha realizado una valoración 
positiva, no ya del acto inaugural 
en sí, si no de lo que supone 
que esté funcionando el centro 
sanitario tan largamente espe
rado. Muchas de las personas, 
representativas de distintos esta
mentos sociales a los que tenía
mos oportunidad de dirigimos 
el pasado jueves han mostrado 
su satisfacción por la apertura 
del centro, indicándonos cómo 
era absolutamente necesario que 
el centro abriese sus puertas de 
una vez, garantizando una ade
cuada atención médica a los ciu
dadanos de la comarca. Otra 
cosa es el acto oficial en sí, del 
que algunos han indicado que 
ha servido para dar el espalda
razo oficial a la obra y otros 
se han manifestado en el sentido 
de no darle un mayor signifi
cado. Se ha valorado positiva
mente el que Julián García Var
gas haya estado en Hellín para 
proceder a cortar la simbólica 
cinta, se ha dicho que el discurso 
de José Bono ha estado en la 
“línea” de las alocuciones del 
presidente y en general los ciu
dadanos se han mostrado satis
fechos de que Hellín haya sido 
por unas horas centro de aten
ción de todos los medios infor
mativos para un circustancia tan 
feliz. En definitiva, todo lo que 
sirva para adelantar al máximo 
la puesta en marcha de los ser
vicios más importantes del hos
pital es acogido con satisfacción.

Mucha gente en el acto inau
gural, sobre todo del colectivo 
de la Tercera Edad y alegría 
en los semblantes de los ciu
dadanos por ver su hospital 
comenzando a ponerse en mar
cha.

Inauguración fantasma

Otro cantar han sido las opi
niones de los portavoces de los 
grupos políticos que no se han 
mordido la lengua calificándose 
el acto por los grupos de la opo
sición como algo que debería 
haberse realizado más adelante, 
al existir más áreas. Tanto el 
Partido Popular, como el Centro 
Democrático y Social (no tene
mos constancia de que el repre
sentante de izquierda Unida 
haya estado en el acto), han teni
do unas duras palabras para cali
ficar, tanto el acto, como el 
momento en que se ha realizado.

Para Marisefa Andújar, del 
Partido Popular, la ceremonia 
del jueves ha tenido un claro 
sentido de oportunismo político: 
“Tengo que insistir una vez más 
que el Hospital no es una cosa 
atribuible en particular a un gru
po político, es algo por lo que 
hemos trabajado todos en con
junto en el Ayuntamiento desde 
hace diez años. Lo que ha 
ocurrido con la inauguración ha 
sido un claro acto del PSOE. 
La verdad es que no sé lo que 
pintaba Juan de Dios Izquierdo 
subido en la tarima, no sé si 
es que estaba representando al 
Partido Socialista o tenía otro 
significado. Ningún otro senador 
o diputado de ningún otro par
tido ha subido al estrado. Para 
qué hablar del discurso de Bono: 
indicó que después se le acusaría 
de demagogia,'pero es que él 
sabía lo que estaba diciendo. No 
ha dicho más que disparates, con 
sus frases de siempre en tomo 
a las “zapatillas y los niños des
calzos”. Bono dijo que el Hos
pital se tenía que haber reali
zado antes, pero no veo que 
hayan corrido mucho ellos en 
los diez años que llevan en el 
poder”. La portavoz conserva
dora indicó como se alegraba 
de que el acto supusiese un paso 
más para el Hospital, por el que 
el Partido Popular también 
había luchado, sin embargo 
manifestó los problemas que se 
podían derivar: ”Esto ha sido 
una inauguración fantasma: no 
se puede abrir un centro sin que 
haya un servicio nuevo dentro. 
Todos sabemos en la actualidad 
el Hospital puede causar más 
disgustos que alegrías, mientras 
la gente pueda confundir con 
esto que todo está en funcio
namiento. Se debería haber teni
do un poco más de paciéncia 
hasta dentro de unos meses. La 
semana pasada ni el propio 
alcalde sabía cuándo se iba a 
inaugurar, ha sido un precipi
tación del Gobierno Regional al 
querer inaugurarlo ahora. Hay 
que pensar que por minutos se 
puede perder una vida y esto 
puede ocurrir si se confunde este 
acto con la puesta en marcha 
de todos los servicios”.

No debe ser un acto político

Muchas críticas al “acto electoralista” de Bono.

tenemos próximas las elecciones 
o porque queremos que de ver
dad empiece a funcionar. Debe
mos concienciamos todos en 
que esto no debe ser un mero 
acto político de cara a ir pidien
do el voto, como parece haber 
demostrado Bono con su dis
curso. A pesar de lo que haya 
dicho, realmente ha hecho 
demagogia. Esto es una obra de 
todo el pueblo de Hellín, cuando 
se ha referido a la construcción 
del centro, el presidente no ha 
dicho que los terrenos se com
praron hace seis años por el 
gobierno municipal de ÚCD y 
puestos desde entonces a dis
posición del Ministerio de Sani
dad. Tampoco ha dicho cómo 
el primer gobierno municipal 
socialista no quería ubicar el 
Hospital en esta zona, sino en 
otro lugar más céntrico, a lo que 
otros políticos se opusieron por
que vieron los problemas que 
se podían derivar. Espero que 
este acto sirva para que empie
cen a ' funcionar cuanto antes 
todos los servicios más impor
tantes porque eso será realmen
te lo que demostrará la verda
dera inauguración de este centro 
sanitario tan esperado por 
todos”.

Acto histórico ’

Enrique Muñoz, portavoz 
municipal del CDS ha destacado 
la importancia del acto, espe
rado durante mucho tiempo, 
pero dijo que era prematuro 
manifestarse sobre la inaugura
ción el mismo día de haberse 
celebrado ésta. En un análisis 
urgente indicó: “Tendremos que 
esperar unos días para saber si 
el Hospital se inaugura porque

Sensiblemente diferente es la 
opinión del portavoz del grupo 
socialista. Manuel Esparcia ha 
dedicado grandes calificativos a 
la inauguración del jueves: “Sin 
lugar a dudas es un acto his
tórico para Hellín. Supone la 
meta, el haber logrado por fin 
estas aspiraciones tan justas de 
todos los ciudadanos de Hellín 
y su comarca respecto al Hos
pital Comarcal, que era de una

necesidad ineludible y que, gra
cias a Dios, hoy hemos conse
guido por fin, por ello creo que 
esta fecha es sinónimo de alegría 
para todos los ciudadanos y yo 
soy uno más que me congratulo 
con ello”.

En otro orden de cosas hay 
que indicar que el ministro de 
Sanidad, que llegó al hospital 
con total puntualidad, visitó con 
anterioridad el barrio del Cal
vario, acompañado por el pre
sidente del Ejecutivo Regional. 
El acto inaugural con la inter
vención de Fructuoso Díaz, 
Julián García Vargas y José 
Bono duró casi treinta minutos 
y tras su finalización el público 
asistente pudo conocer el inte
rior del centro hospitalario. 
Fidel Campoy, director médico, 
hizo las veces de anfitrión al 
encontrarse ausente el director 
gerente, Javier Ayape, quien 
parece ser que se encuentra en 
período de vacaciones. Mientras 
la rueda de prensa se celebraba 
en el salón de actos, el público 
asistió al vino de honor ofrecido 
por el Ayuntamiento.

Al finalizar el acto con los 
medios informativos, las princi
pales autoridades departieron 
unos minutos con los ciudadanos 
y posteriormente se produjo la 
disgregación: en principio el 
ministro no tenía previsto comer 
en Hellín, según nos comunicó 
con anterioridad al acto el alcal
de hellinero.

Fructuoso Díaz, el presidente 
Bono y otras personalidades 
marchaban a comer a un res
taurante local, mientras Antonio 
Pina, Pura Arteaga y otros 
miembros de su departamento 
celebraban el ágape en la Casa 
de la Cultura.
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Consuelo Morales. ta

Homenaje 
la ciudad s ^ 
Consuelo g
Morales, “W , 
Monecilla

Ul
Este fin de seni3H\ qi 

ciudad celebrará los Jf*, ti> 
en honor a la 
Nuestra Señora del C 
rio. Se inician nia^ ni 
domingo, con un a 
líes a cargo de la ni 
de cornetas y 
“Santiago Apóstol” jTlil 
y el concierto que on^ ni 
la Unión Musical qi
Cecilia” en la Pl^®.,, A 
Iglesia a las doce si

La cofradía de NU‘¿ ^^ 
Señora del Ro'^V^.; qi 
celebrado con antena 
el solemne novenana- ^ 
Virgen y hoy, a la^^ 
dará comienzo el J . 
del Rosario que 
hasta las doce de la . 
de mañana. Por otrar 
a las diez de af 
domingo se celebra 
misa solemne P^^ 
por el obispo de ^, 
cesis y a las ocho 
tarde la tradicioaa
cesión.

Hoy la cofradia^j^ 
un homenaje a ^^^^, 
Morales, pop^*^^^ j^i. 
conocida como “IXj j) 
cilla”, en reconocun^^. 
su servicio
durante toda su 
dicha cofradía.

El homenaje te’ 
drlugar a las siete 

tarde, en la Enn' ^^. 
Patrona, tras la ce . 
de la novena, en , 
sele a Consuelo , 
de flores, a las .|
la noche se le on < 
cena en el t 
“Modesto”. ipcP

Consuelo 
personaje muy ' 
Hellín, nacida on^^f 
conocida P^PX:® 
como “La 
celebridad se de^^^ 
con su voz 
ha sido durante |. 
años la cncai^^^' 
tar en las 
religiosas, esp^j^¿; 
dedicadas a la
Rosario.

.2022
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Hellín y su comarca
—^- “Existen denuncias sobre las mismas y la Comisión de Contrataciones las reconoce”

. UGT contra las declaraciones de Librán y
, anuncia 12 irregularidades en contrataciones

“Nosotros no estamos propiciando la confusión y el desconcierto”

— A raíz de las manifestaciones realizadas anteayer por el 
—jgirecíor provincial del INSALUD, la Unión General de 

Trabajadores se ha dirigido nuevamente a LA TRIBUNA 
fiara dar la correspondiente réplica y anunciar nuevas 
ifregularidades en las contrataciones que ya han denun
ciado. -

Angel ROMERO GARCIA

^'^ primer lugar queremos 
/ hacer constar que las “presun- 

j 1 tas” irregularidades, dejan el 
título ambiguo, toda vez que 

1 existe denuncia sobre las mis-
mas y la Comisión de Contra
taciones las reconoce como 

, tales. Por otro lado ayer viernes 
j í presentada en el 

® flfl ^^SALUD otra denuncia sobre 
otras doce irregularidades de 

g P^^^^os de trabajo en el hospital 
»;. ^‘imero sobre las que se tendrá 

P^^^^onciar la Comisión de

^1 señor Librán indica que 
.9f caso de la secretaria de Orga- 
Í telón del PSOE hellinero fue 

n caso de error administrativo 
manakque mas tarde se subsanó, efec- 
3hlT"*" * “"^6 a raíz de 
5 3cnn'> r?" *'® '=* Comisión de 

"O ‘’e 'a Admi- D3^a h^'""' 1*°^ 'o Ane respecta 
^’^’^’^iooes de servicio, tain3 ma Planteamos el proble- 

N^T ^' concedería a
<’®*4'«nudia^® a ^?'®’• paralizándose 

il ”^aup i ^^^^aciones, creemos 
‘Z’^JAdm- ^®’’fusión está en la 
» 4 si "’^^’‘acion que no se aclara 

’^^vacX. ^°">‘siohes cubren 
Que insistimos en

s preocupa este tema y

queremos que, al igual que los 
traslados y otras actuaciones, se 
regulen legalmente. Nosotros 
no estamos en ningún momento 
propiciando la confusión y el 
desconcierto: no dudamos que 
los mandos intermedios de las 
instituciones sanitarias se nom
bran a dedo, (algo que no pasa 
más que en este departamento 
de las administraciones públi
cas), creemos que esto debe ser 
una vergüenza para los que lo 
hacen, no se puede presumir 
de la “ilegalidad” vigente al 
otorgar estos puestos y estar 
encima orgulloso de ello. En 
otro aspecto, nosotros no 
hemos visto que ningún cargo 
de Administración esté en su 
puesto de manera temporal 
como dice el señor Librán a 
no ser que sea para ascender 
y conseguir otro mejor. Nuestro 
sindicato “no se pone nervioso 
ni tiene nada que perder” en 
las elecciones sindicales, los que 
sí lo deben estar son los que 
no se sienten seguros en las 
sillas de mando que ocupan. 
Flaco favor le hace a CC.OO. 
indicando que el caso de la últi
ma denuncia era un candidato 
de este sindicato, algo que 
nosotros no quisimos decir por 
no perjudicar a esta central 
sindical”.

Parece ser que a Librán se le olvidan más contrataciones irregulares

ATENCION, UNICA SUBASTA 
DE ALFOMBRAS PERSAS 

POR QUIEBRA

las**

Géneros de Punto 
Infantil, S.A.

imi^^ 
bnf/’ 

vid®

, tí’¡

litáis 

un W

Gran Vía, 62

GARVALIN
«enda^I “2?^''^’®'^’° '^ Apertura de 

“ai publico, con precios de fábrica.
su

a 2 y de 4 a 7'30 
Lunes a Viernes

Shalema, subastas y liquidaciones notifica que, procedentes del 
convenio extrajudicial entre mayorista deudor y sus acreedores, 
liquida en subasta pública, tres lotes de un total de 500 alfombras 
persas, chinas, pakistaníes, turcas, afganas, rusas, todas ellas en 
lana o seda, en:

HOTEL LOS LLANOS
. Avda, de España, 9

— SABADO 6 de Octubre:
- A LAS 8 DE LA TARDE.

- DOMINGO 7 de Octubre:
f-ALAI DEL MEDIODIA
2.’ - A LAS 8 DE LA TARDE

5̂̂
 ^

S

ÍÍÜÍfl^^’^/^^\ ESCUELA 
DSTK^^M) DEPORTIVA
■ \ C/ San Antonio, 7

Teléfono 21 86 21 
^''AMASIA RiTK ' ALBACETE
!^’^ATE-Manten\^mi‘¿Í!Í?JÍ''^^ DEPORTIVA-JUDO 
^’^^^'ULACIHM ’F-NTO PESAS Y APARATOS DE 

^^^ N-MINIFRONTONES-SAUNA Y SQUASH
—-^-----^*P^cul«> para niño* desde lo* 5 año*

NO HABRA PRECIOS DE SALIDA

Imprescindible presentar ONI. Pago efectivo o cheque.

EXPOSICION, DE 11 A 20 HORAS, CONTINUO.
ABIERTO AL MEDIODIA
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Almansa
Ante la reciente creación de una segunda Asociación de Padres

La tensión caracterizó la asamblea general
del colegio público Príncipe de Asturias

El sector del calzado acudirá este fin de semana a Madrid

Ayer se celebraba una asamblea convocada por la Aso
ciación de Padres del colegio público Príncipe de Asturias^ 
que contó con la presencia del presidente regional de 
A.P.A.S. y que estuvo marcada por la tensión existente 
en dicho centro por la creación recientemente de una 
segunda APA.

Luis BONETE

Como estaba previsto, ayer 
se celebró en el salón de estu
dios del colegio público Prín
cipe de Asturias, la asamblea 
de padres de alumnos del cita
do centro. Era esperada la 
presencia del presidente de la 
Federación Regional de Aso
ciaciones de Padres Jesús 
Cimas que acudió a la cita.

Entre los temas tratados en 
dicha asamblea, hay que resal
tar la renovación de la junta 
directiva de la Asociación; se 
realizó la elección de 12 repre
sentantes, quedándose a la 
espera de la designación de 
los cargos de la nueva junta 
directiva.

Otros asuntos relacionados 
con la problemática del cole
gio, fueron tratados en esta 
asamblea que se prolongó 
hasta bien pasada la media
noche.

Jesús Cimas manifestó su 
opinión a LA TRIBUNA 
sobre el hecho de que en estos 
momentos, se suman al clima 
enrarecido que reina en el 
centro durante los anteriores 
cursos y que aparezca en estos 
momentos una nueva asocia
ción de padres.

LA TRIBUNA.- ¿Cómo se 
puede llegar al tercer año de 
problemas consecutivos en 
este centro sin que se vea atis
bo de solución?

Jesús Cimas.- Creo que no 
hay que magnificar los pro
blemas de este centro. Existen 
unas diferencias claras en este 
colegio, pero el centro fun
ciona perfectamente, con una 

C Salamanca, 12 ■ Teis. 21 86 73 - 21 82 69 ALB.4tETE

Manos
Unidas

Donativos:
Banco Bilbao Vizcaya, Central, 

Español de Crédito, Hispano Americano, 
Popular Español, Santander, 

Cajas de Ahorros Confederadas, 
en todos sus Sucursales 

y en las 71 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS 

Comité Ejecutivo:
Barquillo, 38 - 2.°. 28004 MADRID 

Tfno.(91)410 7500

Barquillo, 38 - 2.®. 28004

Nombre>

Dirección------------ -------------

C-P------------

calidad en la enseñanza, yo 
diría, que bastante aceptable 
con respecto a la media gene
ral. También es verdad que 
existen diferencias de criterios 
en cuanto a la participación. 
Creo que esto por una parte 
es bueno, que exista esta dife
rencia, en cuanto sirva para 
motivar la participación; que 
por otra parte tengo noticias 
de que están en vías de solu
ción y personalmente no le 
veo la mayor importancia, que 
la que se deriva de las rela
ciones de una comunidad. Es 
importante que todo el mun
do haga un esfuerzo para 
hacer posible la última pala
bra que acabo de decir, que 
sea una verdadera comunidad 
escolar y que el acercamiento 
de posturas sirva para mejo
rar, por supuesto, el nivel de 
la calidad de la enseñanza.

LT.- ¿Puede explicamos el 
motivo de su presencia hoy 
aquí?

JC.- Mi presencia hoy en 
este centro, no está motivada 
por los posibles problemas 
que hayan en el Príncipe de 
Asturias, viene, porque igual 
que en otras APAS, hay reno
vación de junta directiva; hoy 
cesa la mitad de la de este 
centro y quiero motivar a las 
personas para que la nueva 
junta directiva siga preocu
pándose y mejorando, como 
pienso que todo el mundo 
quiere, la calidad en este cen
tro y por supuesto en Alman
sa.

LT - Los problemas habi
tuales del centro, se han visto 
agravados este principio de

Tensión en el colegio Príncipe de Asturias

9

cursó con los del comedor. 
¿Los conoce?

JC.- Sí, los conozco en par
te. Sé que existe una propues
ta del consejo escolar, de 
reducción de plazas. Este 
asunto, pienso, que hay que 
tratarlo, que debe de entrar 
también la Dirección Provin
cial del MEC, en cuanto que, 
para los padres la escuela 
desempeña además de una 
función educativa también 
una función social, que presta 
el comedor escolar. La reduc
ción de plazas incide nega
tivamente en algo que va en 
contra de la política de todos 
los sitios de la apertura de 
mayores comedores, y no sólo 
por esa función primaria o 
social o de necesitados que 
pueda tener este, sino que los 

padres deben de trabajar y 
hacer cumplir esa función que 
el centro debe de hacer.

LT.- ¿Cuál es su valoración 
como presidente regional del 
hecho que en este colegio se 
haya creado una segunda 
APA?

JC.- Si esto lo miramos 
como que ha habido una dife
rencia entre padres, a mí, 
como presidente, me ha cau
sado bastante tristeza, esto no 
es lo más usual. Puedo decir 
que esto es grave en cuanto 
al movimiento asociativo. 
Otra cosa es que haya mucha 
participación y que se haga 
posible más cantidad de 
APAS. Creo que por las uni
dades que tiene este colegio, 
una APA es suficiente y creo 
que las diferencias que pue-

Manos
CAMPANA CONTRA El HAMBRE
COMPARTIR ES HACER JUSTICIA

í^Estaurante 
gllUaiÉ?

se pued^^ 
cionar como por ejenj^^ 
renovación de junta 
un programa, etc. R^^P 
y estando dentro dy’¿ 
lidad puede haber más 
si ésta se ha creado p*’^ 
rencias con la otra, 
y si se hace porqué . 
y se potencia el mm'' 
asociativo, bienvenio^. 
muchas más APAS- ; 
opinión en un 
de haber una sola Ar^^ 
no significa que ^ 
y perfectamente 
de todas formas y^’ g^^ 
tengo conocimiento ^^^ 
por lo menos a la . 
no ha llegado la ^^^^j^r 
ción de creación de 
APA. Creo que el mí’^ 
de padres debe de

dan existir,
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jesús timas

esfuerzo más saliente con sus errores yen aras de la 
madurez y llegar al entendí-

Í

miento. Tenemos muchos 
problemas en la enseñanza, 
como para que ahora los 

n padres creemos más.
presencia hoy 

1 ^^^’ puede obedecer a un 
1 papel, de mediador entre las 
| dos APAS?

2 p presenta a mo miembro de la directiva 
i L presidente regional, 
| nare encantado, pero de 
2 _ ^’^^rito no tengo conoci- 

f / 1^^^-^ noche a Almansa 
xclusivamente para asistir 

.^.^ ^^t^ centro y 
re adiós a un presidente 

aciertos que como ser huma
no ha tenido, lo que sí me 
consta es que ha trabajado 
denodadamente y muchas 
horas, en una labor tan ingra
ta, como es ser presidente de 
un APA.

Feria del calzado en Madrid

Desde el punto de vista del 
sector económico más impor
tante almanseño como es el 
calzado, , les informamos que 
el punto de mira de este sec
tor estará centrado este fin 
de semana en Madrid. Con 
una amplia oferta de nove
dades de la moda primave-

El calzado en Madrid

Mí»,

ra-verano 91 se inaugura hoy 
6 de octubre, la octava edición 
de expocalzado.

Este certamen permanece
rá abierto hasta el lunes día 
ocho, en el pabellón número 
diez del recinto ferial de la 
Casa de Campo de Madrid. 
Expocalzado en ésta, su octa
va edición, tendrá también un 
apartado de feria internacio
nal y cuenta con la presencia 
de representantes zapateros 
de Francia, Holanda e Italia.

Por supuesto de España se 
dan cita en este salón, prác
ticamente todas las comuni
dades autónomas con repre
sentatividad en el sector del 
calzado. Entre ellas Casti
lla-La Mancha con presencia 
importante, de fabricantes de 
Almansa y de Fuensalida.

Una docena de fabricantes 
almanseños estarán presentes 
en sus stands de Expocalzado, 
además de un amplio grupo 
que como viene siendo habi

tual en el certamen madrileño 
expondrá sus muestrarios en 
hoteles de la capital de Espa
ña.

La feria funcionará con el 
siguiente horario: de 9,30 a 
20 h. de la tarde, tanto en 
la jornada inaugural del sába
do, como en la del domingo 
día 7 y el día 8 lunes, último 
día del certamen y cuando se 
celebrará la clausura del mis
mo, se cerrará a las tres de 
la tarde.

Sfí^ 
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0^ 
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GUARDA 
^® caza a 12 

de Guadalajara.
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®^ST0S SANCHEZ.
--------Albacete, a 5 de octubre 1990
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Según el secretario regional del PCE

Novillo: ^^Las peticiones de Bono son 
electoralistas”

^^La región necesita mayores competencias^^

iiniiiiiiiii 

C
Q 

C
 

U

Alcázar de San Juan (Ciudad Real).- El secretario regio
nal del PCE y coordinador de IU en la Comunidad 
Autónoma^ Pedro Pablo Novillo, afirmó hoy a Efe que 
aunque su coalición apoya el traspaso de mayores com
petencias, considero que las declaraciones de Bono en 
este sentido ^^tienen un claro tufíllo electoral”.

“El traspaso de competen
cias a la Comunidad Autó
noma ha de realizarse -se
gún Novillo- mediante la 
reforma del Estatuto de 
Autonomía y no por las 
ocurrencias de una persona 
o un partido determinado”. 
Para el coordinador regional 
de lU “Castilla-La Mancha 
tiene una enorme necesidad 
de asumir mayores compe
tencias y la misma capacidad 
que otras regiones para 

autogobernarse, siempre y 
cuando esas competencias se 
acompañen de las transfe
rencias necesarias de perso
nal y medios económicos 
para ejercerías dignamente”.

“IU aboga no sólo por la 
reforma del Estatuto de 
Autonomía, sino también 
por una reforma de la legis
lación autonómica que per
mita la gestión de esas com
petencias por los ayunta
mientos y las respectivas

Pedro Pablo Novillo.

comarcas de la región. Para 
Novillo, “los deseos de 
mayor autonomía de Bono 
llegan un poco tarde”.

El presidente se pregun
taba para qué mas com
petencias.

el Colegio 
Público de 
Povedilla

EP 
hor 
de 
visi

El presidente regio^/des, 
Bono, inauguró ayer® 
gio público de la lop 
albacetense de Povedí^ 
carretera comarcal 41'^ 
Villanueva de la Fui 
Villanueva de los InM’ i 
Ciudad Real. í I

Según informaron 
del gobierno autónoi’— 
coste del tramo, v 
enmarca dentro —■ 
Regional de Carr|| ^ 
ascendió a 837 milM dero 
pesetas, Poen

Para el próximo and 
ne previsto continuiy 
obras de la C-415 en jg 
vincia de Ciudad Redi gj^

Así se acometerá eli despe 
entre Almagro y VaW ^^1 
y para 1992 entre esld |^^oi[ 
localidad y Villanueva ^^j^
Infantes. El 

tamei

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO
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Carlo 
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SENSACIONAL ESTRENO .4
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HAND MADE FILMS PRESENTA UN FILM DE JONATHAN LYNN • ERIC IDLE • ROBBIE COLTRANE 
NUNSONTHERUN • JANET'SUZMAN • MUSICA: YELLO Y HIDDEN FACES • COPRODUCTOR: 
SIMON BOSANQUET • PRODUCTQRES EJECUTIVOS: GEORGE HARRISON Y DENNIS O'BRIEN 

PRODUCIDA POR: MICHEL WHITE
ESCRITA Y DIRIGIDA POR: JONATHAN LYNN' . N
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■
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ERIC IDLE (la vida de Brian), en

1

PASES LABORABLES: 7‘15 - 9 -10'45 
SABADOS Y FESTIVOS: 5'30 - 7'15 ■ 9 - 10'45 

TODOS LOS PUBLICOS
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JOSE CORONADO '*

LOLES LEOS • ALBERTO ALONSO • ELISA MATILLA v la colaboración especial de JUAN ECHANOU ^Mflív^Presai 
Jl AN Ll IS GALLARDO > ALARIA ASQLERINO Dirección Musical LUIS COBOS Fo«>H«f'“ J liROOÍ*^ C^P^na

Sonido GILLES ORTION Decorador JULIO ESTEBAN Montaje CARMEN FRIAS Coreógrafo ED j^^ ^Uigpj 

Director Producción ANDRES SANTANA Productor Ejecutivo JOSE LUIS GARCIA S ■ f^lsdri
(>uion > dirección LUIS SANZ faceto H
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TODOS LOS PUBLICOS ^ '">-1"^
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I El Príncipe, al Golfo
10 
de

ea

El Príncipe Felipe partió de Madrid a las 12,00 
horas de ayer con destino a Abu-Dhabi, capital 
de los Emiratos Arabes Unidos (EAU), donde 
visitará las unidades de la Armada española 

e regioJ destinadas en la zona del Golfo Pérsico. Esta

visita de ^‘carácter militar y compañerismo”, 
según fuentes del Palacio de la Zarzuela, tiene 
el fín de alentar a las tripulaciones de la Armada 
que destinadas en la zona cumplen el bloqueo 
naval decretado contra Irak. El Príncipe de Astu-

rías viaja acompañado por un reducido séquito 
entre quiene se encuentra el ministro de Defensa, 
Narcís Serra, y el Jefe del Estado Mayor de 
la Defensa, almirante Gonzalo Rodríguez Mar- 
tín-Granizo.

•o ayeir 
le la fe»;

La visita, de '‘carácter militar y de compañerismo”, se inició ayer a mediodía y se desarrollará hoy y mañana domingo

-I El Príncipe alentará a las tripulaciones de 
Z4I0S 3 navíos de guerra destinados en el Golfo
autónoi 

amo, 8 
itro de

j Poveo

j la F

La fragata “Numancia^^ y las corbetas ^Infanta Crístina^^ y ''Diana^^ relevarán a finales de octubre a la flotilla en la zona
^^^ MADRID. (Efe).- El here- 

37 nuil, dero de la Corona llegó al aero
puerto de Barajas a las 11,45 

ámo aó^- ®s en helicóptero proceden- 
contin4'^^ ^^L Palacio de la Zarzuela 

i uniforme de teniente 
. 4 de la Armada.
^^ 1^^ Parajas, el Príncipe fue 
eteráeh despedido por el Jefe de la Casa 
) y VaW ® Rey, Sabino Fernández 
itre esn^"*?®^! V por el embajador de 
HanuevS' ?L Emiratos Arabes Unidos, 

said Ali Al-Nowais.
El Príncipe Felipe viaja direc-

—Kx . L^duí en ei 
, y^!®5® Raleón 900 de la Fuer- 

Aerea Española que habi- 
ualmente utiliza el Rey Juan 

'-arlos.
''‘Sitará a la tipu-

^ y , '^ d^ 1^ fragata Santa María
In Humh A trasladará a »reiiJ^^^^’ R8‘Pt0r donde se 

dotaciones de 
c„h¡°I.^J.'® “Cazadora” y “Des-
Cubierta”.
tar^^d '^'^’^^ carácter mili-

2uela Palacio de la Zar- 
de ^^ ’®® Reyes 
alentar ^’/'^^^.como objetivo
•a Armad ^^ ^’’ipulaciones de 
la ^“^’ destinadas en
•^val bloqueo

El ^^do contra Irak.
do por ^^j^ acompaña- 
I>efensa M español de 
'‘^1 Estado ^®"^ y ^’ J®^® 
Sa "^W de la Defen-

P ídriin-Granizo.

'' domin f^®^'^ Santa María 
R^sladará a 

con ^®"^® ^® 
corbetas d”^‘'ciones de 

ciibierta” ^^^^dora” y “Des- 

W
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u Por otra 
financia” ’^ fragata 

CrhUni ®t^^*^tas “In- 
®s buques ^ fulana” serán 
^ de octuhrp ’'^’^''^’’án a fina- 
’^h actualm ^ ^ flotilla espa- 
gr°»»o1fefr^“> 
%^««S'*™-on a 

Í 'J'^fensa^nn ***' Ministerio 
^’^^^rgo esta^ confirmó, sin 
5 ^fc que " ?°dc.a y aseguró 
^^dido al resn ^^V riada 

.. En k .’^especto.
■á^'P^esafej^a se había

“ Jí."" Serra, 
i£^) m ’ *3 Vicalvaro 
1*”® del^rM ^ ’’®'3“Ps res-

» '‘'»S “en n °°’f° s® harán 
1 u‘‘'''ha” "'°®IGobier- 

’ lfte>S™, Í buques

de Dp¿?¿®P^csta al minie.
’ 9ue puede dar

Don Felipe visita hoy sábado la tripulación de la fragata Santa María y mañana las corbetas “Cazadora” y “Descubierta”. Foto de archivo.

El presidente de Irak, Sadam Husein, podría recibir este fin de 
semana al rector de la Universidad Complutense, Gustavo Villapalos, 
quien se encuentra en Bagdad en calidad de presidente de la Comisión 
de Derechos Humanos de la Conferencia de Seguridad y Cooperación

su aprobación o rechazo, y pre
sentar posteriormente esta pro
puesta al Gobierno, según las 
fuentes antes' citadas.

Las fuentes militares consul
tadas por Efe precisaron que 
la fragata “Numancia”, integra
da en el Grupo Aeronaval de 
Combate con base en Rota (Cá
diz), sustituirá a la fragata “San
ta María” que actualmente se 
encuentra en el estrecho de 
Ormuz con la misión de con
trolar el bloqueo naval decre
tado contra Irak.

Las corbetas “infanta Cristi
na” y “Diana”, de la 21 escua
drilla de Cartagena, sustituirán 
a la “Cazadora” y “Descubier
ta” que patrullan en aguas del 
Mar Rojo.

El relevo se producirá a fina
les de octubre, dos meses des
pués de la partida de la flotilla 
española con destino al Golfo 
Pérsico, el pasado 26 de agosto. 
La directiva del Ministerio de 
Defensa actualmente vigente 

permanecerá invariable para el 
nuevo relevo que será destaca
do en el caso de la fragata al 
estrecho de Ormuz y en el caso 
de las corbetas al Mar Rojo.

El Ministro de Defensa, Nar
cís Serra, declaró anteayer en 
Vicalvaro, tras la firma de un 
convenio de cesión del cuartel 
“Capitán Guiloche” al Minis
terio de Educación y Ciencia, 
que “sólo cuando se produzcan 
nuevas circunstancias el Gobier
no español tomará nuevas deci
siones de acuerdo con la Unión 
Europea Occidental (UEO)”.

Estas declaraciones del 
ministro de Defensa coinciden 
con otras anteriores en las que 
descartó por el momento la 
posibilidad de incrementar la 
participación militar española 
en la fuerza internacional des
tacada en el Golfo Pérsico.

La fragata “Numancia”, de 
la clase “Santa María” al igual 
que la fragata actualmente des
tacada en el estrecho de Ormuz. 

fue botada en Ferrol en noviem
bre de 1987 y dada de alta en 
la Armada un año más tarde.

Integrada por una dotación 
de 223 hombres, este tipo de 
fragatas tienen un desplaza
miento a plena carga de 4.017 
toneladas métricas, una eslora 
máxima de 137,70 metros y 
alcanza una velocidad de 29 
nudos.

‘Infanta Cristina” y “Diana”

Las corbetas “Infanta Cris
tina” y “Diana” fueron botadas 
en los años 1977 y 1975, res
pectivamente, en Cartagena y 
dadas de alta en la Armada en 
el año 1979 en el caso de la 
“Diana” y en 1980 en el de la 
“Infanta Cristina”.

Cuentan con una dotación 
media de 116 tripulantes y su ' 
desplazamiento a plena carga 
es de 1.506 toneladas métricas. 
La eslora es de 88,77 metros 
y su velocidad de 24,8 nudos.

Delegación 
española

El, presidente de Irak, 
Sadam Husein, podría 
recibir este fin de semana 
al rector de la Universi
dad Complutense, Gusta
vo Villapalos, quien se 
encuentra en Bagdad en 
calidad de presidente de 
la Comisión de Derechos 
Humanos de la Conferen
cia de Seguridad y Coo
peración. Un portavoz de 
la Complutense afirmó 
que el ministro de Asun
tos Islámicos, Abdulah 
Fadel, se comprometió a 
transmitir a Sadam 
Husein la solicitud de 
Villapalos de entrevistar
se con el presidente de 
Irak los próximos sábado 
o domingo para negociar 
la liberación de los espa
ñoles retenidos en ese 
país. Villapalos, que llegó 
a Irak con una delegación 
en la que también se 
encuentra la diputada de 
IU Cristina Almeida, se 
entrevistó durante dos 
horas, con el ministro de 
Asuntos Islámicos.
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lU pide que 
declare Alfot! 
Guerra en la
querella conlI 
su hermano,

JAEN. (Efe).- h 
Unida-Convocatoria pw 
lucía ha solicitado que j 
Guerra, vicepresideHj 
Gobierno, declare enj 
que se sigue contra su M 
Juan, por un “sentido 
ponsabílidad política enj 
lición”, dijo ayer en 
Carlos Rejón, presiíkl 
lU-CA.

Rejón argumentó su’ 
en el hecho de que, 
información de la que til

Ei 
di 
di 
T¡ 
di 
ac 
to. 
Tt 
Pr 
PO

Rosa Conde insistió en que “el ambiente” alrededor de la mesa del Consejo de Ministros “es de trabajo, como siempre”.

La portavoz del Ejecutivo evitó en todo momento referírse a una posible crisis en el Gabinete

Rosa Conde afirma que España nunca 
negociará con el Gobierno de Irak

La portavoz afirma que la oferta de FIAT para comprar ENASA es más positiva que la alemana

La ministra Portavoz del Gobierno, Rosa Conde, afirmó 
ayer que el Ejecutivo español ^*no negociará Jamás con 
un Gobierno como el iraquí que tiene a personas 
retenidas contra su voluntad y que se ha anexionado 
un país^\ ' '

MADRID. (Lid).- Rosa 
Conde añadió que “hará todo 
lo posible, como hacen todos 
los gobiernos del mundo para 
conseguir la libertad de todos 
los rehenes, pero en ningún 
momento llegará a un acuerdo 
ni negociación”, con el gobier
no de Sadamm Hussein.

Rosa Conde contestaba así 
cuando se le preguntó, en la 
rueda de prensa que sigue a 
los Consejos de Ministros, 
sobre la opinión del Gobierno 
a cerca de la misión media
dora que realizan ante el 
gobierno iraquí el presidente 
de la comisión de Derechos 
Humanos de la CSCE, el rec

tor de la Universidad Com- 
plutente, Gustavo Villapalos, 
y miembros de la Asociación 
Pro Derechos Humanos espa
ñola, entre los que se encuen
tra la diputada de Izquierda 
Unida, Cristina Almeida.

Rosa Conde evitó en todo 
momento referirse a una posi
ble crisis de Gobierno y señaló 
que únicamente el presidente 
del Gobierno es la persona 
autorizada para hacerlo. “To
do lo que podamos decir cual
quier miembro del Gobierno, 
por muy cualificado que esté, 
es una información gratuita”, 
dijo Rosa Conde, que insistió 
en que “el ambiente” alrede

dor de la mesa del Consejo 
de Ministros “es de trabajo 
como ha sido siempre y como 
no podía ser de otra manera”.

La portavoz del Gobierno 
indicó que no está prevista 
una visita de Felipe González 
a los barcos españoles desti
nados en la zona del conflicto. 
“La máxima representación 
del Estado la ejerce el Prín
cipe de Asturias que va acom
pañado del ministro de Defen
sa”.
' En cuanto a la posibilidad 
de que una fragata española 
que participa en las maniobras 
que las fuerzas de la OTAN 
realizan hasta el 31 de octubre 
en aguas del Mediterráneo 
oriental permanezca en esa 
zona para cubrir las misiones 
que han sido abandonadas por 
los buques norteamericanos 
trasladados a la zona del Gol
fo Pérsico, la ministro indicó

que aún no se ha producido 
una petición en ese sentido 
por parte de las autoridades 
de la Alianza Atlántica, y que 
si se produce el Gobierno 
estudiará en su momento la 
decisión a adoptar.

Enasa

sus abogados, en el pi®® 
de la Delegación del & 
en Andalucía no fíguraf 
alguna para atender un 
cho destinado al vicepí" 
del ejecutivo.

En el escrito presen^ 
el abogado de IU anit 
gado que instruye el e^s 
Guerra, se pide que ’ 
Guerra aclare si persona 
o por tercera persona.^ 
creto mediante Rafael!^ 
dió instrucciones en 
entonces delegado del 
no, Leocadio Marín,!* 
en las dependencias de 
gación se habilitara un 
cho oficial para su us’ 
sivo.

La coalición solió® 
Angel Márquez que r 
a Alfonso Guerra si en 
y 1989 recibió algü^.. 
ción “de carácter ou^j 
cioso” sobre el uso J 
namiento del desp^. 
tenía asignado en la 
del Gobierno y si 
Juan Guerra utilizaba 
mente el despacho y e^ll 
las funciones que éste 
como asistente.

Además, izquierdo 
solicita que la vicep 
del Gobierno certiM®

di

ma 
lar 
siói 
dip 
se ( 
Un 
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Po, 
judi. 
tant 
tenii
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El Consejo de Ministros 
aprobó el acuero por el que 
se autoriza al Instituto Nacio
nal de Industria a vender 
acciones representativas del 
60 por ciento del capital social 
de la Empresa Nacional de 
Autocamiones Sociedad 
Aanónima (Enasa) a la socie
dad italiana Iveco-Fiat, que 
durante los próximos seis años 
mantendrá una opción de 
compra sobre el cuarenta por 
ciento restante de la sociedad 
española.

Unas 350.000 personas mayores participarán 
en el programa de vacaciones de 1990-91

fió decreto, 
o instrucción por Iu |£| 
dó la creación de u _ 
oficial para uso de
dente en la D*^*?*^ 
Gobierno. „ it decf^^’

Demanda tam^ e'iii|)^ 
vicepresidencia “^ 5s„H 
remita al ,“"(«'Próx¡„, 
de este organis»^^^„j[f^. 
diente al pen^, íWciaiis

el cargo oficial o reuniój,

Asimismo p de pación 
presidencia del w^- ^rlamg 
gó en la vi^^l^toS 
clones o facul“S,,[' J'igenti 
competer a las d & ^ *larce|jf 
Gobierno y el nu^ j^. ^nerai 
de viajes ®f'¿na’'í\)'el 
por Alfonso 0^-*n;J»i,

Pre 
“lo

MADRID. (Agencias).- El 
Consejo de Ministros aprobó 
ayer el Programa de Vacaciones 
para la Tercera Edad corres
pondiente a la temporada 
1990-91, del que se podrán bene
ficiar 356.930 personas mayores.

La actual campaña de turis
mo social, que promueve y sub
venciona el Ministerio de Asun
tos Sociales, tendrá un coste de 
4.800 millones de pesetas, indi
ca un comunicado del Minis
terio* del Portavoz del Gobier

no.
Este programa de vacaciones, 

iniciado en 1985, tiene como 
objetivos mejorar la calidad de 
vida de las personas mayores 
de 65 años, al facilitarles unos 
días de estancia en lugares de 
interés turístico a precios redu
cidos, y, por otra parle, man
tener la creación de empleo en 
temporada baja.

Un médico y un ATS tienen 
consulta diaria para los parti
cipantes en el Programa en el 
lugar de estancia, por lo que

éstos tienen garantizada la asis
tencia sanitaria, señala el comu
nicado.

En la última campaña, que 
finalizó el pasado abril, parti
ciparon 310.000 mayores que 
estuvieron alojados en 140 hote
les, principalmente de Baleares, 
donde se ofrecieron 140.000 pla
zas; Andalucía, 80.000 plazas; 
Levante, 60.000; Cataluña, 
20.000, y Murcia, 10.000.

Además, se crearon o man
tuvieron un total de 18.190 pues
tos de trabajo, de los que 12.402

eran indirectos. El objetivo de 
este programa de vacaciones, 
según la ministro es doble: 
mejorar la calidad de vida de 
las personas mayores proporcio
nándoles la estancia en lugares 
de interés turístico correspon
diente a todo el litoral Medi
terráneo y andaluz y a las Balea
res a precios reducidos y, el 
mantenimiento y la creación de 
empleo en la temporada baja. 
El periodo de vigencia se 
extiende desde el mes de octu
bre hasta abril de 1991.

Gue^. ■ bri 
La sala de Go jy>; El 

bunal Supe^r pa^ 
Andalucía 
proponer a el 
del Poder Judie .-p 
miento, en coiu ^^ -^
cios, de un j’^^j^tnC ^'‘d:
magistrado que 
gencias del 
Angel Márquez- .

El presiden^ 
Andrés Márqu " jaiiit 
Efe que esta que 
adoptado uu^ oficia 
demostrado ' Jast^'” 
medidas adopt.^^,-¡a 
ridad para fae» 
este juez.

>athla”

o c ^
 

£ 
C

7-a d, 
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’ ^e C( 
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Una vez oídas sus razones el PP determinará si vota a favor o en contra del suplicatorio

n i!^ EI Grupo Popular tomará una decisión
ano 1 después de escuchar a Angel Sanchis

La cautela de los conservadores ante el caso no es un cambio de actitud, según Federico Trillotoria pot
do que S
»resideii« El Grupo Popular, a través
are enH 
itrasuH 
intido 
lítica em 
ír en J^i 

presififl

jntó sus 
í que,» 
laqueiií 
1 el pí^^ 
ii del & 
o figura Í 
nder «s 
1 vicepríi

IU aflif 
ye el i^ 
e qu£' 
i persoiw 
ersoní)^ 
Rafael

do ddí 
Íarífli 
ciasd^’ 
itara a" 
l su «^

solici^^ 
qu^

ra si ^'’.' 
ilgun^
írofic^i 

uso J 
despaí
nia* 
si»*
Üzab^ 
lOf 

e ést^

de su vicepresidente segun
do del Congreso, Federico 
Trillo, ha eludido pronun
ciarse sobre la postura que 
adoptará ante el suplica
torio presentado por el 
Tribunal Supremo para 
procesar a Angel Sanchis 
por su presunta implica
ción en el ^‘Caso Naseiro”.

MADRID. (Efe).- trillo 
nianifestó que el Grupo Popu
lar no tomará ninguna deci
sión antes de escuchar a su 
diputado Angel Sanchis, que 
se encuentra fuera de España. 
Una vez oídas las razones de 
Angel Sanchis, el Grupo Par- 
amentario Popular se reunirá 
en sesión plenaria para deter
minar si vota a favor o en 
contra de la concesión del 
suplicatorio.

La cautela y el silencio del 
’jrupo Popular ante este caso, 
a irmó Trillo, no significan un 
cambio de actitud respecto a 

^“^ 1^^ mantenido 
rp desde el inicio del “Caso 

“®®®^ ^^^^^ 
mal. El vicepresidente del 

se Pue- 
"*"g“"3 tenden- 

a sobre la posición del Gru- 
^^^ actuaciones 

tam *^^^ ^®” secretas “y, por 
tenidos’’^ ^°"°^^"^°s ^es con-

r Trillo añadió que desde que

len, 
-laq“í
le
, del '^

-c
a ’S

k- •^^i¿Z^Bilbao la reunión de la Interparlamentaria 

nar destaca el aumento 
^® predicen las encuestas

Xl«^ BILBAO. (Efet 
^entedelPP i P^esi- 

hiénl^^stacó Jose.María Aznar, 

rtiíí ’^^suita^i , ^^e tendrán los 
Lo Próximas ^^ P^^Póo en las 
\.;'^^;^«.,„, JJ^ vascas para 
«r ^íalisnio "^ ^"emativa al

Aznar ¿ -
Reunión

óel pp - I^^erparlamenta- 
'^^"«tón de^® Pí™ '“ coor- 

tornaron ’ ^^ ^ ^^® tam- 
u‘8entes el®"‘’'® ^^tros 

Lio' ^^tcelino Or^^°P^*’*®’"®ntario

’ttodos” en F ^^ sentirán 
^^ollo autnn' P’’®yecto de 
*^'^ Y síS ?'"*^ óe este 
^ ■« elec- 

t <le centro^ 'Aportante 
V’^eSe^hacomo 

contribuí 1Vas
tar ^^*to cual¡tí”’’*''®"'®”le 

" y ^tian- 5^ al™^?"** para la 
Ra <aobierno soda-
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—
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Angel Sanchis, presuntamente implicado en el “caso Naseiro”.

■

1

surgió el “Caso Naseiro” ha 
mantenido una relación per
sonal normal con Sanchis y 
también se ha interesado por 
él en cuanto es un diputado 
de su mismo grupo con un 

tiplicar por cuatro su número 
de diputados, se debe, en opi
nión de Aznar ,“al cambio ope
rado por este grupo en el con
junto del país; los ciudadanos 
saben que ha nacido un partido 
de centro y el País Vasco no 
puede ser ajeno a la formula
ción y triunfo definitivo de una 
alternativa nacional”.

Sobre la influencia que en 
el cambio de expectivas de rsul- 
tados en el País Vasco haya 
podido tener la ausencia de 
Manuel Fraga, Aznar aseguró 
que “no hay sombras que desa
parecen ni espectros que apa
recen” y que “si hay alguien 
que, desde el punto de vista 
intelectual y moral, garantice la 
buena marcha de este proceso, 
es Manuel Fraga”.

José María Aznar expresó la 
satisfacción de su partido por 
el ingreso en el Partido Popular 
Europeo y resaltó las posibili
dades de intensificar la activi
dad “desde el ámbito adecua
do”.

Minimizó la oposición del 
PNV a este ingreso y aludió 
simplemente al resultado de la 
votación, “trece a favor y uno 
en contra; cada uno tiene la 
importancia que tiene”, subra
yó.

suplicatorio pendiente. El
suplicatorio, firmado por el 
presidente del TS será trami
tado el martes por la Mesa, 
que lo remitirá a la Comisión 
del Estatuto de los Diputados.

A su juicio, el PSOE pone un obstáculo de fondo

Ardanza: “Estamos lejos
del Estatuto
VITORIA. (Efe).- El lehen

dakari del Gobierno Vasco y 
candidato a la reelección por 
el PNV, José Antonio Ardanza, 
opina que “estamos muy lejos 
de un desarrollo completo del 
Estatuto de Gernika”, porque 
a su juicio existe un “obstáculo 
de fondo”, del que responsa
biliza al PSOE, que impide lle
gar a acuerdos.

“Mientras el Partido Socia
lista no tenga una idea clara 
sobre cuál es su modelo de 
Estado no lograremos encauzar 
este conflictivo tema”, afirmo 
Ardanza en declaraciones a Efe, 
al referirse a un posible desarro
llo completo del Estatuto de 
Autonomía del País Vasco 
durante la próxima legislatura.

Ardanza pide al PSOE que 
“tome conciencia de la realidad 
plurinacional del Estado Espa
ñol, defina su proyecto político 
y dibuje un panorama de lo que 
en su opinión tiene que ser 
España”, porque, para el lehen
dakari, será entonces cuando se 
podrá iniciar un “debate cons
tructivo” en este asunto del 
desarrollo estatutario.

Después de las elecciones 
vascas del 28 de octubre, el can
didato del PNV estima que en

En el plazo 
de un mes

La Mesa del Congre
so dictaminará en su 
reunión del próximo 
martes sobre el escrito 
remitido a la Cámara 
por el Tribunal Supre
mo en el que se solicita 
el suplicatorio corres
pondiente para procesar 
al diputado del Grupo 
Popular, Angel Sanchis, 
por sus supuestas impli
caciones en el llamado 
“caso Naseiro”. La soli
citud de procesamiento 
de Sanchis, que tuvo 
entrada en el Registro 
del Congreso al medio
día de ayer, viernes, será 
remitida a continuación 
a la Comisión del Esta
tuto del Diputado, pre
sidida por el socialista 
Alvaro Cuesta. La 
Comisión dispondrá de 
un mes para emitir su 
dictamen y proponer al 
pleno del Congreso la 
concesión o denegación 
de la autorización soli
citada por el Tribunal 
Supremo, tras escuchar 
al interesado, que podrá 
presentar las alegacio
nes que considere opor
tunas.

de Gernika
Euskadi deberá formarse un 
Gobierno “asentado en una 
amplia mayoría social y cohe
sionado internamente en torno 
a un programa único”.

Sin definirse por una coali
ción de gobierno concreta. 
Ardanza aseguró que deberá ser 
un ejecutivo “no frentista, ni 
excluyente, sino integrador y 
capaz de movilizar a toda la 
sociedad en torno a los grandes 
retos del futuro”.

Tras recordar que todas las 
encuestas preelectorales pro
nostican un “notable avance del 
PNV”, el lehendakari estimó, 
no obstante, que en el País Vas
co existes “dos corrientes de 
voto que aún no están defini
tivamente cerradas”.

Una de esas corrientes de 
voto, para Ardanza, sería la del 
nacionalismo democrático, en la 
que “el PNV se está articulando 
como la opción del nacionalis
mo útil y, por tanto, está recu
perando votos que en su día 
fueron a EA”.

La segunda corriente de voto 
estaría, según Ardanza, en los 
sectores no nacionalistas del 
País Vasco, “donde destaca el 
ascenso que se le augura al PP, 
consecuencia de las malas 
expectativas del CDS”.

Los sindicatos 
de funcionarios 
otorgan al 
Gobierno una 
tregua

MADRID. (Efe).- Los sin
dicatos más representantivos en 
la función pública, CSIF, 
CCOO y UGT, han otorgado 
al Gobierno un periodo de tre
gua que se prolongará durante 
el trámite parlamentario de los 
presupuestos, antes de ejecutar 
un calendario de movilizaciones 
entre los empleados públicos. 
Los secretarios generales de las 
federaciones de servicios públi
cos de CCOO, Orentino Alon
so, y de UGT, Santiago Nieves, 
así como el responsable de la 
administración central de CSIF, 
Antonio Corral, informaron en 
rueda de prensa, tras una reu
nión conjunta de las acciones 
programadas hasta finales de 
año en la función pública y que 
se limitarán a nuevos contactos 
con el Gobierno para proseguir 
la negociación de la plataforma 
reivindicativa.

En un comunicado conjunto 
de las tres centrales, se señala 
que “nos reafirmamos en la 
voluntad de agotar todas las vías 
negociadoras advirtiendo que, 
de no encontrar una voluntad 
concordante con la Administra
ción, nos veremos obligados a 
actuar en consecuencia”.

Esas actuaciones, según los 
dirigentes sindicales están por 
perfilar, pero no se descarta una 
huelga general en la función 
pública.

Igualmente, se ha programa
do, aunque falta por concretar 
la fecha, un acto público con 
presencia de las distintas sec
ciones sindicales en la función 
pública.

El consenso 
puede ser difícil 
o imposible, 
pero necesario, 
según Borrell

SEVILLA. (Efe).- El secre
tario de Estado de Hacienda, 
José Borrell, dijo ayer en Sevilla 
que el consenso social puede 
ser en la actualidad difícil o 
imposible, pero necesario.

Durante el acto de clausura 
del seminario sobre planifica
ción económica organizado por 
la Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo, Borrel 
comentó que “planificar en las 
democracias occidentales es 
buscar el consenso social”.

Añadió que “ésto es difícil 
0 imposible, pero fundamental 
y necesario” en una situación 
de crisis como la que atraviesa 
la economía española. Por su 
parte, Antonio Zabalza, secre
tario de Planificación y Patri
monio, que intervino como 
ponente, defendió la tesis, com
partida por Borrell, de que la 
mejor forma de afrontar la crisis 
derivada del conflicto del Golfo 
Pérsico es mediante la aplica
ción de una política de rentas 
“en el contexto colectivo de un 
acuerdo social”. Para Zabalza 
hay 2 formas de frenar la ínflac- 
ción, con un ajuste acordado, 
0 de un ajuste de mercado.
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Un muerto y 13 
escolares heridos 
al chocar un 
autobús y un 
turismo

MADRID. (Efe).- Juan 
Antonio Cerezo Camacho, de 
29 años, resultó muerto y trece 
escolares heridos en el acciden
te producido anteayer en el tér
mino municipal de La Serna 
(Madrid) al chocar frontalmen
te un turismo con una furgoneta 
de transporte escolar, informó 
ayer la Dirección General de 
Tráfico.

Cerezo Camacho, quien falle
ció en el acto, conducía un 
Renault-9 que chocó frontal- 
mente con una furgoneta “Ive- 
co” de transporte escolar en la 
que en el momento del acci
dente viajaban quince niños, 
procedentes del colegio “Peñal
ta” de Buitrago, de regreso a 
sus casas.

El accidente, que ocurrió en 
el kilómetro 79 de la Nacional-! 
muy cerca de la localidad 
madrileña de Buitrago de Lozo
ya, se produjo “por adelanta
miento indebido del turismo” 
aseguró a Efe la Dirección 
General de Tráfico.

Dos de los heridos se encuen
tran ingresados en el hospital 
“Ramón y Cajal” aunque evo
lucionan favorablemente; otros 
tres heridos tienen heridas de 
“carácter reservado” y ocho 
escolares sufren heridas de 
carácter leve al igual que el con
ductor de la furgoneta.

La furgoneta, que hacía el 
trayecto Buitrago, Horcajo, 
Somosierra y La Aceba, había 
salido de Buitrago a las 17,00 
horas con destino a los distintos 
pueblos donde iba dejando a 
los niños, todos ellos estudian
tes de EGB.

Dos heridos al 
incendiarse un 
camión cisterna 
en una factoría 
de Córdoba

CORDOBA. (Efe).- Dos 
personas han resultado heridas 
al declararse un incendio en un 
camión cisterna que hacía labo
res de trasvase de propano en 
la factoría cordobesa de Iber- 
cobre, junto a la barriada de 
la Electromecánica en Córdoba, 
han infirmado a Efe fuentes 
policiales.

El propano de la cisterna, 
que se prendió poco después 
de las ocho de la como con
secuencia de un escape, con
tinuó ardiendo a través de la 
válvula de seguridad del 
camión, mientras se espera la 
llegada de técnicos de la com
pañía propietaria del vehículo 
con el fin de determinar las 
acciones a adoptar para su 
extinción.

Hasta el momento de cerrar 
esta edi.sión no se ha facilitado 
ni la identidad ni el estado de 
los dos heridos ni su relación 
con el caso, aunque testigos de 
los hechos han comentado que 
uno de ellos parecía sufrir lesio
nes de importancia, mientras 
que el otro de los afectados sólo 
padecía heridas leves aparen
temente.

El Grupo de Menores de la Brigada Judicial, detiene a 38 personas 

La Policía desarticula una 
peligrosa red de corruptores

Colocaban anuncios en los que se ofrecían ^^contactos sexuales^^

Treinta y ocho personas, 
de los cuales veintidós 
eran extranjeros, han sido 
detenidas en Madrid por 
funcionarios del Grupo de 
Menores de la Brigada de 
Policía Judicial, como 
integrantes de una red de 
prostitución y corrupción 
de menores.

MADRID. (Lid).- En la 
operación, en la que se regis
traron 27 domicilios, se inter
vinieron películas de vídeo 
con grabaciones sobre prác
ticas sexuales, con los cuatro 
menores implicados en el 
asunto, y útiles sadomasoquis
tas. Carlos Alberto Romao, 
brasileño de 30 años también 
conocido como “Carlos”, 
“Alex” y “Cacá”, fue iden- 
tificaco como el principal res
ponsable, una vez arrestado 
junto a su compatriota Jasías 
de Araujo, de 25 años. Según 
parece, éstos, al igual que 
otros muchos de los deteni
dos, colocaban anuncios en 
loñs medios de comunicación 
en los que se ofrecían “con
tactos sexuales”.

Los potenciales clientes 
tenían que llamar al número 
telefónico de Carlos Alberto, 
y éste les ofrecía a muchachos 
jóvenes, con los que previa
mente había encontrado y 
puesto de acuerdo en ambien
tes homosexuales. Un total de 
17 viviendas y 12 hoteles, sau
nas o similares, eran los luga
res escogidos para realizar los 
contactos.

En cuestiones monetarias.

Para Gutiérrez, el Gobierno ‘'está generando una confusión general

CC.OO. destaca el carácter
insolidario de los Presupuestos

MADRID. (Lid).- El secre
tario general de CC.OO, Anto
nio Gutiérrez ha destacado el 
carácter “insolidario y de injus
ticia social” del Anteproyecto 
de los Presupuestos Generales 
del Estado (PGE) para 1991, 
presentado por el ministro de 
Economía y Hacienda el pasado 
viernes en el Congreso de los 
Diputados.

En su opinión, “el Gobierno 
está generando una confusión 
general,' ya que el ajuste afecta 
a toda la población, incluso “a 
aquellos empresarios que nece
sitan realizar inversiones pro
ductivas”. Gutiérrez mostró su 
contrariedad por la postura del 
Gobierno de querer “imponer” 
unos presupuestos injustos, 
“descartando la vía de la nego
ciación”. Para el dirigente sin
dical “es urgente que se rea
nude la concertación” para la 
cual es esencial la alternativa 
propuesta por el movimiento 
sindical de la Propuesta Sindical 
Prioritaria: “la PSP -aseguró- es 
nuestra única alternativa, por 
encima de cualquier otra apor-

Los niños son demasiado a menudo objeto sexual de gentes sin escrúpulos.

el negocio funciqnaba al 50 
por ciento, la mitad para Car
los Alberto y sus compañeros 
y la otra mitad para el chico 
que realizaba el servicio. Los 
precios oscilaban entre las 
8.000 y las 12.000 pesetas por 
realizar un acto sexual nor
mal; 15.0Ó0 pesetas si se tra
taba de un culturista; y a con
venir si lo que se pretendían 
eran sesiones especiales. 
Todos los implicados van a 
ser puestos a disposición judi
cial, y se expulsará a los 
extranjeros que estén resi
diendo ilegalmente en nues
tro país.

El Grupo de Menores de 
la Brigada de Policía Judicial,

Antonio Gutiérrez.

tación”.
También dijo qye nos encon

tramos en “el momento de la 
verdad” para que el Gobierno 
demuestre “su voluntad de lle
var a cabo y de manera tangible 
los acuerdos pactados durante 
la primera fase de la concer
tación”. Tras referirse a la difi
cultad de llevar a la práctica 

al mando del cual está el ins
pector Emilio Baos, inició 
hace tres meses la investiga
ción sobre el caso, a partir 
de la localización de un 
menor de 16 años -los cuatro 
eran de edades entre los 15 
y 16 años- fugado de su domi
cilio. Al ser interrogado por 
los agentes, éste reconoció 
haber sido sometido a prác
ticas sexuales mediante pre
cio, pista a través de la cual 
comenzaron a avanzar las ges
tiones policiales, obteniendo 
indicios sobre la existencia de 
una trama de corrupción de 
menores. El inspector jefe 
destacó que “la colaboración 
vecinal” ha sido decisiva.

negociación colectiva de funcio
narios, explicó la intención de 
su sindicato de “exigir al 
Gobierno que las pensiones no 
sólo mantengan el poder adqui
sitivo sino que lo mejoren”. 
Gutiérrez se mostró convencido 
de la necesidad de reorientar 
la política económica a fin de 
conseguir el desarrollo econó
mico, mejorar la situación del 
empleo y mejorar la justicia 
social. En este último punto 
enumeró como esenciales la 
modificación del IRPF, la crea
ción de una política de rentas 
más distributiva, la modifica
ción de la política sobre la 
vivienda y la ley de fondos de 
inversión. Tras referirse a que 
se está alcanzando una situa
ción crítica en lo social, porque 
“la política de ajuste niega la 
propia concertación social,' 
Antonio Gutiérrez afirmó que 
“no vamos a amenazar con un 
movimiento de los trabajadores 
a fecha fija,' si bien afirmó que 
“el Gobierno lleva todas las 
papeletas de la tómbola de la 
conflictividad social”.

Redondo augur? 
un crecimiento! 
salarial para t 
1991 por encimé 
del 7 por cientf

MADRID. (Efe).- El 4 
tario general de UGT, Ni® 
Redondo, auguró aye mu® 
cimiento salarial para 199® 
encima del 7 por ciento, un® 
centaje que, dijo, cuadra® 
la línea de moderación 
demandada desde el Gol»® 
Redondo, quien intervino® 
mitin de campaña de elec® 
sindicales ante varios ce® 
res de delegados, señaló® 
UGT no puede aceptar ® 
guna manera una inflacióa® 
5 por ciento, porque ha.® 
previsiones que los empre® 
manejan están en torno 
por ciento. w

El dirigente ugetista 
que el Gobierno, hasta la® 
no haya dado una respu® 
las peticiones sindicales 
nudar la concertación 51 
una situación que, juiito 
presupuestos restrictivos, 
de muy pocas posibilidad^f 
no decir ninguna” a 105 J 
tados de la segunda fas^f 

Sold

concertación.
Redondo comentó 

mente la acción de 
presentar 200.000 
electorales y afirmó <l>J ¡j 
sindicato nos ha jug^ 
mala pasada y no lo 
olvidar porque corremos w 
go de volver a caer ® 
engaño, pero no obstan® 
mos mantener a ultran^B 
dad de acción para 
dicalismo de clase se® 
aún más en las omP®

Respecto a las elet^® 
dicales, el dirigent^ ® 
indicó que la central-® 
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lo que sepamos hacer ■

A los delegados y '® 
de la UGT les P>o^J 
despacho y menos ^ 
tucional y más estar o j 
tros de trabajo, j 
este tipo ni u”” ’ 
Redondo. . J

Antes que Redon^J 
el secretario genera 
de Madrid Í^J 
quien critico a 
ticar “actitudes 
calificación que f”® J 
aplausos por los a® J

Por otra 
general de la 
lunya, José Man”^,| 
só ayer en 9?v del 
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en Catalunya 
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Soldados iraquíes equipados con armas automáticas desñian por Ias calles de Bagdad.
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Mientras Bush consulta con los miembros del Congreso acerca del uso dé la fuerza en el Golfo

Sadam Husein libera a 4 ciudadanos
alemanes que trabajaban en Irak

Según fuentes diplomáticas, fueron puestos en libertad por su edad, o por motivos de salud
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Apertura Demo-

crática, invitada por el par
lamento irakí a visitar Bagdad, 
acompañó a los cuatro en su 
vuelo a Amman. Según fuen- 
te.s diplomáticas, fueron pues
tos en libertad por su edad, 
o por motivos de salud. Un 
diplomático de Bagdad dijo 
que 73 alemanes viajaron de 
Kuwait a Bagdad en donde 
se encuentran aún.
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Uso de la fuerza

Por otra parte, y mientras 
que la Organización para la 
Liberación de Palestina, ha 
propuesto una solución dialo
ga a la crisis del Golfo Pérsico, 

’9
.

La libra esterlina ingresará el próximo
'anes en el Sistema Monetario Europeo

L^^DRID /A
í «5ieríi„i^^®"«^«)-~ ' " 
^^*mo lunes t' 'S^resará el 

' Sí«e^ í?® ^e cambios 
^cg¿ .^«"etario Euro- 

”^'^rno ^^onciado el 

f *^^ dpi a ^’’® ^^ señalado 
lo? '“’ Punte? ‘”^^’'^^ podrían 

'^nto 1? P?^""^o del 15 
ingreso P°’' ciento.

[ ’^^mbio ? ?P®"^ ^0 brus. 
| “ ‘a postura de

rechazo defendida por la pri
mera ministra británica Marga
ret Thatcher durante más de 
once años.

La peseta y el escudo entra
ron en este organismo a finales 
de junio de 1989. Precisamente 
ayer se supo que Felipe Gon
zález realizará una visita oficial 
al Reino Unido durante los días 
26 y 27 de noviembre, según 
informaron a Efe fuentes ofi
ciales.

En su visita a la capital bri

el presidente de Estados Uni
dos, George Bush, mantiene 
consultas con congresistas 
sobre la posibilidad del uso 
doe la fuerza en el conflicto.

La mayortía de los congre
sistas optó por ultimar la vía 
diplomática antes de la inter
vención, según el diario “Was- 

. hington Post”. El despliegue, 
de tropas fue decidido por 
oBush en agosto cuando el 
Congreso estaba de vacacio
nes.

El presidente pretende con
seguir el respaldo de los líders 
del Congreso, antes de que 
se cierre el período de otoño, 
el diecinueve de octubre.

El presidente -según los 
analistasquiere evitar eventua
les reacciones de protesta por 
parte de los legisladores si 
decide una acción armada de 
EEUU después de la fecha 
del 19, es decir cuando no 
estén reunidos los congresis- 

tánica el presidente del Gobier
no se reunirá con la primera 
ministra británica, Margaret 
Thatcher. con la que no sólo 
tratará cuestiones bilaterales 
como la cuestión de Gibraltar, 
sino también multilaterales.

Este viaje de González fue sidencia española de la Comu-
acordado el pasado 26 de junio 
en Dublín en la reunión que 
el presidente del Gobierno 
mantuvo, con ocasión del Con
sejo Europeo, con la primera 
ministra británica v se realizará 

tas, lo cual parece reforzar los 
argumentos de quienes opinan 
que podría haber una inter
vención.

Fuentes del Congreso, cita
das por el diario, indican que, 
hace unos días, el presidente 
Bush y - sus colaboradores 
plantearon varias hipótesis 
respecto al desarrollo futuro 
de la situación en el Golfo 
Pérsico, entre ellas una even
tual acción de las fuerzas 
aéreas estadounidenses, con
juntamente con las fuerzas 
saudíes, para recuperar 
Kuwait.

Las mismas fuentes subra
yan que el presidente nortea
mericano preguntó a unos 
líderes congresistas con los 
que se reunió en una ocasión 
en la Casa Blanca su punto 
de vista acerca de lo que se 
debe hacer respecto a la crisis 
del Golfo.

en devolución de la que en 1988 
realizó ésta a España.

El presidente del Ejecutivo 
ya se entrevistó el 19 de junio 
de 1989 en Londres con That- 
cher con motivo del Consejo 
Europeo que puso fin a la pre- 

nidad Europea. El último 
encuentro entre los jefes de 
Gobierno del Reino Unido y 
España tuvo lugar en Londres 
el pasado verano con ocasión 
de la cumbre de la OTAN.

Helmut Kohl.

El Bundestag 
aprueba por 
mayoría el 
acuerdo “Dos 
más cuatro”

BONN. (Efe).- El parlamen
to de la Alemania unida aprobó 
ayer en su primera sesión de 
trabajo en Bonn, y por amplia 
mayoría, la ley sobre el resta
blecimiento de la soberanía 
nacional, acordada en septiem
bre pasado en Moscú en la 
sesión final de la Conferencia 
“Dos más Cuatro”.

Con su masivo respaldo a ese 
“acuerdo sobre el arreglo defi- 

- nitivo con respecto a Alema
nia”, el “Bundestag” (cámara 
baja) dió el primer paso hacia 
la ratificación de ese documen
to suscrito el 12 de septiembre 
por los ministros de Asuntos 
Exteriores de las dos Alemanias 
y de las cuatro potencias ven
cedoras de la segunda guerra 
mundial.

En palabras del ministro de 
Asuntos Exteriores, Hans-Die- 
trich Genscher, constituye el 
tratado más importante y de 
mayores consecuencias que 
haya aprobado jamás un par
lamento germano de la pos
guerra.

El acuerdo allanó el camino 
para la unidad alemana y abrió 
nuevas posibilidades para Ale
mania y para Europa, y los ger
manos habrán de mostrar aho
ra, por medio de un mayor sen
tido de la responsabilidad, que 
son merecedores de la confian
za que les ha demostrado la 
comunidad, añadió Genscher.

En contra del texto, que fija 
también la línea del Oder-Neis- 
se como definitiva frontera ger
mano-polaca, y conlleva por 
tanto la renuncia a los antiguos 
territorios germanos de Pome
rania, Silesia-y Prusia Oriental, 
votaron algunos diputados de 
la Unión Cristiana del canciller 
Helmut Kohl, representantes de 
organizaciones de antiguos 
refugiados y expulsados.

Ese “arreglo definitivo con 
respecto a Alemania”, que res
tablece la plena soberanía para 
él pais, habrá de ser ratificado 
también por los parlamentos 
estadounidense, francés, britá
nico y soviético.

En su primera sesión de tra
bajo en Bonn, después de los 
festejos de la unificación en 
Berlin, la cámara, en la que se 
integraron con la fusión 144 
diputados de la Asamblea 
Popular de la ex República 
Democrática Alemana (RDA), 
aprobó asimismo una nueva ley 
electoral.

.2022
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Se entregan los 
secuestradores 
de un avión 
soviético en 
Finlandia

HELSINKI. (Efe).- Dos 
secuestradores que desviaron 
ayer por la mañana un avión 
soviético a Helsinki se entre
garon finalmente a las autori
dades finlandesas.

Los dos hombres habían 
ordenado a la tripulación que 
aterrizara en Estocolmo, pero 
la falta de combustible obligó 
a acercarse al aeropuerto de 
Vanda-Helsinki, donde llegó a 
las 08.18 gmt, informó la policía.

El aparato, de las líneas 
nacionales soviéticas, llevaba 19 
pasajeros y tres tripulantes a 
bordo, y es el sexto que se des
vía a aeropuertos nórdicos des
de junio, y el tercero que aterri
za en Helsinki.

Con anterioridad, el minis
terio soviético de la Aviación 
había confirmado el secuestro 
de un avión Yakovlev-4(), cuan
do realizaba el trayecto de 
Nizhni Novgorod (antes Gorki) 
hacia Petrozavodsk, en la penín
sula de Karelia, vía Leningrado.

El aparato, en el que viajaban 
19 pasajeros, dos de ellos niños, 
y tres tripulantes, fue secues
trado a las 10.02 hora de Moscú 
(07.03 gmt). Según la agencia 
oficial Tass, el secuestrador 
amenazó con hacer estallar el 
aparato si éste no se'dirigía a 
Estocolmo pero, tras negocia
ciones, el avión aterrizó en Fin
landia. El aparato secuestrado 
tuvo que esperar, sin embargo, 
la llegada de un Tupolev-134 
para que lo ayudara en el aterri
zaje, pues sus tripulantes, que 
sólo realizan vuelos internos, no 
dominaban el inglés, según 
Tass.

A la reunión de 
la internacional 
Socialista en 
EE.UU. asistirán
300 políticos

NNUEVA YORK. (Efe).- 
Unos trescientos políticos de 
Europa, incluido el vicepresi
dente del Gobierno español, 
Alfonso Guerra, de Latinoamé
rica y otras regiones, asistirán 
a la primera reunión del Con
sejo de la Internacional Socia
lista (IS) en Estados Unidos.

La reunión, que se celebrará 
los días 8 y 9 de octubre en 
el lujoso hotel “Waldorf Asto- 
ria” de Nueva York, analizará 
las nuevas relaciones económi
cas necesarias ante el abismo 
Norte-Sur y la seguridad 
Este-Oeste a la luz de los his
tóricos cambios en Europa del 
Este y la reunificación alemana, 
según la IS.

Willi Brandt, que como pre
sidente de la IS presidirá la 
sesión, será objeto de un home
naje la víspera de la reunión, 
al que asistirá, entre otros, el 
“número uno” del partido 
demócrata de Estados Unidos, 
Ron Brown, dijeron fuentes de 
la organización. Brandt inter
vino anteayer como presidente 
honorífico del Partido Social
demócrata Alemán en la pri
mera sesión del Parlamento de 
la Alemania unida.

Se^ún afirmó el jefe del Alto Estado Mayor, general Renato de Villa 

El Gobierno controla la 
situación en Filipinas

Aviones de combate destruyeron instalaciones de los militares golpistas

Mijail
Gorbachov *" 
decretará la ®*^ 
devaluación '^’ 
del rublo ■®*

IIAE

El jefe del Alto Estado 
Mayor fílipino, general 
Renato de Villa, afirmó 
ayer que “reina la paz^^ 
y la situación está bajo 
control en el archipiélago, 
pese a registrarse un 
intento de rebelión en dos 
cuarteles al norte de la 
isla de Mindanao.

MANILA. (Efe).- Durante 
una rueda de prensa, el gene
ral De Villa dijo que aviones 
de combate de la Fuerza 
Aérea destruyeron ayer 
importantes instalaciones y 
material del cuartel base de 
la brigada 402 de Infantería 
en la ciudad sureña de 
Butuan, que había sido toma
da el jueves por los rebeldes.

De acuerdo con las prime
ras informaciones, la aviación 
filipina destruyó dos impor
tantes edificios del cuartel, un 
vehículo acorazado ligero, 
una pieza de artillería y tres 
camiones militares.

El jefe del Estado Mayor 
dijo que los militares rebeldes 
que se encontraban en esa 
instalación huyeron tras com
probar que se acercaba la 
aviación, y que había orde
nado a la policía de que se 
hiciese cargo del cuajtel.

Hasta el momento se des
conoce si se han producido 
bajas como consecuencia del 
bombardeo.

“Di iSrdenes para que recu
peren los cuarteles y detengan 
a los amotinados y a sus 
seguidores. Estamos prepara
dos para aplicar cualquier

Se enfrentará a su amigo personal y líder sindical, Lech Walesa

Tadeusz Mazowiecki se presenta
candidato a la presidencia polaca
VARSOVIA. (Efe).- El pri

mer ministro polaco, Tadeusz 
Mazowiecki, anunció ayer que 
se presentará a las primeras 
elecciones presidenciales libres 
de Polonia, que se celebrarán 
el próximo 25 de noviembre y 
en las que se enfrentará a su 
amigo personal y líder sindical 
Lech Walesa.

Ambos proceden de la misma 
familia político-sindical, cuen- - 
tan con el apoyo de la poderosa 
Iglesia polaca, aunque las pre- 
ferencia.s de ésta se decantan 
a favor de Mazowiecki, y espe
ran obtener la mayoría absoluta 
de los sufragios válidos, lo que 
evitaría tener que celebrar una 
segunda vuelta de los comicios 
en diciembre.

Mazowiecki, viudo, de 64 
años, licenciado en Derecho y 
antiguo periodista, ha promo
vido un ambicioso programa de 
privatización y modernización 
de la economía polaca, asu
miendo tensiones sociales y un 
incremento del desempleo, que 
a finales de este año podría 
afectar a un :nillón de personas.

El coronel golpista Alexander Noble.

acción en todo el territorio”, 
agregó. Militares rebeldes 
apoyados por “milicianos” 
armados ocuparon el jueves 
dos cuarteles en las ciudades 
sureñas filipinas de Butuan y 
Cagayan de Oro, ambas al 
norte dé la isla de Mindanao, 
en un intento aparente de 
provocar una reacción en 
cadena en otros puntos del 
archipiélago para derrocar al 
Gobierno. Los amotinados 
están a las órdenes del ex sub
jefe de la guardia presiden
cial, coronel golpista fugitivo 
Alexander Noble, y del anti
guo congresista y candidato 
a la presidencia del país Reu
ben Canoy, cabecilla del clan

Tadeusz Mazowiecki.

Su programa de gobierno tie
ne como objetivo instaurar una 
economía de mercado libre que 
permita a Polonia inscribirse en 
la órbita de las democracias 
europeas y mejorar las difíciles 
condiciones de vida heredadas 
de más de cuarenta años de 
rígida socialización, corrupción 
política y método.s represivos. 

destino Movimiento Indepen
dentista de Mindanao (MIM).

El “número uno” de las 
Fuerzas Armadas filipinas 
aseguró que la cadena de 
mando del Ejército está intac
ta y que las Fuerzas de Segu
ridad del Estado continuarán 
siendo leales a la Constitución 
y a las autoridades.

Además el general de Villa 
señaló que en el intento de 
rebelión en Mindanao están 
involucrados cabecillas de los 
clandestinos Movimiento 
Reformista del Ejército 
(RAM) y de la Unión de 
Jóvenes Oficiales (YOU), que 
participaron en los últimos 
intentos golpistas en Filipinas.

MOSCU. (Efe),-. E jes 
dente de la URSS, Mijail laño 
bachov, emitirá próximat^oari 
un decreto por el que se 00 
luará. la moneda soviétiijyjj^. 
rublo, informó ayer umlprñ 
sentante de la Comisión ¿1 
nomía estatal del Conw^ect 
Ministros del país. pasa

Ivan Ivanov, vicepres-jes, 
de la Comisión, dijo a te fj . 
tados del Soviet Supremo ígj^ 
lamento) de la URSS enok 
dos de la economía exteiiS55jj.j 
el texto del decreto le ^g 
gado el miércoles a Gori’) ^^ 
por sus autores, el Mino^rar 
de Finanzas y la CoUf^j^ 
gubernamental. , 1 su

El vicepresidente no <líj| 
información sobre el ^^^n) 
concreto del decreto, se^¡n|c, 
terfax”, servicio de nolir''^^p^ 
Radio Moscú. ade

En la actualidad, la ^ p^ 
ción de la moneda te^j^j.^ 
oscila entre 1,60 dólar^C^, 
rublo al cambio 
ble a las transacciones'|^^^ 
ciales, a los seis rublos po^’jiQ, 
al cambio turístico y ' 
25 rublos que ofrece el 
negro por dólar.

Por otra parte, 
chov, destacado 
descabalgado de la dií®^5rui 
Partido Comunista de I2 ¡j ^^ 
en el congreso de jul¡^- ei , 
considera que la Ú®'®®d)¡to 
tica afronta “el peli?® 
gran explosión social • j^^

En una entrevista a j-Lac 
oficial soviética 
chov, considerado 
filas del sector más i [ 
del partido, califica’^j^ 
nes entre el “ala de^j^ 
ala izquierda” de P^ jq^^

EI primer ministro polaco se 
ha rodeado de intelectuales y 
tecnócratas que gozan de la 
consideración de las institucio
nes financieras internacionales 
y del apoyo de la burguesía 
financiera, pero carecen de sos
tén en el seno de una población 
ganada por el misticismo y el 
lenguaje batallador de Walesa.

Las previsiones de los ana
listas políticos dan a Walesa 
como virtual ganador de estos 
comicios presidenciales, aunque 
estiman que si el presidente de 
Solidaridad no obtiene la mayo
ría absoluta en la primera vuel
ta, Mazowiecki podría desban
carlo en la segunda.

La rama de Solidaridad cono
cida como‘^Acción Democrática, 
que sostiene la candidatura de 
Mazowiecki, formada por inte
lectuales demócrata cristianos, 
era partidaria de un compro
miso con Walesa, al que se le 
habría concedido la posibilidad 
de sustituir a Mazowiecki al 
frente del Gobierno. El líder 
sindical recha las tentativas de 
compromiso con Mazowiecki.

________ Separatís^¡^^¡

En su Opinión, 
que más se oponen 
restroika” son 
nacionalistas, las m 
sionistas, las personas q l 
empujando al país a 
11o de tipo burgués 
están destrozando ^^ 
federal soviético”- ^üí

”E1 país no . cir
un mercado social’^^ptrsi 
Ligachov al ser pi^^ ^ jug 
el sistema económic 1^,^ 
ma que las autor* ^jQ^ 
ticas pretenden emp

El ex dirigente 
considera “una iW‘ 
de que la URSS P^ .^, ■ 
de sistema econO'’ ^. ■ 
periodo breve 
menos “en el peo .^ 
labilidad política r t 
atravesamos”. g

Ligachov cree |i?[fr. 
cialmente pelig’'® ^g 
mientos en fav^ . jadíúiu 
ducción de la pf^Ljidi J ^ 
de la tierra, que e ..gi u 
minados a camb ^^^
público”. Heifí^^W 

”En estos
por los que atta ¡(jei- j^ 
mos tomar de ^^^ y. 1 
lo que nos ''aya = 
en el terreno t
en el social, P^* upin' ia 
seguir nuestro P j^ip.
argumenta el 
Politburó del 
mero dos” de
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sector de 
ansportes de 
ercancías 
gociará su 
conversión
ÍADRID. (Efe).- Represen- 

„ 'les de la Confederación 
'lij^'jañola de Transportes de 
a®ai*rcancías (CETM) se reuni- 
e se con la Administración la 
'''idioma semana para estudiar 
y®¿prioridades en la negocia- 

'1 del Plan de Reconversión 
onsfl sector que presentó la sema- 

pasada al ministro de Trans- 
-p^tes, José Barrionuevo.

rie CETM, 
S eníT^° Irisarri, dijo ayer en 
Yteriur ^^ prensa que aunque el 

quiere hablar de 
Corte- ’^^^Qoversión sino de un 
Mi®í ^^ ’‘eí^rizamiento, por con- 
CoP ^’' ^^® .^^ ^’'^a^^ de un sector 

^turo, si ha accedido a estu- 
puntos reivindicativos.

1 coolT semana los repre- 
seg^‘ ^^ *^ CETM se reu- 

’nolW®" ^' director general de 
neones Terrestres, Manuel 

la tíf ■ , con el que estudiarán 
a deben ser tratados 

lólar¿®^° > ^' calendario de la

Irisarri dijo que su 
^^^ Agrupa a 

y los» afiliados con 60.000 vehí- 
^.^. apoyará ninguna 

?" el sector mien- 
^^s negocia- 

Que espera, que 
termine el año 

de” &^^^^^^Q ^Q^^’e ia deten- 
t*l^ u ''^^’^emento de la oferta 
’®^tbit(¿ñ%-.®".^* todos los 
t^t® ninari .J^^d^ción anticipada, 

S J de

T t^'^emás que en lo 

<l«e se tra- 
U Montar . • ^^^.^ ^^Ída y 

Urinación cuánto

.dee’t^nif^^ pialas fusio- 

lisa'-"Circulación ‘opuesto Li'>***enes ■ en i^^^Cdon por 
S'^'^csto sohr ^“.®^^ ^el 
idad^l^en especial ^®?^dades, 

del ivÁ ' "" ^^ ^^cla- 
f fraccional ^’^P'’esas de 
^ióo'^s. ‘^'"’^‘‘dos, entre otros

5io>^J —— ----------

Mercado de divisas
VendedorComprador

’*fc?«*T:......................................... 96.153
........................... 129.438
.............................62.674

96.393 
129.762
62.380

.............................. 18.718 18.764

i ’'ar ‘ Siegas .............

se'* !'‘'''o„V’p""esM'.;........................

............................184.519

..... ...........................8.371

.......................... 304.499

.............................55.595

184.981
8.391

305.261
56.735

.............................. 16.431
.............................168.165
..............................70.684
.............................. 63.021
..............................83.595
...............................74.991
...............................72.318

16.150

16.473
168.585
70.860
63.179
83.805
75.179
72.500
16.190

............................... 16.150 16,190

......................... . 26.297

....... •.;...................891.135
26.363

893.365
...........................................80.339 80.541
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EI sector perdió unos 45.000 millones en los primeros 8 meses del año

Las ventas de automóviles
descienden un 10 por ciento

La crisis del Golfo y los límites a la financiación, principales causas

El descenso acumulado de 
las ventas de automóviles 
podría situarse en el 10 
por ciento a fínales del 
tercer trimestre, según 
fuentes del sector del auto
móvil. De confírmarse este 
dato, el sector habría per
dido a lo largo de los nue
ve primeros meses de este 
año alrededor de 45.000 
millones de pesetas.

Luis SACRISTAN

MADRID. (Lid).- Durante 
el mes de septiembre, según 
datos provisionales facilitados 
por la Federación de Asocia
ciones de Concesionarios de 
la Automoción (Faconauto), 
las ventas descendieron un 35 
por ciento. La División 
Nacional del Este de España, 
que aglutina a Baleares, Ara
gón y Barcelona, ha visto des
cender sus ventas en este mes 
un 30 por ciento. Uno de cada 
cuatro vehículos se venden en 
estas tres comunidades autó
nomas.

El sector del automóvil 
teme que los nubarrones que 
planean sobre su actividad, 
terminen en tormenta. Lo 
peor es que expertos del sec
tor creen que aún podría lle
garse más lejos, y la tormenta 
podría convertir los proble
mas actuales en una verda
dera crisis del sector. Los 
datos hablan por sí solos. Las 
ventas de automóviles, según 
datos provisionales facilitados 
por Faconauto, cayeron un 35 
por ciento durante el mes de 
septiembre, cifra que preocu
pa fuertemente en el sector.

La zona del Noreste espa
ñol, la que representa por
centualmente el peso más 
importante de ventas de autó- 
móviles de todo el territorio 
nacional, ha visto caer su fac
turación durante este mes un 
30 por ciento. Aragón, Cata
luña y Baleares venden uno 
de cada cuatro coches que se 
venden en el mercado nacio
nal, un 28 por ciento del total.

El presidente de la Aso
ciación ha calificado la situa
ción de “preocupante” por 
razones bien diferentes. En

Durante el mes de septiembre las ventas de coches descendieron un 35%.

33̂
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opinión de José Ignacio 
Pozas, el sector podría encon
trarse a las puertas de una 
crisis si la Administración no 
reacciona a tiempo. El temor 
de los protagonistas del sector 
del automóvil, tanto concesio
narios como fabricantes, se ha 
agudizado al conocer estos 
datos relativos 
septiembre.

“Lo que más 
que la caída de 
duplique de un 

al mes de

preocupa es 
las ventas se 
mes a otro.

algo que podría poner las 
cosas muy negras” explica.

La crisis del Golfo

Las consecuencias de la 
crisis del Golfo han afectado 
especialmente al sector del 
automóvil. La subida de las 
gasolinas ha afectado, en opi
nión de los expertos, de forma 
psicológica a los comprado
res, que ya soportaban el efec
to de las restricciones credi
ticias desde el verano del año 
pasado.

Para Pozas, la situación 
que vive el sector automovi
lístico no es buena para nadie; 
ni para los compradores, ni 
para la industria, ni para los 
concesionarios, ni para la pro
pia Administración que 
recaudará menos por IVA al 
caer las ventas.

El mercado bursátil tuvo 
una reacción al cierre

MADRID. (Lid).- El merca
do de valores madrileño man
tuvo en el último día de la 
semana un comportamiento 
bastante irregular, ya que al 
cierre el índice general perdía 
más de 2 puntos, para finalizar 
con un retroceso de seis cen
tésimas.

La línea operativa en los pri
meros compases de la mañana 
fue de un claro predominio de 
las ventas, que llevó a perder 
en algunas sociedades cifras sig
nificativas. La desaprobación

Entorno 
fínanciero

La competitividad del 
sector se encuentra en 
peligro. “No por parte 
de las empresas -explica 
Pozas- que han realiza- • 
do fuertes inversiones 
en formación, y en 
publicidad, y en calidad 
de servicio, si no por 
razones exógenas”.

Y es que en los últi
mos cuatro años los 
fabricantes han multipli
cado por 600 su dota
ciones destinadas a for
mación, han informati
zado fuertemente sus 
redes, y han seguido 
manteniendo importan
tes inversiones en publi
cidad que financiaban 
con sus márgenes 
comerciales, todo ello 
sin subir los precios.

El entorno financiero 
también preocupa én el 
sector. “Tenemos un 
dinero muy caro y unas 
limitaciones crediticias 
que desaniman a los 
potenciales comprado
res”, según Pozas. 

por parte del Congreso esta
dounidense de las medidas para 
reducir el déficit comercial per
judicó' a las bolsas europeas.

Los valores que contratan en 
el mercado continuo mejoraron 
sus posiciones a pesar de una 
apertura de Wali Street a la 
baja.

Así quedaron los índices de 
las bolsas españolas; Madrid, 
219,28 (-0,06), Barcelona, 219,49 
(sube 0,59 puntos), Bilbao, 
307,55 (sube 2,98) y Valencia, 
190,02 (sube 1,08).

El Gobierno 
autoriza la venta 
del 60 por ciento 
de las acciones 
de Enasa

MADRID. (Efe).- El Conse- 
jo de Ministros autorizó ayer 
al Instituto Nacional de Indus
tria a vender acciones repre
sentativas del 60 por ciento del 
capital social de la Empresa 
Nacional de Autocamiones S.A. 
(ENASA), según informa el 
Ministerio del Portavoz del 
Gobierno.

El pasado día ^0 de septiem
bre, el presidente del INI, Jordi 
Mercader y el consejero dele
gado de IVECO-FIAT, Giorgio 
Caruzzo, firmaron el contrato 
de compra venta del 60 por 
ciento de Enasa por un total 
de 1.200 millones de pesetas y 
por el que el grupo italiano se 
comprometía a mantener el 
empleo y los centros de trabajo 
de Enasa.

Se cierra así el final de una 
larga operación que tuvo un pri
mer acuerdo a finales de 1989 
con el consorcio Man-Daimler 
Benz por el que los alemanes 
adquirían el 80 por ciento de 
la empresa por 28.000 millones 
de pesetas. Este acuerdo fue 
cancelado al oponerse a él la 
Oficina Antimonopolios de la 
República Federal Alemana.

En otro orden de cosas, las 
reservas centrales aumentaron 
619,7 millones de dólares en el 
mes de septiembre, hasta alcan
zar los 50.604,1 millones de 
dólares, según datos provisio
nales facilitados ayer por el 
Banco de España. El incremen
to registrado a 30 de septiembre 
supone el mayor aumento desde 
el pasado mes de mayo.

La inflación en 
España será del 
6,4% en 1991, 
según expertos 
mundiales

MADRID. (Efe).- Los pre
cios crecerán el próximo año 
en España un 6,4 por ciento, 
según datos recogidos por la 
empresa británica Consensus 
Economics, tras realizar un son
deo entre 150 expertos econó
micos de diversos países del 
mundo.

Estos datos, que han sido 
difundidos en España por el 
Instituto de Estudios Económi
cos, reflejan también una clara 
revisión a la baja del crecimien
to del PIB en nueve de los trece 
países analizados, como conse
cuencia de la situación derivada 
de la crisis del Golfo Pérsico.

Por lo que se refiere a Espa
ña, estos expertos opinan que 
el crecimiento de los precios 
será de un 6,6 por ciento este 
año, es decir, claramente por 
encima de países como Estados 
Unidos, Japón, Holanda, Fran
cia, Alemania, Bélgica o Caná- 
dá.

Para 1991, el aumento esti
mado de los precios en España 
será, según estos economistas, 
del 6,4 por ciento, prácticamen
te igual que en el Reino Unido 
y Australia, pero también con 
una tasa superior a los países 
mencionados anteriormente.
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Cotizaciones de In Bolsn de JM^ndríd índice generar (ayer 216’43) (anterior 217‘91)
NOMBRE VALOR

Bancos
AYER ANTERIOR

Exterior 3380‘00 3375'00 (M.C.)
Central 4380'00 4370'00 (M.C.)
Banesto 2775'00 2800'00 (M.C.)
Hispano 2320'00 2325'00 (M.C.)
B. N. París 198'00 190'00
Popular 7620'00 -7800'00 (M.C.)
Santander 3925'00 3930'00 (M.C.)
Valencia 1165'00 1165’00' (M.C.)
Zaragozano 527'00 530'00
Bilbao Vizcaya 2725'00 2730'00 (M.C.)
Andalucía 7250'00 7400'00
Herrero 3625'00 3750'00 (M.C.)
Pastor 5000'00 5200'00 (M.C.)
Atlántico 2800'00 2800'00 (M.C.)
Fomento 1440'00 1435'00 (M.C.)
Bankinter 6210'00 6230'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) "■ — 1600'00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00

-------------------------.B ij 1 ^* ^/ B> JL B ^ IB ^

Aguas B. (Ba) 480'00 495'00
Cat. Gas. 4610'00 4550'00 (M.C.)
Viesgo 3080'00 3050'00 '(M.C.)
Fecsa P. 462'00 474'00 (M.C.)
Cantábrico 1400'00 1440'00 (M.C.)
Hidruña — 365'00 (M.C.)
Hidrola 401'00 - 400'00 (M.C.)
Iberduero 567'00 573'00 (M.C.)
Sevillana 417'00 421'00 (M.C.)
U. E. Fenosa 468'00 470'00 (M.C.)
Endesa 1340'00 1380'00 (M.C.)
Gesa 2040'00 2045'00 (M.C.)

Alimentación
Uniasa 2310'00 2250'00 (M.C.)
El Aguila 825'00
Azucarera 5910'00 6160'00 (M.C.)
Ebro 2000'00 2000'00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 750'00 780'00
Viscofán 1825'00 1840'00- (M.C.)
Tabacalera 3210'00 3200'00 (M.C.)
Koipe — 3150'00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) 330'00 350'00
U. Cervecera - 53'00 53'00
In. Agri. (Ba) — 780'00
Damm. (Ba) 740'00 720'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 380'00

VztlIllVlVlU « "^^^

Finanzauto 405'00 410'00
El Turia (Va) __ 215'00
Saba (Ba) ]D 295'00 D 290'00

Inmobiliaria vConstrucción------
Asland 2890'00 2940'00 (M.C.)
Valderrivc-s_________ 15900'00 15850'00

Mafre

Oxígeno

NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

Inmobiliaria y Construcción
Valenciana 3240'00 3180'00
Uralita 1660'00 1680'00 (M.C.)
Cristaleri . ‘ 6400'00 6380'00
Dragados 2180'00 2235'00 (M.C.)
El Encinar 450'00 458'00
Vallehermo 2050'00 2075'00 (M.C.)
In. Metrop. 905'00 (M.C.)
In. Urbis 1285'00 1285'00 (M.C.)
Vas. Centra 4780'00 4770'00' (M.C.)
Zabalburu — 560'00
Urb. Metro — 2330'00
C. P. Lemona 1345'00 1350'00
Cubiertas .1257'50 1300'00
Eurobuildi — 160'00
Asland Cat. (Ma) — 285'00
Renta Inm. 1430'00 1415'00 (M.C.)
Sansón (BA) — 2086'00
Asland Cat. (Ba) 275'00 280'00
C. Molins (Ba) P 1275'00 P 1300'00
Focsa (Ba) — 3065'00

•

Corp. F. Alba 5000'00 5000'00 (M.C.)

Sociedades de inversión-----------
General Invers.

1
1050'00 1090'00

Cartisa — 1350'00
Finsa — 648'87
Mobinter — 180'00
Ce i vasa — 1225'00
Cartinbao — 265'00
Invatisa ,-- 1330'00
Patrisa —— 1150'00
Fintisa — 875'00
Rentisa 1260'00
Bansaliber — 965'00 -
Figranvisa — 365'75
Esp.Invers — P 390'00
Cartex P 180'00 180'00
Fibansa — 733'00

17 AipClVlciS

Papelera 290'00 292'00 (M.C.)
•

P. Navarra — 69'00
Unipapel 590'00 585'00
Sarrió 690'00 697'00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580'00

111 m i r* fi c--------------------------------------------

Ercros 650'00 667'00 (M.C.)
E. 1. Aragón 960'00 962'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)
Repsol 2080'00 2135'00 (M.C.)
Cepsa 1675'00 1710'00 (M.C.)
Petromed 4820'00 4790'00 (M.C.)
Seda Barna 280'00 275'00 (M.C.) -

Sniace 305'00 310'00 (M.C.)

AYER ANTERlOKl-NOMBRE VALOR

Fosforera 2450'00 2500'00 J

Nicas — 60'00 i ]

Tafisa 1100'00 ' 1195'00 1

Hércules His. P 1460'00 P 1480'00
Fénix 5600'00 5700'00

fene
Siderometalúrgicas '^ern

Ponferrada — 63'00 _ os '
Hullas C. Cort. 460'00 450'00 ^^^^‘
A. Hornos 257'00 260'00
Aux. FFCC 660'00 725'00.
Acerinox 4900'00 4860'00
Asturia. Zinc 3820'00 3975*00 .JF

Españ. Zinc 1075'00 1075'00 J '

Macosa 423'00 430'00 JiUn

N. M. Quiián 183'00 185'00 Ji^e

D. Felguera 1100'00 1000'00
Amper 900'00 920'00 Ji JC

Forjas Ala ___ 97'OLJIn

Olarra _______ 51‘OO.^ií

Siemens 220'00
220‘OlJ^^

Tubacex 533'00 55O'00jM

Zard. Otis __ 9010'01JÍ^’Í

U. Cerri (Bi)
——--

D 120'0^ I^i.

System Af 1185'0(1^
Tycsa __ 195‘00,^sí

Ib-Mei __ 225'OoJE”

Carburo (Ba)
------- '

995'00^ os y

Unid. Hermet. -___ 185'00,-
Tycsa (Ba) __ 195J^IW1;

Automóviles _____—^^P'

Bendix Esp.
• 340:00^;*°'

Citroen 4300'00 4250:OOJ

Tudor 930'00
Fasa Renault __

L. R. Santan 99'00
Motor Iber 451'00

45T00Jr

Comunicaciones —
Telefónica 790'00
Iberpistas ' 108'00

108®Jülti,:

Acesa 705'00
70822jfe?

Varios —----
Íicoi

Ceselsa — JlO^x-biir

Tabacos (Ba) —

Seg. Bilbao (Bi) — J9O:OOA c

U. Ibérica (Va) —

Reunión (Va) —
p j50#^ri

Vidrala 1810'00
Primbilbao (Bi) __

Tabacos (Ma) — —------ /'*oa
edat

36(Mr(M) 3615-0() (M.C.)
— 950‘00

Información 
facilitada por

(M. C.) = Mercado Continuo
D = Dinero
P = Papel

Ŝ
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^£/ monopolio de Petróleos venezolano elevará su producción hasta los 3,5 millones de barriles diarios

M Venezuela explotará las mayores 
reservas del mundo de crudo pesado

s crudos pesados deben refínarse para obtener una variedad de productos derivados de más valor

'enezuela completó ayer
•ternes dos importantes

caerdos con Estados Uni-
_Jos y Japón para la pro-

\ucción de petróleo en la
Petrolífera del Ori-
en el Este del país

,^damerícano, donde se

pilmas mundiales de cru-
Omesado.

-^^ARACAS. (Efe).- El 
’3^nopolio estatal Petróleos 
ij^^enezuela (PDVSA) firmó

a de Estados Unidos para
Comercio y Desarrollo
P) por una suma inicial 
100.000 dólares, para cofi- 
¡ar el coste del estudio 

factibilidad de instalación
una nueva refinería en el

7Ai|L'''niismo, se concretó el 
V-^erdo con la empresa mul- 
j^^^Jiacional japonesa Mitsubishi 

Jira la comercialización en los 
--breados asiáticos de la Ori- 
]_ pulsión, un método de pro- 

ión petrolífera para la 
fracción de los crudos pesa- 
Y^ extrapesados, diseñado 
t Venezuela.

^^DVSA desarrolla un pro- 
de inversiones para ele- 

' ar^en los próximos cinco años 
^potencial de producción '’^trolífera actual de 2,8 a 3,5 

0^^^^^^^ ^^ barriles diarios, 
—^ra paliar el déficit provo- 

fe

^^~-lldec¡aró el director general de producción

invirtió 10.000 millones
®n mejoras ambientales

Ambas partes se cruzan duras acusaciones

Rota la negociación entre 
patronal y sindicatos lácteos

^^^év^caya ha invertido en 
últimos cinco años 10-000'

^^ pesetas en medidas' V^tontaminantes, según datos 
1 ^^dos por el director gene- \ 
’̂ V'pToducción de la empre- 
1 ^wlás Uribarri.

inversiones están incluí-, 
P^ el Pacto Ambiental sus-, 

por esa empresa y la con- 
de Urbanismo y Medio ilL^^^® ^^^ Gobierno Vasco,l 

objetivo es la mejora y i 
jlxt^ración del entorno eco-'

^'^ ^^ ^'^^ ^^ ubica la ■ 
^'Siderúrgica, con un coste , 

de 12.000 millones de pese-', 

1 P^nnrri anunció que laj 
1^^^ ‘^^aba de adjudicar la; 
1 ilación de captación y depu- j 
l 6n de los humos de las plan-', 
1 ^s del Homo Alto 2-A y', 
1 'ña L.D, por un importe de\ 
j rmUones de pesetas. La\ 

^™®^ic^ñ Air Filtre!
^^ encargada del ^^ obra que está pre-i 

j *1^^ ontre en funciona-l 
j ^i próximo verano. 1 
j^^^Pnesta en marcha signi-l 

paso decisivo en lal 
^^' rnedio ambientel 

^. ^’^^rno de la cabecera' 
de AHV en Sestao,!

Venezuela intenta llenar el vacío de producción motivado por la crisis.

**

a W

f i
cado por la crisis de Oriente 
Medio -según acordó la 
OPEP-, de los que la mitad 
son crudos pesados.

Según estadísticas de 
PDVSA, la Faja Petrolífera 

ya que supondrá la eliminación 
del 90 por ciento de las emi
siones de partículas sólidas”, 
dijo Uribarri.

En el Horno Alto se cap
tarán, mediante la instalación 
de campanas de aspiración, los 
humos cargados con polvo y 
grafito, producidos durante el 
proceso de colada del hierro 
líquido.

El aire depurado saldrá a la 
atmósfera por una chimenea de 
34 metros de altura. El sistema 
estará movido por dos moto- 
ventiladores de 850 caballos 
cada uno, con una capacidad 
de aspiración total de 460.000 
metros cúbicos a la hora.

En la acería se recogerán los 
humos con polvo de grafito, 
procedentes de las operaciones 
de trasvase del hierro líquido 
y de la retirada de la escoria. 
Los humos serán trasladados a 
una estación depuradora.

El 70 por ciento de las inver
siones se han destinado a la 
corrección de la contaminación 
atmosférica e implantación de 
zonas verdes, el 26 por ciento 
a la adecuación de los vertidos 
de aguas residuales, y el cuatro 
por ciento restante a la reduc
ción de los niveles de ruido y 
a la reutilización y tratamiento 

[ de los residuos industriales.

del Orinoco contiene unos dos 
billones de barriles de crudos 
pesados y bitúmenes, sustan
cias combustibles compuestas 
principalmente de carbono e 
hidrógeno.

MADRID. (Efe).- La patro
nal del sector lácteo (FÉNIL) 
y las organizaciones agrarias se 
cruzaron ayer acusaciones de 
irresponsabilidad y falta de 
voluntad de diálogo, ante la 
ruptura de Ias negociaciones del 
jueves para fijar el precio de 
la leche durante la campaña 
otoño e invierno.

En un comunicado difundido 
ayer, la Federación Nacional de 
Industrias Lácteas acusa a los 
sindicatos agrarios de falta de 
comprensión e irresponsabili
dad al querer discutir “utópicas 
garantías jurídicas, en la mayo
ría de los casos sin fundamento 
de derecho” y no entrar en “lo 
primordial para las partes; las 
condiciones económicas de 
compraventa de la leche”.

Por su parte, los represen
tantes de ASAJA, COAG, UPA 
y de la Confederación de Coo
perativas han pedido a la Admi
nistración que medie ante “la 
actitud intransigente del sector 
productor”, al que acusan de 
falta de voluntad de diálogo.

La patronal amenaza con 
renunciar a la negociación en 
el nivel estatal y ceder el pro
tagonismo a los ámbitos auto
nómico, regional e incluso pura
mente empresarial.

Técnicas de 
refíno

Los crudos pesados 
que caracterizan el 
potencial de que dispo
ne Venezuela, requieren 
ser refinados para la 
obtención de una varie
dad de productos deri
vados, entre los que se 
encuentran la gasolina, 
destilados, queroseno y 
residuales, entre otros, 
que gozan de mayores 
precios y demandas en 
el mercado internacio
nal.

Desde la nacionaliza
ción de la industria 
petrolera durante el pri
mer Gobierno del actual 
presidente, Carlos 
Andrés Pérez PDVSA 
ensaya una serie de téc
nicas propias de refino 
de crudos pesados.

Entre estas destaca la 
imulsión, método que 
permite la producción 
de Orimulsión, nuevo 
combustible para la 
generación termoeléc
trica que se obtiene de 
la mezcla de setenta por 
ciento de bitumen y 
treinta por ciento de 
agua.

Para la FENIL las organiza
ciones profesionales agrarias 
“confunden una institución de 
representación colectiva y los 
límites de los acuerdos que ésta 
puede suscribir, con las garan
tías que puede ofrecer un con
trato privado entre comprado
res y vendedores”.

La ruptura de las negocia
ciones de anteayer se produjo 
al rechazar la patronal el sis
tema de arbitraje propuesto por 
los sindicatos para garantizar el 
cumplimiento de los acuerdos 
,sobre precios que se pudieran 
alcanzar.

La propuesta de los repre
sentantes de los ganaderos con
sistía en el establecimiento de 
una Comisión Estatal de Arbi
traje y Conciliación para solu
cionar los litigios entre produc
tores e industriales, integrada 

-'por un árbitro y dos asesores, 
uno por cada una de las partes.

Los litigios llegarían a esta 
mesa de arbitraje sólo en el caso 
de que no hallaran solución en 
los ámbitos más inmediatos.

Ante el rechazo de esta pro
puesta por parte de la FENIL, 
los sindicatos abandonaron la 
negociación, al considerar bási
co alcanzar un acuerdo sobre 
garantías de cumplimiento.

BBV y BNP no 
llegaron a un 
acuerdo sobre el 
intercambio de 
filiales

BILBAO. (Efe).- El Banco 
Bilbao-Vizcaya y la Banque 
Nationale de París (BNP) han 
decidido cerrar sin acuerdo las 
negociaciones que llevaban a 
cabo para proceder al intercam
bio de filiales.

Según se indica en un comu
nicado de la entidad financiera 
vasca, pese a que ambos bancos 
han tratado durante los últimos 
meses de encontrar fórmulas de 
convergencia que hicieran posi
ble el acuerdo, no han podido 
superar las numerosas dificul
tades técnicas de la operación 
de canje.

La nota indica que las dife
rencias más acusadas se han 
producido “en los criterios de 
valoración patrimonial acrece- 
déntado por las disparidades de 
los mercados financieros espa
ñol y francés”.

Ambos bancos han acordado 
desarrollar en el futuro políticas 
conjuntas de colaboración pre
ferencial, asegura el comunica
do.

El Banco de Crédito y 
Ahorro, filial del BBV desti
nada al intercambio con la filial 
de la BNP, Compagnie de Cre- 
dit Universelle (CCU), cuenta 
con un volumen de balance de 
130.0{)0 millones de pesetas y 
el beneficio previsto para 1990 
asciende a 2.000 millones de 
pesetas.

El balance de la citada Com
pagnie de Credit se sitúa en 
220.000 millones de pesetas, 
mientras que el beneficio esti
mado para este año alcanza los 
2.400 millones de pesetas.

Barclays Bank 
obtuvo 3.610 
millones de 
beneficios en el 
primer semestre

BARCELONA. (Efe).- Bar
clays Bank obtuvo en el primer 
semestre de este año 3.610 
millones de pesetas de bene
ficios, un 20,2 por ciento más 
que en el mismo período de 
1989, según explicó ayer el pre
sidente de la entidad bancaria, 
Carlos Martínez de Campos.

Martínez de Campos presidió 
ayer el Consejo de Administra
ción de Barclays Bank que se 
reunió en Barcelona, ciudad 
considerada como zona prefe
rencia! por el banco inglés den
tro de su expansión europea.

El Comité Estratégico Euro
peo de la entidad considera 
zonas de interés prioritario para 
la expansión europea del banco 
a Alemania, Francia y, dentro 
de España, Cataluña.

Martínez Campos destacó 
que Barclays Bank inauguró 
cinco oficinas este año en Cata
luña, donde ya cuenta con 32, 
sobre un total de 22 nuevas 
sucursales en toda España.

Entre los proyectos de Bar
clays Bank (con 208 sucursales 
en España), figura el lanza
miento de la compañía de segu
ros Barclays Vida y Seguros.
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IJn policía, con brazalete de luto, impide la entrada a la capilla ardiente de Casiraghi a diversos turistas.

1

A

Cl

a Gi 
da ( 

e cur
n el 

ne

La capilla ardiente del marido de la Carolina en el Palacio del

Hoy se celebran los funerales por
Casiraghi en la catedral de Mónaco

El dolor era visible en toda la familia Grimaldi que acompañó al cadáver de luto riguroso

La capilla ardiente del marido de la princesa Carolina 
de Mónaco, Stefano Casiraghi, muerto el pasado miér
coles en una competición de motonáutica, quedó ayer 
instalada en el Palacio del Principado. El cadáver, que 
el jueves estuvo expuesto al público en el tanatorio 
monegasco, es devuelto así a la más estricta intimidad.

MONACO (Efe).- Los 
solemnes funerales se celebra
rán hoy por la mañana, en 
la catedral de Mónaco.

Este templo, situado junto 
al Clos Saint Pierre, residencia 
donde Stefano y Carolina 
vivieron siete años de felicidad 
familiar, fue negado en su día 
para la boda de la pareja por 
considerar el Vaticano que el 
anterior matrimonio canónico 
de la princesa con el francés 
Philippe Junot no estaba 
disuelto.

Durante toda la tarde del 
jueves hubo un desfile cons
tante de personas anónimas 
que acudieron a rendir una

última visita a Casiraghi, 
mientras una legión de perio
distas acechaba la eventual lle
gada de famosos.

Sólo por la noche, después 
de que el tanatorio fuese 
cerrado al público, la familia 
Grimaldi en pleno vino a reco
gerse ante el cadáver.

Todos de luto riguroso y 
visiblemente emocionados, el 
Príncipe Rainiero dando el 
brazo a Carolina y Alberto, 
el príncipe heredero, a su her
mana Estefanía.

Los fotógrafos pudieron 
captar entonces el dolor y la 
circunspección de unos per
sonajes habituálmente servi

dos al público como ejemplos 
de vida ligera y despreocupa
da.

Mónaco vivió ayer bajo un 
apacible sol otoñal y, tras los 
primeros momentos de cho
que, la tragedia de la que ha 
sido víctima la principesca 
familia, sólo se ve reflejada 
en las banderas que ondean 
a media asta en los edificios 
públicos.

El protocolo monegasco no 
ha declarado luto oficial dada 
la circunstancia de que Casi
raghi no había sido ennoble
cido por su suegro.

Patrice Inocenti, el copiloto 
de Casiraghi que sobrevivió al 
accidente, se recupera satis
factoriamente de sus fracturas 
en el hospital Princesa Gracia, 
donde en las próximas horas 
deberá ser sometido a una 
operación quirúrgica.

”Es muy duro sobrevivir a 
un accidente como éste, en

el que he perdido a mi mejor 
amigo. Sería mejor que hubié
semos muerto juntos”, declara 
hoy Inocenti al diario “Ni- 
ce-Matin”.

Los organizadores y los 
pilotos del campeonato del 
mundo de ”offshore”, durante 
cuya disputa se produjo el 
fatal accidente, decidieron 
anoche suspender definitiva
mente la última manga de la 
prueba, que debía disputarse 
el sábado.

Al margen del homenaje 
que ello significa para la 
memoria de Casiraghi, cam
peón del mundo de la espe
cialidad, la Unión Internacio
nal de Motonáutica (UIM) 
debe plantearse graves cues
tiones sobre los márgenes de, 
seguridad de este deporte.

Casiraghi se proclamó el 
pasado año campeón del mun
do sobre el ”Gancia di Gan- 
cia”.
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Todos con Carolina de Mów?ábel P 

Impresionafci 
despliegue iepartie 

informativo ^¿f" 

la prensa dilj^^ 

corazón '"'“ ■enipo

MADRID 
a dudas la muerte »# 
Casiraghi ha roto H 
expectativas de la “P 
corazón” de esta sen 
revistas han retrasado^ 
ción venticuatro 
ofrecer hasta el últimj^ I 
lo acaecido aquel | 
Las revistas muestran ;^ 
de impresiones persoR 
grafías y pequeños! I 
detalles de una pat^^ 
rompió de la formáis 
perada y absurda- v 
acuerdo unánime: ^^ULe p 
con Carolina deQuizá esta <***1, ®° 
convertido, por avyp\PAl 
destino, en la ®^-2Dondp 
teenloqueserefierj 
de la prensa del cor7'istala 
la muerte de G"^,de M- 
años, no se había da . 9
so tan conmovedor -
“Semana” fue la ú^, 
dió salir a los 100 ^ 
despues; adelantai^^ 
ma de ganar la * 
cado... este semana^, - _
con todo lujo de ^ 
últimas fotografié 
empresario itabo ^ 
antes de iniciaré. ;
carrera. “Diez M* [iS^^

El viaje del Principe Felipe a Marruecos y 
la luna de miel de Simoneta, en “Semana”

Aunque la muerte de Stefano 
ha eclipsado todo el interés de 
las revistas, “Semana” ofrece, 
además, un estupendo segui
miento d? la luna de miel de 
Simoneta y José Miguel en 
tierras americanas, el viaje del 
Principe Felipe a Marruecos y 
el reencuentro de Isabel Pan
toja y Juan Gabriel, cuya indu
mentaria (veáse en las fotogra
fías), es diseño de Paquito Cla
vel. Tambien en esta revista, a 
destacar, las últimas confesiones

de Paco Chacón, que nos deja 
con un profundo suspiro de 
desamor por la tonadillera. 
Tampoco hay que olvidar el 
más que rumoreado romance 
entre Rocío Jurado y Miguel 
Ocón y los esplendidos 56 años 
de Sofía Loren. En “Diez Minu
tos” sobresalen las confesiones 
de Antonio Gala a Carmen 
Rigalt. Asegura el popular hom
bre de letras que ya es un sol
terón empedernido y que algu
na vez le han ofrecido ser minis-

tro. Un testimonio a tener en
cuenta. También en este sema
nario, a destacar las declama
ciones de una jóven que dice 
ser la doble de “Cristal”, y que 
no se parece en nada; y, final
mente, el punto y final a la 
relación de Estefanía y Jean 
Yves Lefur ya que la díscola 
jóven monaguesca está muy dis-. 
puesta a mantener su relación 
con un tal Roger Kluh.

“Hola”, finalmente, se queda 
con la exclusiva de la televisiva

Angeles Caso: radiante iba la
novia. Tambien espléndido 
reportaje de Julio Iglesias en 
el día de su cumpleaños con 
sus hijos y la caribeña Vaitarie, 
de la que se muestra muy ena
morado. Las fotos evidencian 
una sólida relación. Además la 
“amenaza” de Gonzalo de Bor
bón, de que quizá se vuelva a 
casar y el anuncio del segundo 
embarazo de Elena Boyra, la 
compañera sentimental de José 
Federico de Carvajal.

más expresiva en 
emociones de es 
gran calibre. La P 
es especialmen 
muestra aquella CSQI 
grafía de Caro^^X h R F f 
destrozada ^Wion 
funerales por w <, Oaves d 
madre Grace. ^ , ^»ol a , 
tambien amplisj^Jaños q, 
a todo color de 1^ ^ nnejrpori 
de una pareja al [
nios, últimas fo^G- |^®^ha d 
líes muy P«’“’¿iíIuj^ “ 
que había..«^'Ig^j;
patía de muchos ^^^, 
tipo de revistas- .^| 
“Hola”, la hdcf 
se lleva el “É^^jgtí®^ 
su especial Y ..¡¡^o? ' 
de estos draiOi^/ 
mientos.
de Carolina P^g 
pues de 
su esposo. „ 
fleo dé intefes y ^ 
más, muestra ^r 
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Stefano por 1» Id ^ 
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La crítica ha acogido con cierto escepticismo el filme
Isabel canta doce canciones a ¡o largo de la película

xtraordinaria expectación en 
el estreno de “Yo soy esa”

Numerosos famosos del espectáculo se reunieron en el Lope de Vega

La película de Luis Sanz 
es una historia de amor

a Gran Vía madrileña quedó completamente colap- 
tatía en la noche del jueves debido a la multitud 
fíe curiosos que atrajo la presencia de Isabel Pantoja 
fn el estreno de ^‘Yo soy esa^\ La gala se celebró 

beneficio de la Fundación Reina Sofía.
^j^ crítica ha acogido con 

' ^^0 escepticismo el estreno 
e la película “Yo soy esa”, 
pera prima de la cantante 

a de Mótf^^í’eí Pantoja, que se adentra 
^?^^ í^íí'^e en el mundo 

jUdlUel cine. El director, Luis 
.^^P^^í’^ los nervios 

lepartiendo con compañeros 
tivO ^^ profesión, lo mismo que 

HCtor Manuel, productor de 
3 (jd? ^película que, al decir de 

” gente, le va a reportar por 
«n los beneficios que lleva 
^í^nipo buscando. Caras 

Lid).-ÍÍ^^'^^^ no faltaron. Ade- 
lerte ^^ los actores de la peli- 
roto 'V*---- ------------

cula, entre los que se encuen
tran José Coronado, Loles 
León, María Asquerino y 
Juan Echanove, desfilaron 
por el cine Lope de Vega 
Antonio Resines, Aurora 
Redondo, Mercedes Milá, 
Miguel Bosé, Iñaqui Gabilon
do, Ana Belén y un largo 
etcétera. Pero la estrella de 
la noche fue Isabel Pantoja, 
la “viuda de España”, que 
paseó por la céntrica vía 
madrileña antes de hacer acto 
de aparición, acompañada del 
compositor mejicano Juan 
Gabriel. Isabel Panioja, estrella de la noche

a ■

La Infanta Cristina presidió 
el estreno de “Yo soy esa”, que 
levantó una gran expectación.

Isabel visiblemente emocio
nada saludó a algunos admira
dores que suspiraban por hablar 
con ella y poco después se aden
tró en el cine. Los que se agol
paban en la puerta y los que 
en el interior aguardaban más 
civilizadamente pudieron por 
fin contemplar la imagen de Isa
bel, ataviada con un vestido de 
Chanel dorado, repleto de enca
jes y provisto de un amplio 
escote. Las exigencias del guión 
la obligaron a perder algún que 
otro kilito, y en verdad que lo 
ha conseguido. José Coronado, 
el galán de la película, asistió 
al estreno sin acompañante, 
pues Paola Dominguín, su 
mujer, se encontraba en Italia 
trabajando en un terreno al que 
presta bastante dedicación: la 
moda. Había expectación por 
presenciar el momento en el 
que Coronado besa a la Pantoja

en la película. Y es que Isabel, 
inasequible a la lujuria, es capaz 
de deshelarse ante un beso apa
sionado si el guión lo exige. “ Yo 
soy esa” es una historia de amor 
y celos entre una pareja com
puesta por una cantante y un 
actor, que comparten protago
nismo en una película de estre
no inminente. La feliz relación 
que se describe en la pantalla 
no tiene nada que ver con la 
realidad de su romance, des
mejorado por la drogadicción 
de él.

Luis Sanz, director y guio
nista, reconoce que “la película 
es un vehículo para una estre
lla”. Isabel Pantoja canta doce 
canciones que se intercalan en 
la trama, que queda relegada 
a un segundo plano. La curio
sidad de ver a la cantante en 
funciones de actriz, o la admi
ración por su voz son los bas
tiones con los que cuenta “Yo 
soy esa” para atraer a - los 
espectadores.
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?^’-^ DE FUTBOL BASE
®^ón con la ^a Albacete en cola-
S" ^e la y Deportes Leo, nvocan

' a aquellos niñnc°'^ Territorial Castellano-Manchega de 
m ®^®<^es comprendidas entre 8 y 

continuar en la Escuela de Fútbol Base
lastíqnn?®® Que quieran^rn edades comprendidas entre 8 y 
^KSí^^^^nSSÍTK?" '^ ^’"®'^ ®' Fu-bol Base 

l^'rector de la ‘^,®^'®P^o presentar una instancia 
jes*!^ hasu ^® .‘nserípeión- ^^^ acompañada de una fotografía, 

inclusive.

^®fuán n° retirar en la Casa del Deporte,
_ d horas. (5 a 9 de la noche). 

EL DIRECTOR

fabricación 
sellos caucho 

24 horas

UlM ESTILO ESPECIAL PARA 
LA MUJER DE HOY, PRESEN
TANDO LO MEJOR DE LA MO 
DA. PRENDAS ELEGANTES, 
DISEÑADAS EN COLORES Y 
CORTES PUROS, TRAJES, 
CONJUNTOS, FALDAS, BLU- 
SAS... ADEMAS DE TODA LA 
MODA PUNTO. UNA INVITA
CION A VESTIR LO NUEVO Y ■ 
LO BUENO DE GRANDES 
ALMACENES PAÑOS.
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GRANDES ALMACENES
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Brito Arceo.

El CABA debe sumar esta noche su tercer tnunio consecutivojEsos moreno.

Viajará Joaquín Mata, aunque no es segura su participación en el encuentro

El CABA buscará esta tarde, en 
Guadalajara, el tercer triunfo

El conjunto alcarreño es uno de los cinco equipos que no conocen aún la victoria

El CABA parte a las dos y media de esta tarde para 
afrontar el tercer compromiso liguero a partir de las , 
20,15 horas de hoy en un partido debe suponer la 
tercera victoria consecutiva de los albacetenses, si bien, 
habrá que sudar el triunfo ante el Ibercaja de 
Guadalajara.

A.G.

El CABA afronta esta 
noche el tercer partido de la 
Liga de Segunda División de 
baloncesto, Grupo Fl. Y lo 
hace ante un conjunto, el Ibcr- 
caja, de Guadalajara, que no 
conoce la victoria después de 
las dos jornadas disputadas. 
Igual que Ibercaja se encuen
tran, de momento, Plasencia, 
Mérida, Villacañas y Almen
dralejo.

La expedición albaceteña 
parte a las dos y media de 
esta tarde y el encuentro se 
juega a las 20,15 horas. El 
ex-base del Canoe madrileño.

Javi González jugó como titular con el 
Pamesa en la Copa del Rey, en Murcia

A.G.

Varios directivos del CABA 
se desplazaron el pasado miér
coles a Murcia para presenciar 
el encuentro que iba a enfrentar 
al Júver y al Pamesa valenciano 
en competición de Copa del 
Rey. El interés venía centrado 
por ver en acción al albaceteño 
Javi González quien, lejos de 
defraudar, salió con la moral 
reforzada tras este choque y 
todo hace indicar que su nom

Joaquín Mata, ha estado 
entrenando bastante suave 
durante toda la semana y, aun
que viajará, no se forzará su 
reaparición a poco que las 
cosas se den medianamente 
bien en el Polideportivo de 
San José.

Las referencias que se tie
nen del conjunto alcarreño 
son las de que se trata de 
un equipo joven, correoso, 
que cuenta entre sus filas con 
Angulo, procedente del C.B. 
Guadalajara de la Primera 
División. La mayoría de los 
jugadores tienen la experencia 
de haber pertenecido a equi
pos de superior entidad, si 

bre va a sonar fuerte en los 
próximo año.s dentro de la Liga 
ACB.

Javi González jugó 36 minu
tos nada menos, ya que el entre
nador del Pamesa, Figueroa, 
decidió dar descanso a Brad 
Branson, uno de los mejore.s 
americanos sin duda de los que 
juegan en España y que en estos 
comienzos de temporada está 
siendo el más decisivo de su 
equipo. Así. llegó la oportuni
dad para el albaceteño que en 

bien no han disfrutado de 
minutos en pista.

Los dos equipos a los que 
se ha enfrentado el Ibercaja 
han logrado. el triunfo, pero 
hay que tener en cuenta que 
se trata de dos de los. teó
ricamente fuertes del grupo, 
Cáceres y Cuenca, quienen 
han tenido que sudar los pun
tos que finalmente cayeron de 
su lado. En la pasada jornada, 
el equipo de Guadalajara per
dió ante el líder, Cáceres por 
101-78.

Angel Codón, que se mues
tra contento por la tensión 
que su equipo mantiene en 
defensa, espera mejorar hoy 
los porcentajes en ataque que 
no fue precisamente bueno 
ante el colista Almendralejo.

El CABA ya ha debe 
habaer soltado los nervios de 
los primeros partidos, ha juga
do fuera y en casa y a partir 
de ahora se espera que la pro

defensa cuajó una notable 
labor, anulando por completo 
ai americano del Juver-Murcia 
Gneiting. En ataque. González 
estuvo más nervioso, ya que 
falló lanzamientos fáciles, si 
bien en la segunda parte ter
minó soltando la muñeca y ano
tó ocho puntos.

Los directivos y entrenador 
de' Pamesa. que ganó en Mur
cia sobradamente (54-86), 
comentarán a los representan
tes del CABA que están real

gresión le lleve a la puesta 
a punto que terminará de ver
se ante equipos como Cáceres, 
Doncel o Cuenca que son, 
junto a los albaceteños, los 
más fuertes del Grupo.

Precisamente, a principios 
de temporada se comentaba 
que el conjunto de Codón 
había mejorado en tiro exte
rior con relación al año pasa
do, si bien durante estos 
comienzos de temporada hay 
algún jugador que no se 
encuentra en su mejor 
momento. Ello contrasta con 
el excelente rendimiento que 
ya han comenzado a dar juga
dores como Roberto Gómez, 
un alero que lucha, mantiene 
la tensión de juego durante 
los minutos que está en can
cha y mete puntos.

Tras este partido, el CABA 
volverá a jugar en casa, pero 
en viernes, ante el Don Beni
to, el día 12 de octubre.

mente contentos con la progre
sión de Javi. González y que 
éste va a seguir contando con 
minutos como premio a su 
entrega, lucha diaria en los 
entrenamientos y afán de supe
ración.

Ni qué decir tiene que el 
albaceteño está cpn la moral 
a tope, ya que no desentona 
entre los Indio Díaz, Micheaux, 
Branson, Goterón, Barros, 
Diez, etc. que conforman la 
plantilla actual.

Trece autoí 
acompañan! 
Albacete I 
Balompié 0^'“" 
viaie a Vallin wa 

aparad 
_______________^sench 

moción
Nuevamente, el oce pt 

Balompié estará 25^ 
de un nutrido gi^P^' 
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no será tan masivo 
se produjo en M' 
los casi dos mil se 
se reunieron en L » 
alcanzó ribetes de 
tórico.

Aun así, la pre« 
ceteños en el Estaoh- . 
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Viaje Rodatour % 
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Menéndez, , vidoreA^ 
Parada, Manolo-' ^¡^^.V 
balán. . ¡p,,.* llega., 

sencia de Luí ^^^^ 
levanta gran Clerencia 

atención oc . .^nm j , madrileños. ^ rC< 
perderán de ^ . ^ar ^^^ 
tmerfeno Or ^-^on y 
reaparece ^? j¿|í Alhag 
me^s después^. J de ^¡e 
con penalty ' toe deta 
triaco Polsten toral dei

Es probana;,en • ' 
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millones W m
sumaría a la y f.le celo 
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El fútbol, por dentro

I

lUtfl

L.

El Albacete, un equipo correcto en sus desplazamientos.
JJC CÍ^"^^ Bravo, a la derecha, comparte banquillo con los dos entrenadores y el ATS.jesvsmoríno

BI

Ti

\^^o Martínez Bravo cumple este año su tercera 

apocada con el Albacete Balompié. Este hom-
entresijos, viajes, desplazamentos, vestuarios.

r oud con el Albacete Balompié. Este hom- Prensa, público, jugadores, etc.. Lo vive cada 
----- ^migo de todo el mundo, éx-arbitro domingo y en él recae buena culpa de la impre-

el J®*^*®®^'’'® del Ayuntamiento de la capital, 
1 e, ce perfectamente el fútbol por dentro, susstará 31*1 
lo grup'í 
legos, 
el des

nasivo» 
en M 
mil se 
en ta''. 

tes de'T

, prese^
1 Estad” 

va a „ 
tuesto 

las<

sión que el club pueda causar a la gente que 
le rodea. Contrariamente a lo que es la política

del club en el sentido de profesionalizarlo todo, 
Martínez Bravo no tiene nómina, lo hace porque 
le gusta y se conforma con los “detaUes^^ eco
nómicos que recibe de la plantilla y del propio 
club cuando se acerca Navidad.

No tiene nómina, pero se conforma con los '‘detalles’' económicos de los jugadores y del propio club

El delegado del Albacete, Martínez Bravo, 
ercera temporada con la primera plantilla

Adolfo GIMENEZ 1

“El comportamiento de los dos entrenadores es modélico y los árbitros suelen quedar maravillados^^

itoui. ■

S “fios que
^téfal n oiandato del 

Can- 

inf no niandatario 
ñií ^^dos son “orofesin odaia”’’? en el P‘oiesio- 

*e,Éfc'<’,L(?hac?'"P^ reclama 
afición y se 

C3t3>'^ que"t T ^^^^^*’^^ ®co- 
r^Vd^en con él los 

Navidad. 
•. G^'^dió con ^^rtínez Bravo 
‘ exr’ » ¡^la de

Kd ^^^encia ''‘“'risa, donde,

* íí^r mcdX’
' V^ y se 1" 3."“^ la ins- 
' d(ll'Al’¿eie ^1 'íslegado 
^Íf Mue al' preocupa lam- 

di'"

B y Tercera como juez de línea 
de Panadero Martínez, árbitro 
qué le ha ayudado mucho, y 
así lo reconoce él, a conocer 
las técnicas arbitrales y a los 
delegados de muchos equipos 
de los que ha ido cogiendo 
cosas.

Pedro, 36 años de edad, casar 
do y con tres hijos asegura que 
es el delegado más joven de 
la Segunda División A y mani
fiesta que siempre protegerá a 
los árbitros “porque son huma 
nos y se pueden equivocar come 
lo hace un jugador o un téc
nico”. No entiende así muchas 
veces la afición si bien, para 
Martínez Bravo la de Albcete 
“es de las mejores de España; 
el Carlos Belmonte ha sido muy 
poca.s veces clausurado y espero 
que no se produzca ningún 
altercado durante lo que resta 
de temporada. Les pediría que

Martínez Bravo, 
ex-árbitro, se muestra 
agradecido a 
Panadero Martínez 
por haberle llevado 
de juez de línea

que “los colegiados deberían de 
tener más clases teóricas y más 
reuniones para unificar crite
rios. Es deseable también que 
sean siempre los mismos jueces 
de línea los que acompañen al 
árbitro. En cuanto a las multas, 
se puede multar a los árbitros 
por fallos técnicos, pero nunca 
por errores de apreciación”.

Carcelén ya que su comporta
miento en el banquillo es ejem
plar, apenas se levantan ni 
cuando el Albacete marca un 
tanto. Casi todos los árbitros 
me comentan que se quedan 
maravillados de la educación, 
saber estar y también de la 
estrategia del entrenador”.

Prohibidas las cartas
‘^Una familia

y protege con
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se abstengan de lanzár-objetos 
al campo porque ésto lo único 
que hace es perjudicar a la enti
dad con 
Segunda 
fuertes”.

Pedro 
situación

multas que en la 
División A son muy

opina respecto a la 
arbitral del momento

El delegado del Albacete opi
na que la plantilla albacetense 
es una familia encabezada por 
un padre^ Benito Floro, por 
quien siente una gran admira
ción: “Yo nunca opino de fútbol 
y fuera del deporte, mis rela
ciones con él son excelentes, de 
sumo respeto, le llamo de usted 
aunque tengamos una edad 
similar. Tengo una gran admi
ración tanto por él como por

Conejo^ un lector empedernido
La experiencia le dice a 

Martínez Bravo que las bro
mas entre la expedición en 
los momentos previos a los 
partidos sirven para relajar a 
los jugadores y para que éstos 
no salgan tan agarrotados al 
campo. Los regresos suelen 
tener también su parte sico
lógica y de hecho, el entre
nador procura que el jugador 
comience a pensar en el 
próximo partido nada más 
haber concluido el de la jor
nada correspondiente. Les 
hace olvidar el encuentro 
recién jugado, máxime si lo 
han hecho bien. Tampoco en 
el regreso se suele expresar

demasiado euforia en caso de 
triunfo ni demasiada seriedad 
en caso de derrota.

Uno de los jugadore.s que 
llama poderosamente la aten
ción en los desplazamientos 
es Luis Gabelo Conejo quien 
suele estar rodeado de niños: 
“Lo tienen como a un ídolo 
y eso se manifiesta también 
en los viajes. Me ha llamado 
también la atención el hecho 
de que Conejo siempre vaya 
con un libro en la mano; en 
los viajes lee bastante, aunque 
no he tenido curiosidad por 
saber qué tipo de lectura 
utiliza".

El delegado merengue ase

gura que no existen manías 
ni supersticiones en los viajes, 
ni fobias al avión o al barco. 
Pedro, el relaciones públicas 
del Carlos Bemonte, reparte 
los obsequios de la firma 
patrocinadora “Alimentos de 
Castilla-La Mancha” y es feliz 
con lo que hace, con su tra
bajo, con su fútbol por dentro. 
“Agradezco a mi mujer y a 
mis hijos que no me pongan 
pegas para viajar; al contrario, 
me dan ánimos y esto siempre 
se agradece. Mi familia sabe 
que mi hobby es el fútbol y 
no me importa sacrificar algo 
de mi tiempo en el Albacete 
Balompié".

En los desplazamientos, cada 
cual tiene sus preferencias para 
ocupar los largos ratos de ocio 
durante el viaje, aunque, según ' 
Martínez Bravo, la mayoría pre
fieren el vídeo y la prensa 
deportiva. No se juega a las car
tas ya que es algo prohibido 
por los estatutos del club, aun
que sí hay libertad para otros 
juegos de mesa como el ajedrez, 
dominó, etc. Benito Floro tam
bién aprovecha los viajes para 
mostrar en el vídeo un partido 
del equipo con el que se van 
a enfrentar, con el fin de men
talizados al máximo.

El delegado del Albacete está 
orgulloso también del compor
tamiento del equipo como gru
po, que califica como correcto 
y simpático, hasta el punto de 
que numerosos directores de 
hoteles le ha felicitado por la 
exquisitez con que la expedición 
se ha manifestado en la estan
cia. Ninguna cuenta impagada, 
ninguna llamada al orden.

Y dentro del grupo, dos juga
dores carismáticos capaces de 
hacer reir en cualquier momen
to con sus ocurrencias, dos de 
la casa: Catali y Parada, los más 
extrovertidos en un equipo bas- - 
tante correcto. En el polo 
opuesto hay jugadores muy 
serios “por su carácter o por 
su educación”, dice Pedro, 
como es el caso de Menéndez.
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' Podrán participar en esta temporada 1990/91 tantos equipos como lo deseen

Convocadas las bases para los 
diferentes campeonatos de baloncesto

Es en las categorías inferiores donde se buscan nuevas promesas para el baloncesto albaceteño

La Delegación Provincial 
de Baloncesto ha convoca
do para la presente tem
porada 1990/91 los diversos 
campeonatos que se cele-: 
hrarán en la provincia de 
Albacete en sus diversas 
categorías, siendo éstas la 
sénior (masculina y feme
nina), junior (masculina), 
y la juvenil (masculina y 
femenina).

Para poder acceder a jugar 
en cualquiera de las categorías 
anteriormente clasificadas se 
deberán cumplir por los inte
resados una serie de requisi
tos. Podrán participar en las 
diferentes competiciones 
cuantos equipos se inscriban 
con un mínimo de ocho juga
dores y un máximo de diez, 
en la categoría sénior, y de 
doce en las restantes. A la 
hora de inscribirse es funda
mental tener en cuenta la 
edad. Así podrán jugar en la 
categoría sénior los nacidos en 
el año 1970 y anteriores (cat. 
masculina) y en el año 1972 
y anteriores (cat. femenina). 
En el Campeonato Junior 
masculino podrán jugar todos 
los nacidos en los años 1971 
y 1972, mientras que en juve
niles masculino y femenino 
sólo podrán hacerlo aquellos 
que nacieron en los años 1973 
y 1974.

Inscripciones

Cada equipo tendrá que 
rellenar una hoja de inscrip
ción con todos sus datos y 
deberá presentaría en la Dele
gación Provincial antes del 
dieciseis de octubre para los 
que tengan intención de jugar 
en sénior o junior y antes del 
día quince del mismo mes 
para los juveniles. La hoja de 
inscripción-tríptico debida
mente rellenada y junto a una 
fotocopia del D.N.l. de todos 
los inscritos, se presentará, 
igualmente en la Deleg. Pro

Caja MadridC 
Barcelona en 
busca del 
liderato de 
balonmano

El baloncesto remenino está alcanzando un mayor nivel, tanto de juego como de seguimiento por los alícionados.

1̂
i

vincial, para su diligencia- 
miento siete días antes del ini
cio de la competición. El 
importe de las licencias así 
como la fianza, se abonará en 
el momento de la inscripción.

Al frente de cada uno de 
los equipos inscritos deberá 
figurar un entrenador con titu
lación de la Escuela Nacional. 
Esta licencia será dilegenciada 
por el Delegado en Albacete 
de la Asociación Regional de 
Entrenadores, requisito sin el 
cual no será admitida su ins
cripción en el tríptico del 
equipo. Independientemente 
de la licencia federativa, todos 
los componentes de cada equi
po deberán llevar, original del 
D.N.L por si éste fuera reque
rido. En caso de no presen
tarlo y hubiera dúda de su 
personalidad, no se le permi
tiría jugar, ni sería inscrito en 
acta.

En las tres categorías la 
competición se realizará por 
sistema de liga en su primera 
fase, y play-off en la segunda.

f

De esta manera saldrán los 
diferentes campeones, que 
podrán acceder a luchar por 
el ascenso. Así en sénior el 
primer clasificado determina
rá el campeón provincial, el 
cual tendrá derecho al ascenso 
a 3^ División Masculina “B” 
y 2® División Femenina. En 
junior el conseguir el campeo
nato da derecho a participar 
en la subfase autonómica de 
dicha categoría y en juveniles 
a participar igualmente en la 
fase autonómica.

Para finalizar indicar que 
todos los encuentros serán 
dirigidos por colegiados per
tenecientes al Comité Provin
cial de Arbitros, siendo a car
go del equipo que juega como 
local los gastos que se ori
ginen. Para lo no previsto en 
estas Bases, serán las Normas 
Generales de la Delegación 
Provincial y las de la Fede
ración Territorial de Balon
cesto de Castilla la Mancha 
las que se utilizarán en cual
quier hecho que se produzca.

Campeonato 
de Veteranos

También ha sido con
vocado el Primer Cam
peonato Regional para 
Veteranos, por la Fede
ración Territorial de 
Castilla-La Mancha, a 
celebrar a partir del 1° 
de Noviembre, admi
tiéndose las inscripcio
nes hasta el próximo día 
15 de octubre.

El máximo de juga
dores por cada equipo 
será de diez, de los cua
les dos podrán ser 
menores de 30 años. Los 
árbitros preferentemen
te serán veteranos y 
locales. La cuota de ins
cripción es de 10.000 
Pts., mientras que la 
fianza son 40.000 Pts. La 
Liga se realizará por el 
sistema de doble vuelta.

MADRID (Efe).-EI{ 
Madrid y el Barcelona i 
situarse como líderes if 
nales en la clasificacióij- 
división de honor de bakf 
si logran vencer al A# 
Madrid y Avidesa Alot 
pectivamente, en sus® 
de la cuarta jornada 
que se disputarán ellf' 
sábado. El Barcelona, w 
beza la clasificación con® 
puntos, se enfrentará al 
Alcira, que tiene losV- 
puntos que los cataW, 
partido será tenso ya 
valencianos han 
que poseen esta tempo® 
equipo con mayor

En el grupo “B”, W ’ 
atención el derby madrii® । 
enfrentará al Caja 
actual líder junto al 
Atlético. El resultado v' 
incierto que en ocasión 
ñores ya que el conj4 
entrena Juan de Bio5|r 
tan sólo ha dispo'C' 
encuentro de Liga y 
en cancha propia. 
atlético, aún sin coa® 
la Liga, demostró cierta?, 1 
en su juego en la aa^Xl 
nada, aunque evídenoio^ 
ritmo de competición'^ 
Bárcenas, técnico 
Madrid, tendrá que 
soluciones tácticas P^ J. 
la buena defensa do i 
que es donde momen^|^ ^ 
te cimenta su juegn , j 
de Román.

El Cacaolat Gr^nonp 
también colocarse 
en el grupo “A”, ;
cuatro puntos q^e , 
las dos jornadas an^ ^^ ‘ 
de sumarie dos í - 
Caja Pontevedra se ■ < 
rival y que ha poes j l, 
ros al Barcelona y ; '

El Teka puede i''j.. 1 
mismo su pn*’!&<: 
en la tabla clasinc^^|^,. , 
se enfrenta ^ „ rf ’ 
Elgorriaga Bidaso ’ * , 
mente debutó co . 
el pasado miérco^ _

Los irundarras ^, ' 
dos partidos 
días por lo que " 
esta circunstancia' , 

El Helados Ai^f 
asequible pad* .^iw 
Tenerife Tres de j

BaloncestQM

...de hincha ü hincha

oíidifí
Este sábado desde el Pabellón San José de Guadalajara, r 
20 horas, BASKET EN VIVO en RADIO POPULAR con el pari*

CABA 
CAJA GUADALAJ^!
Vívelo en las voces de José Luis González y Jesús 
del 95.4 FM de la Cadena COPE. i

Es una gentileza de; RESTAURANTE LOS ALAMOS, OPTICA ‘<jy(^ 
CENTRO DE ESTUDIOS CENTRAL IDIOMAS, PELETERIA S0U^ 

CASTILLA LA MANCHA. u.
Recuerda, este sábado baloncesto en la COPE desde

¡QUE NO TE LO CUENTEN!

M.C.D.2022
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, ALBACETE
EMPRESAS - COLABORADORAS
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JCÍ

EIMSAS
1 .-LA TRIBUNA
2 .-CAJA DE ALBACETE 

|3.-RADI0 POPULAR
|4.-RADI0 ALBACETE 
|5.-B0RNI MARKETING
I6.-DEP0RTES DIANA

de 
Albacete

7 .-VIAJES RODATOUR, S.A.
8 .-DELH0GAR (Electrodomésticos)

9.-J0YER1A TEMPO
%.-EL NILO BAR
11.-0PTICA AMERICANA
12.-RINC0N GALLEGO 

^;13.-JAQUE JUNIOR 

íuLW-TRANSPORTES TEISA
<Í5.-00M CHIVITO
jlB6.-BR0NCES DE LA MANCHA, S.A.
•7,-CAFETERIA CHELSY
‘3l®-’'*T0‘S OINOSAUR SPORT, S.A.

«.-IMPRENTA BIELSA  
«®0.-CAFE BAR CORONAS  
’ “^.-PIZZERIA LA MAMMA 

 
,j<2.-AGItOCAJA 
’IPJ.-D.r.. AUDIO  
^ZA.-DAYASA (Distribuidor Oficial Bosch) 
’^S.-PERFUMERIAS AZUL Y BLANCO 

«■.■BB-PASAJE CENTRAL UNIKOS 
Js 7.-ARTES GRAFICAS SAN MIGUEL 
,i®8.-MERG0N 
’^S.-DISCOTECA GABINETE, PUB KOS 

’io 8.-0PTICA LOLA MARIN 
óo^L-CABA CENTRO DE ESTUDIOS  
*• SF'-OPTICAS MARPE, S.L.
pfS^'-MUEBLES CESAR DIAZ MARQUEZ, S.A.  ”’^''0E LA ROSA, S.A. MUEBLISTAS 
*" P5.-GALERIAS PRECIADOS

?1fS?AS EMPRESAS

0'.

CAMPANA SÓCK^

X

instituto Munldpal de Deportes 
Albacete

EMPRESAS
36 .-SELVITEL, S.L SERVICIO PHILIPS

37 .-“F0R SALE” ROPA
38 .-D0N TRESILLO
39 .-EL OESTE40 .-CONSTRUCCIONES ROTOSA, S.L

41 .-AZULEJ0S LA MANCHA
42 .-RESTAURANTE PISCINA

43.-FERRAni
44 .-W0RLD, S.A. SERIGRAFIA
45 .-VESPA MORENO /

46 .-0PERA STUDIO FOTOGRAFIA
REPORTAJE FOTOVIDEO E INDUSTRIAL

47 .-A‘T0N0, S.A. FABRICA DE BOLSOS

48 .-RADI0 ARCO IRIS
49 .-ALBASA PEUGEOT TALBOT

50 .-LOCAL 34
51.-B0SSAN0VA
52.-ANAGRAMA
53 .-PIZZERIA IL FORNO
54 .-SEUR, SERVICIO URGENTE DE TRANS

PORTES
55 .-RESTAURANTE LOS ALAMOS56 .-ESTABLECIMIENT0S ICARO DISCOTE- ' 

CA Y PUB57 .-DISTRIBUCI0NES BENIBALDO, C.B.

58 .-ASES0RIA ASECOM, S.A.
. 59.-GABINETE DE BELLEZA Y ACADEMIA 

(Mila)
60.-PUBELSUR
61 .-F0RMA Y CONTRASTE, S.L.
62 .-R0TUL0S LUMINOSOS FUTURA “NEON”

63 .-CAFE LA LUNA
64.-AC0NSA-RENAULT
65.-EXP0CALZAD0

CARNET DE EMPRESA'. PJ^tn.cETE LE OFRECE'. 

EL CLUB AMIGOS BALONCES ^^.^^

Ap.™ La TObun» en '= , Site a. » ma»'“»
' Mención de las Empresas colaboradoras

Í É ^el mismo polibeporti^/o ^^c^rvadas

Gran tablón mural con todas las ^^esa en las 2 butacas
F* Letrero de reserva'con el nombre de a

'^ V ^^’^^®’‘'’^ ^® Empresa colaboradora II’
 

5_
5í

y
COORDINA LA CAMPAÑA 

-BORNI MARKETING-
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Emilio S. Vicario 
asegura que está 
dispuesto a 
seguir en Copa 
Davis

MADRID (Efe).-El tenista 
Emilio Sánchez Vicario, núme
ro uno español, asegura estar 
dispuesto a continuar disputan
do la Copa Davis pese a la polé
mica suscitada tras la elimina
toria con la Unión Soviética, 
ya que, “es un honor represen
tar a España”, lo que, en su 
opinión, ha demostrado en “to
das las convocatorias”.

En un texto remitido a Efe, 
Sánchez Vicario explica su pos
tura en el conflicto originado 
por el veto impuesto por el gru
po de tenistas comandados por 
William “Pato” Alvarez contra 
Sergio Bruguera, que fue el 
número dos en el enfrentamien
to con la URSS, en un torneo 
que se disputará próximamente 
en Mallorca.

Sánchez Vicario, que confie
sa estar viviendo unos momen
tos "tristes” en su carrera, mati
za, no obstante su predisposi
ción a continuar en el equipo 
de Copa Davis pese a haber 
declarado que no lo haría si 
el actual capitán, Manuel Oran
tes, sigue al frente, que como 
jugador puede discrepar “de la . 
conerencia de los planteamien
tos deportivos que puedan 
realizarse”.

El número uno español, res
pecto a la cuestión de las exhi
biciones en España, afirma que 
sú jnterés en disputarías tienen 
una motivación ajena a lo 
estrictamente económico. “El 
criterio que he seguido desde 
siempre”, añade, “ha sido el de 
la promoción del tenis en luga
res donde verlo es difícil”.

EI Albacete F.S. 
a luchar por los 
dos primeros 
puntos en 
Córdoba

LT

Hoy sábado comienza la Liga 
Nacional de División de Honor 
de Fútbol Sala (categoría 
sénior). El equipo Albacete F.S. 
jugará a las 20:00 horas en Cór
doba frente al Deportivo Carre
teras F.S. Los jugadores alba
cetenses que viajarán hasta la 
localidad andaluza serán Chino, 
Jorge, Fabi. Emilio, Del Amo, 
Juan Luis, Victor, Juan, Angel, 
Domingo y Márquez.

El equipo cordobés nuevo en 
esta categoría quizá peque de 
ingenuo en su primer encuentro 
de esta temporada, ante lo cual 
los jugadores albaceteños debe
rían aprovechar esta mínima 
ventaja para hacerse con los dos 
primeros puntos.

El conjunto del Albacete 
F.S., que espera estar entre los 
cuatro primeros clasificados tal 
y como nos dijo su jugador 
Domingo no cuenta este año 
con ningún jugador extranjero 
en sus filas . El resto de encuen
tros son el Alhama. F.S.-Ceutí 
Conservas Colásíco; Blanco y 
Negro Hellín-Capuchinos 
C.F.S. y Melilla Juan 
Lucas-Jaén F.S.

Asequible rival para los blancos en Copa de Europa

El Madrid se enfrentará al
Swarovski Tirol de Austria

Dinamo de Bucarest-Oporto, uno de ¡os platos fuertes

El Real Madrid, represen
tante español en la copa 
de Europa, se enfrentará 
al Swarowski Tirol, de 
Austria, en la eliminatoria 
de octavos de final del tor
neo, según determinó el 
sorteo celebrado ayer en 
esta ciudad. Ambos equi
pos son viejos conocidos.

Los emparejamientos han 
quedado de la siguiente 
manera: Dinamo Dresden 
(RFA)-Malmoe (SUE)i

Estrella Roja (YUG)-Glas- 
gow Rangers (ESC)

Dinamo Bucarest 
(RUM)-Oporto (POR)

Real Madrid (ESP)-Swa- 
rowski Tirol (AUT)

Bayern Munich
(RFA)-CSKA Sofía (BUL)

Lech Poznan (POL)-Mar- 
sella (FRA)

Nápoles (ITA)-Spartak 
Moscú (URS)

Milan (ITA)-Brujas (BEL).
El Swarovski Tirol, que tie

ne su sede en la localidad aus
triaca de Innsbruck es uno de 
los clubes de mayor tradición 
de Austria, y ya se ha enfren
tado en dos ocasiones euro
peas con los madridistas.

El rival del Real Madrid, 
aunque por su actual deno
minación resulte poco cono
cido, fue fundado en 1913 con 
el nombre de Wacker Inns
bruck. En 1973 se fusiona con 
el Wattens para dar lugar a 
un club que pasó a llamarse 
SSW Innsbruck, unión que se 
prolongó hasta 1979 cuando 
decidieron separarse nueva-

El Madrid tiene asequible su pase a la siguiente ronda.

0

1

Perita en dC 
para el 
Barcelona e 
Recopa, conf 
Fram-island

BARCELONA (V 
Barcelopa, represen 
ñol en la recopa de 
se enfrentará al Frani 
havyk (Islandia), en^ 
natoria de octavos de 
torneo, según dete 
teo celebrado ayer.

Los emparejamienlí 
del sorteo son los!

Dinamo Kiev (U 
Praga (CHE)

Manchester 
(ING)-Wrexham (G 

-Olympiakos (GRE 
ria (ITA)

FC Barcelona ( 
Reykhavyk (ISL)

Steaua 
(RUM)-Montpellier

Lieja (BEL)-Estrelb 
ra (POR)

Aberdeen (ESC)- 
sovia (POL)

Austria Viena (A 
tus (ITA)

Los partidos de i® 
rán el dia 24 de od«¡wo 
de vuelta el 7 de

mente. El nombre de Swa
rovski Tirol data de 1986.

Los austriacos del Swarovs
ki Tirol tienen como terreno 
de juego el estadio Tivoli, con 
capacidad para unos 17.200 
espectadores, y visten con 
uniforme totalmente blanco.

Su técnico es un viejo cono
cido del fútbol español, Ernst 
Happel, nacido el 29 de 
noviembre de 1925 en Viena, 
y que dirigió los destinos del 
Betis (1973-75). Otros equipos 
a los que ha dirigido el téc
nico austriaco, que como 
jugador actuó en el Rapid 
Viena, Austria Viena y 
Racing Club París, han sido 
los holandeses de La Haya

(1969-73) y Feyenoord, los 
belgas del Brujas (1975-79) y 
Standard de Lieja (1979-81) y 
el alemán del Hamburgo 
(1981-87). Happel también 
dirigió a la selección nacional 
de Holandadurante la Copa 
del Mundo de Argentina78, 
en la que los holandeses per
dieron en la final, en la 
prórroga, ante los argentinos, 
por 1-3.

A lo largo de su historia, 
el Swarovski Tirol ha conquis
tado en 7 ocasiones el cam
peonato nacional de Liga 
(1971, 1972, 1973, 1975, 1977, 
1989 y 1990) y en cinco la 
Copa de Austria (1970, 1973, 
1975,1979 y 1989).

Cambio de 1^

R. Sociedad y Sevilla han cambiado el orden de los partidos

Difíciles rivales para los equipos 
españoles en la Copa de la UEFA
ZURICH.- La Real Socie

dad, que jugará el encuentro 
de ida en su estadio frente al 
Partizán de Belgrado, y el Sevi
lla, que lo hará en el terreno 
del Torpedo de Moscú, han 
variado el orden de los partidos 
de la segunda eliminatoria de 
la Copa de la UEFA, según 
acordó a mediodía de ayer La 
Comisión de Organización de 
las Copas Europeas de Fútbol 
de la UEFA.

De esta forma, el Torpedo 
de Moscú se enfrentará en la 
capital moscovita al Sevilla en 
la ida y el Spartak de Moscú 
lo hará en el estadio del Nápo
les italiano, correspondiente a 
la Copa de Europa, mientras 
que el Partizán de Belgrado 
jugará primero en el campo de 
Atocha y el Estrella Roja en 
su terreno ante el Glasgow Ran- 
gers escocés, también en Copa 
de Europa.

Lucerna (SUI)-Admira Wac- 
ker (AUT), Katowice 
(POL)-Bayer Leverkusen 
(RFA) y Aston Villa (ING)-In- 
ter Milán (ITA) son los otros

La Real, contra el Partizán.

(HUN)
Lucerna (SUI)-Admira Wac

ker (AUT)
Hearts (ESC)-Bolonia (ITA)
Katowice (POL)-Bayer

Leverkusen (RFA)
Fenerbahce (TUR)-Atalanta

(ITA)
Sporting Lisboa (POR)-P.

Timisoara (RUM)
Real Sociedad (ESP)-Parti- 

zán Belgrado (YUG)
Magdeburgo (RFA)-Burdeos

’ (FRA)
Valencia (ESP)-AS Roma

(ITA)
Chernomorets Odessa 

(URS)-Mónaco (FRA)

tres enfrentamientos de Copa 
de la UEFA que han variado 
el orden.

El oden definitivo de los 
encuentros de ida de los die
ciseisavos de final de la Copa 
de la UEFA es el siguiente (la 
ida se jugará el 24 de octubre 
y la vuelta el 7 de noviembre):

Bondby (DIN)-Ferencvaros

Universitatea 
(RUM)-Borussia 
(RFA)

Omonia Nicosia 
derlecht (BEL)

Craiova 
Dortmund

(CHI)-An-

Colonia (RFA)-Inter Bratis-
lava (CHE) 

Vitesse Arnhem
(HOL)-Dundeee United (ESC)

Aston Villa (ING)-Inter
Milán (ITA)

Torpedo Moscú (URS)-Sevi- 
11a (ESP).

Los jugadores del 
Ronald Koeman y 
Bakero coincidieron 
que el deseo de la 
grana es que se van^ l 
de los encuentros de 
eliminatoria de la

El internacional E 
Ronald Koeman 
“será mucho mejoGM c 
mer partido en 
frío que hace por ^ e la 
res en noviembre • e^ j

Koeman, que jfg 
el sorteo les haoi 
mucha suerte^N ,^ 
que toque el f^^^ 
‘’" a ; los «'•'‘en
goteados 
que son un nvai ^^^^ 
los islandeses”. . i .

Para el I’I’®^®.e;tl'i 
el Barcelona 
actual de j^rldo 
debe representar’ 
ma para pas^ s^í 
eliminatoria” henil (a 

que sera la ^^.^^^ 
enfrente a ^7 /unja 
que jugó pr^f/peímba 
rior equipo, la 
y posterior^» ^U, 
celona, en 
eliminatoria, •’ 
rada que el oonj^^ 
logró la RecoP’’^!, 
el equipo itab’ j 
doria. , I

Bakero anao^jm) ( 
preocupante es ^..y 
fecha en la 
el encuentro, y ALí 
importante ®* ^jP^®® 
de partidos, 
creo que es u .JTat

Pese al 
de los islan^ei*^? I 
se han vuelta 
otra perita

a renovar nn« - ¡«I 
continental- ;

.2022
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ompromiso internacional para los seleccionados españoles en el Benito Villamarín

lierlí 
strellJ

i(AW 

le 
; OCW 
de it

M
I M

/e/í^. ^ Atlético Manolo, baja por no actuar en su equipo en el mismo puesto que en la Selección

4 Amor y Valverde, novedades para el
4 partido a disputar contra Islandia
^^^'>-^-^*^"^  ̂^^ ^^ ¡intenta de los pocos días que cuenta para entrenar a los jugadores internacionales

f l^*^(fl
U'^^^ Hbaino^r^^^^^^ ^^^ ^^^Ig^'^na Guillermo Amor y del 
t ¡“•"^^ la Malverde son las dos grandes novedades

Dará 1^ ^^^^^utrados del seleccionador, Luis Suá- 
^1^®*^ baia ^1 ^",^^^^^^^ España-Islandia, en el que cau- 

«,l# , el atlético Manolo.

eñ3l‘hnier Para el
«íí**^ en la u .P'^^^^rnso de Espa-

más ' próxima^P^ ^ ^^^^ ^^”^’ ^® 
¿«2 b ^2, Luis

o a2“’^ ^je central ^Q’^^’ar en 
’ue Barcelona

Jak*!' atlético’'teX '^ J“ta 

> e<|?®l’sia siem ^^^ ^^^e fut-

R^^^^go, ahora^ 
teí'’^atpeña otm "^ ^^^^Po

el Barcelona, Suárez manifes
tó que “esta situación es una 
simple anécdota y si viene 
ahora es porque demuestra 
que está en un buen momento 
de juego”.

3

tieno. otros hombres más ade
cuados.

La baja del valencianista 
Roberto y el buen momento 
de forma de Guillermo Amor 
ha influido en la decisión de 
Luis Suárez de convocar al 
jugador azulgrana. “Amor está 
jugando muy bien con su equi
po y además es un hombre 
que le conocemos bien por su 
trayectoria en la selección sub 
21. Hay que dar oportunidades 
a la gente joven”, añadió el 
técnico español. Al ser pre
guntado si Ernesto Valverde 
había tenido que esperar a ser 
internacional absoluto con el 
Athletic de Bilbao y no con

Intentar la goleada^

Luis Suárez, quien vuelve 
a contar con el jugador del 
Real Oviedo, Carlos y con el 
barcelonista Goicoechea, 
apuntó hoy que ”el próximo 
miércoles antes Islandia ade
más de ganar y realizar un 
buen espectáculo, el equipo 
debe además intentar marcar 
el mayor número de goles 
posible”. ”No se me ha pasado 
por la cabeza que este partido 
se pueda perder, pero Islandia 
dentro del grupo de países 
menos desarrollados futbolís
ticamente, ha alcanzado un 
gran nivel y es un equipo si

en 
¡o*

el 
det^;

roí

‘^^’^Po, para la que

bien inferior en calidad téc
nica al español, que no parará 
de correr durante los 90 minu
tos”, subrayó el seleccionador 
hispano.

Luis Suárez mostró su pesar 
por no poder contar con un 
mayor número de días para 
poder entrenar con los juga
dores internacionales, “por 
ello”, dijo, “pruebas como las 
del partido ante Brasil en 
Gijón aunque algunos digan 
que no sirven para nada, son 
fundamentales para ver a la 
gente nueva y además de esta 
forma se pueden acoplar al 
resto del grupo habitual”. Para 
Suárez, uno de los rivales más 
fuertes en el grupo de cla
sificación para la fase final de 
la Eurocopa 92 es la selección 
de Francia, a la que podrá 
presenciar en directo el próxi
mo día 13 en el partido, 
Francia-Checoslovaquia.

Al Valencia nunca le ha superado un 
^Quipo italiano en competición europea
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 S global de tres goles a uno en 

la Copa de Ferias de la tem
porada 62-63, en la que se pro
clamaría campeón al vencer al 
Dynamo de Zagreb en la final 
a doble partido. El primer par
tido de aquella eliminatoria se 
jugó en Mestalla y el Valencia 
se impuso por tres a cero. En 
el partido de vuelta, que se jugó

el estadio Olímpico de 
Roma, la victoria insuficiente 
por uno a cero de los italianos 
dió la clasificación al Valencia.

Gn año antes, el Valencia

había eliminado en cuartos de 
final también de la Copa de 
Ferias al Inter de Milán en una 
temporada en la que repitió 
título continental al derrotar en 
la final al Barcelona. En aquella 
ocasión, el club valenciano ganó 
por dos a cero el partido de 
ida y empató a tres , en el par
tido de vuelta con Domingo 
Balmanya en el banquillo del 
Valencia y Helenio Herrera en 
el del Inter.

Desde la última confronta
ción con la Roma hace vein

tisiete años, el equipo valencia
no no se ha enfrentado en 
encuentro oficial a ningún equi
po italiano y su último partido 
con un equipo de aquel país 
se jugó en el trofeo^ Naranja 
de 1987 y se saldó con victoria 
del Valencia ante la Florentina 
por el abultado tanteo de cinco 
a uno.

La AC. Roma cuenta en la 
actualidad con el brasileño 
Aldair, los alemanes Berthold 
y Voller y el internacional ita
liano Giannini.

El Nápoles debe 
puntuar en 
Génova para que 
no se escape el 
Milán

ROMA (Efe).-EL Nápoles ' 
del argentino Diego Armando 
Maradona tendrá que puntuar 
el próximo domingo en Génova, 
en la quinta jomada del cam
peonato italiano de primera 
división, para no ofrecer al 
actual líder, el Milán, la posi
bilidad de aumentar su ventaja, 
que es ya de cuatro puntos. Será 
un difícil reto para el equipo 
napolitano, ya que el Génova, 
liderado por el uruguayo “Pato” 
Aguilera es un equipo sólido 
y correoso, que esta temporada 
se ha reforzado con el checos
lovaco Skuhravy, uno de los 
goleadores en Italia90, y con 
el soviético Dobrovolski. Mara
dona que ha jugado con un 
fuerte dolor en su pierna 
izquierda no tiene la menor 
intención de perderse el partido 
contra los genoveses, ya que 
recientemente declaró que esta 
temporada jugaría aunque 
tuviera que hacerlo “sobre una 
silla de ruedas”.

El Nápoles volverá a contar 
en este encuentro con la par
ticipación del centrocampista 
brasileño Alemao, una vez cum
plidos los dos partidos de sus
pensión con los que fue san
cionado tras su expulsión en la 
segunda jornada del campeona
to. La reaparición de Alemao 
significa un auténtico alivio 
para los napolitanos, ya qu^ el 
brasileño es un jugador que 
cubre muchos huecos, sabe 
crear juego y, además, también 
sabe marcar goles de bella fac
tura .

El líder Milán recibe al irre
gular Cagliari de los uruguayos 
Francescoli, Herrera y Fonseca. 
El equipo de la Isla de Cerdeña 
ha perdido tres puntos en casa, 
pero ha ganado dos en el campo 
del Nápoles, un logro del que 
no muchos pueden alardear.

Los partidos de la quinta jor
nada que, en teoría, presentan 
el mayor interés son el que dis
putarán en Bérgamo el Atalanta 
y el Inter de Milán, y el que 
enfrentará al Torino .con el 
Roma.

Atalanta e Inter se encuen
tran en la zona alta de la tabla 
y tendrán que afrontar este 
encuentro sin sus principales 
figuras, el argentino Cannigia, 
en el equipo bergamasco, y el 
alemán Mattaheus, en el mila
nés, ya que ambos se encuen
tran lesionados.

El Torino del español Rafael 
Martín Vázquez, que pese a su 
buen juego sólo ha logrado una 
victoria y un empate en los cua
tro partidos disputados, tendrá 
un difícil rival en el Roma, que 
acaba de eliminar al poderoso 
Benfica portugués de la Copa 
de la UEFA..

El Juventus y el Sampdoria, 
dos de los candidatos a la con
quista del título, juegan esta 
semana fuera de casa y se 
enfrentan a dos equipos en teo
ría asequibles.

Los juventinos jugarán en el 
campo del Lecce, equipo que 
esta temporada dirige el ex 
internacional polaco Boniek, 
mientras que los genoveses 
visistarán el campo del Parma, 
uno de los recién ascendidos 
a la primera división.



Sábado, 6 de
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Farmacias El tiempo Efemérides

ALBACETE Temperaturas moderadas

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
ACEBAL, Arquitecto Vandelvira, 10 y VIDA CATALA, 
León, 20 (frente Ambulatorio Zona Estación)

De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto 
Vandelvira, 10 y VIDAL CATALA, León, 20

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: NTRA. SRA. DE FATIMA, Donantes de Sangre, 
24 (frente a la Residencia) y MAHIQUES, Mayor, 57

De 10 de la noche en adelante: NTRA. SRA. DE FATI
MA, Donantes de Sangre, 24 (frente a la Residencia) y 
MAHIQUES, Mayor, 57

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDAL
GO, O. Cuartero, 20

HELLIN

Según los datos facilitasdos por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 22 grados a las 16,40 horas de la 
tarde y la nünima de 10,6 grados a las 4,40 horas de la mañana. 
El cielo estuvo poco nuboso y la velocidad del viento ftie de 
10,8 kilómetros por hora. La humedad relativa del aire fue del 
57%.

El Instituto Nacional de Meteorología informa que hoy estará 
poco nuboso o despejado en toda la Península con excepción 
de nieblas o neblinas matinales en el litoral y nieblas en los 
valles.

Posibilidad de algún chubascos débiles en el Pirineo. En Baleares 
cielos en general poco nubosos. En Canarias nubosidad abundante 
al norte con algunas lloviznas y poco nuboso o despejado al 
sur de las islas.

Vientos de componente norte flojos en general siendo mode
rados con alguna racha fuerte en el valle del Ebro y Costa 
Brava, Levante moderado a fuerte en el Estrecho. Temperaturas 
sin cambios significativos.

1934.- El Gobierno p^ 
el estado de guerra«. / 
España ante los suces® ' 
lucionarios originados ■ 
palmente en Oviedo, cf ! 
en poder de los revoliicifi: A( 
y Barcelona, donde b^J 
ralitat proclama el Estai|l 
lán dentro de la < 
Federal Española.

1944.- Fundación eiifun,v, 
de la Liga Arabe, intepi^ i 
ginariamente por O 6 
Yemen, Arabia SaudiiO 
Irak, Líbano y Trans®

1978.- El sha de 
Pahlevi, entrega el po< * 
militares.

1979.- Por primera

PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía, 
49. Refuerzo: De 9 a 1,30, PRESENTACION ESPINOSA

PARA MAÑANA: LUIS LQPEZ MIRANDA, R. del 
Perú, 8

Predicción por Comunidades

LA RODA

PARA HOY: FELIX TALAYERA VIÑAS, Plaza Mayor,
5

PARA
Mayor, 5

MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza

ALMANSA

PARA 
dizábalj 1

PARA

HOY: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Men-

MAÑANA: MANUEL DOMINGUEZ HERRE
RO, Plaza S. Allende, 4

- Castilla y León.- Hoy: El cielo estará poco nuboso o despejado. 
Las temperaturas ascenderán y el viento soplará flojo, y a veces 
moderado, del NE. Mañana: Continuará el tiempo seco y soleado, 
con subida de temperaturas.

- Castilla-La Mancha, Extremadura y Madrid.- Cielo poco 
nuboso o despejado. Algunas nubes de evolución diurna en zona 
de montaña. Viento flojo variable o calma. Temperatura en ligero 
ascenso.

- Andalucía.- Predominio del tiempo estable, con cielos poco 
nubosos salvo en el litoral del Estrecho y del Mediterráneo, 
donde habra nubes de tipo bajo, y de evolución diurna en las 
sierras. Temperaturas estacionarias. Vientos moderados del noreste 
o de Levante, arreciando en el Estrecho.

- Canarias.- Hoy: Nuboso en el norte con lloviznas y poco 
nuboso con intervalos despejados en el resto. Temperaturas sin 
cambios y vientos moderados del NE

Crucigrama Calendaría
1 2 34 5 6 7 89 10 11

10

SANTORAL

Santos Bruno, Emilio, 
Saturnino, Casto, Magno y 
Román.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 277

Carteleras

Días hasta finalizar el año: 
88 días

ELSOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,16 y
se pone a las 17,49 (H. S.).

La luna sale a las 18,40 y

la Casa Blanca, resiikU-.^ 
los presidentes de Esl^í veni 
dos. P'’

1981.- Asesinado porg^ 
tas musulmanes el Pacini 
egipcio Anuar El Sada^W 
un desfile militar en ®

1983.- El Congreso |RS( 
tados español
yecto de ley de despo"^ 
parcial del aborto.

1985.- Aníbal Cav^son 
gana las elecciones ea‘®ciac

- El piloto franmjjQg 
Prost, con McLaren,

1986.- El soviético*^ 
parov retiene su titula^ 
peón mundial de aJ^lEM/ 
hacer tablas con su ea Q|. 
Anatoli Karpov en h • 
número 23. .

1987.- Hosni MutJ ’ (Otón 
legido presidente de imienz 
un 97,12 por ciento de, ,

-H coronel .R*k! '' 
ma la República

1988.Toque
Argel: la violencia a JWuilo 
tes y parados, ^E'!«fci^„^'’® 
integristas, provoco
y cientos de herido^C

nal mediante refer^'’‘^uias , 

Jff;23 67 i

se pone a las 08,12 (H. S.).
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o oSENSACIONAL ESTRENO 
En las calles de Nueva York no exis

ten los derechos humanos 
“ULTIMA SALIDA 

BROOKLYN” 
Dura, violenta, basada en un libro pro

hibido en América 
Música de Mark Knopfler (Dire Straits) 

HABLADA EN ESPAÑOL 
Pases: 6 8*15 y 10'30

Sensacional estreno en toda España. 
La GRAN PRODUCCION del 

CINE ESPAÑOL...

“YO SOY ESA”
Isabel Pantoja, José Coronado, Loles 

León, Juan Echanove, Juan Luis Galiardo, 
Aurora Redondo y María Asquerino 
Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10'45 

Pases Sábados y Festivos: 5 - 6’55 - 8'50 
y 10’45

TODOS LQS PUBLICOS

¡ Superpornogri^^,m 
“CACHONDAS

HORIZONTALES: 1: Huella 
(Pl). 2: Cambie. Enlazaos. 3: Al 
revés, símbolo químico. Conso
nantes. Símbolo químico. Pro
nombre personal. 4: Preposición. 
Al revés, período de tiempo. 5: 
Del verbo ir. Fui. 7: Non. Cierta 
localidad de un teatro. 8: Astilla 
resinosa que, encendida, arde 
como una hacha. Al revés, ala
banza. 9: Al revés, adjetivo pose
sivo. Voz para detener a las 
caballerías. Artículo. Dios de los 
antiguos egipcios. 10: AI revés, 
familiarmente, comed con ansia. 
Lata (Pl). 11; Soldado y político 
francés que tomó parte en la 
Guerra de la Independencia de 
los Estados Unidos y luego en 
la Revolución Francesa.

VERTICALES: 1: Inconstan-

cia de la suerte. 2: Coraje. Cuer
po simple, sólido a la tempe
ratura ordinaria, a excepción del 
mercurio, conductor del calor y 
la electricidad. 3: Terminación 
de infinitivo. Conjunción copu
lativa. Repetido y familiar, 
padre. Artículo. 4: Preposición. 
Al revés, nota musical (Pl). 5: 
Fuerza de voluntad. Región 
española, famosa por sus vinos. 
7: Formón de mediacaña. Esta
do llano, populacho. 8: Siglas 
del Instituto Ñacional de Indus
tria. Sobrino de Abraham. 9: 
Escuché. Adjetivo posesivo. 
Artículo. Consonante repetida. 
10: Acostumbrad. Componga 
música para ser cantada con 
coros. 11: Cierto indio americano 
(Pl).

SURCO PARK 
Tel. 23 78 52 

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1
Aperitivos
Entremeses variados
Coktail de mariscos 
Cordero Asado ‘ "
Tarta de boda flan
Melocotón o piña 
Bebidas:

Agua mineral
Refrescos
Vinos manchegos

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
1: Aprensión. 2: Arpas. Orión. 3: Fe. Et. Ba. Ni. 4: Leí. loC. 5- 
Indio. Diosa. 7; Cacos. Maula. 8: íaC. saG. 9; oR. aB. Un. Su. 10: 
nótiR. Rodea. 11: Numerador.

Cerveza 
Café 
Licores

VERTICALES: 1: Aflicción. 2: Areen. Aarón.
4: Rae. aíM. 5: Estío. Sobre. 7: Sobad. Maura. 
Lo. uS. Do. 10: Nonos. Láser. 11: Nicaragua.

3:
8:

PP. 
Ira.

Id. CC. Tú.
noD. 9: Oí.

Sidra o champang.

PEDIR PRESUPUESTO A Sr.CARAKUEL 
Hay 10 menús más a su disposición

SENSACIONAL ESTRENO. El que 
roba a un ladrón... La historia de 

una Inmaculada Decepción.
“MONJAS A LA CARRERA”
Eric Idle, Robbie Coltrane, Janet Suz- 

man, Camille Coduri y Doris Haré 
Pases Laborables: 7'15 - 9 y 10*45 
Pases Sábados y Festivos: 5*30 

7*15 - 9 y 10'45 
TODOS LOS PUBLICOS

V 0. d’derr Americana - 
PROHIBIDA

Continua JesJ *

SENSACIONAL ESTRENO. 
Juntos se entrenarán y lucharán dura- 

mente para conseguir un preciado 
galardón; convertirse en...

“LOS REYES 
DE LA PLAYA”

C. Thomas Howell, Peter Horton, Coumey 
Thorne-Smith, Christopher Ridell 

Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10'45 
Pases Sábados y Festivos: 5 - 7'55 - 8'50

■ y 10'45

''''® ael

® nii 

el ^f®ona

L '''dae

Rbiero 

da 
^ar la 

^'iíac

SENSAClON/^'^,( 
bebé es un cachón ^ 
tiene 3 meses. U’-J^ 

encontrar “ -jjj (1 

“MIRA
(Autorizada pQiyirf** 
John Travoli^ ^ , 

(Pases Lahef^^poí''
(Pases Sábados^Xufiji

Sensacional^^ 

“®**® ÍÍ 

(Dí^’V* 
(Autorizada^i^ 

Tom Cruise, ypj 
Pases:"

M.C.D.2022
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wrides I Anuncios por palabras

obierno O 

los suce# 
iriginados

QÁONA,6 
«241084

Oviedo, it
““^*«5680 A LA UNIVERSIDAD 
lid^ MAYORES DE 25 AÑOS
de la Pus^e hacer cualquier carrera uni-
. , Mersitaria.
urión ení^n ®®^^’''®'3’o^COU. Curso a distancia, todas 
.ación e ^Universidades, excepto UNED.
ibe, inter * ^reparese suficientemente para aprobar 
e por ' «nipos de 

ia Saudi 
y Transj( 
ha de 
ga el

Mañana
Tarde
Noche 
iilNFORMATE YAU 

COMENZAMOS EL 1 DE OCTUBRE

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 74 15

• VENDO Peugeot 205 die
sel. 130.000 Km. 600.000 
ptas. B-GV. Gran vehículo. 
Llamar 50 39 24. Horario 
oficina.

• SE VENDE chalet a 12 
Km. de Albacete. Calefac
ción central, garaje y pisci-

priméis 
ablo 11) 
ca, resi^ 
S ^^^ P’®° ^38 m^. 

plazas de garaje, 
nado por®^^0:«».000ptas 
les el pr^cina

El
litar -—

na.
50 22 33-22 34 68

Teléfonos:

“^F® SUPERIOR DE LOGOPEDIA
A STITUTO FONOLENG, (MADRID)

)al Ca^wsores pre-escolar EGB, educación especial 
®'^°5 psicología-pedagogía

mun‘l>’’S?*’^^®5 últimos cursos
NRMACION Y MATRICULA EN:

iviético
DIONISIO GUARDIOLA, 56su ACADEMIA

1 de TO EMAS

ov en >»curso
Í^ ®1 r^es 315 horas lectivas) 
íliploma. Plazas limitadas:

Simón Abril, 13 - Telf. 22 67 66

se imparte los fines

!ento<lf« n?" ^' 2° ^® octubre.
1 Rabo^L ^^Q DE MATRICULA DEL
blica • 

de
1 al 15 de Octubre

leudos’.
sidei"^ ?r7~-------------

Ci? Todas 
“ niuitinaciona- 
P;23 67 56®'®’°"°^ 
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• RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo 
cirugía oral. Rosano. 3 pra- 
Tfno 21 88 65 Albacete

• SE TRASPASA bar 
Alhambra en María Marín, 
76. Teléfono: 21 29 65

SE VENDE 0 
SE ALQUILA

Preciosa casa en Cañada de 
Agra (Hellín) (525 m^). 
Amueblada, 5 habitaciones, 
con todas las comodidades, 
piscina, cocheras, jardín,, 
eléfono, etc. Interesados lla
mar: 30 09 96 y 3013 84

• COMPRO cosechadoras. 
Talleres Verona, S.L. Telé
fono: 947-59 09 94. Brivies
ca (Burgos)

• EMPRESA DE SERVI
CIOS necesita chicas para 
su departamento de limpie
za. Teléfono: 50 05 70

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Teléfono: 2317 44

• SE TRASPASA Cafete
ría-Bar. Buena clientela. 
Teléfono: 22 92 55

NECESITO 
PROFESORES 

EGB (Inglés y mate
máticas)
INGLES (Todas las 
materias)
CONTABILIDAD 
OPOSICIONES (Expe
riencia demostrable) 
QUIMICA ETC.
Dionisio Guardiola.56 
Simon Abril, 13. 
Teléfono; 22 67 66

• ELECTRICISTA se hacen 
^paraciones de electrici- 
aad. Teléfono: 22 88 78

H ^^ NECESITA empleada 
t2i » ^^"^ 0 interna. 
> elefono: 22 70 96

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez.
Teléfono: 967-50 03 06

PRESTAMOS
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hiootecas 

■ y embargos. Telefono: 
967/23 04 14

O
 1 GAONA, 5 

«241084

HUL TIMA OPORTUNIDAD!!
• ALOJAMIENTO comple
to para estudiante (chico). 
Teléfono: 22 08 63

• SE NECESITA cocinero, 
planchista y chica para coci
na. Teléfono: 21 53 93

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te.

TITULO PROFESIONAL DE
ADMINISTRADOR DE FINCAS

• SE TRASPASA comercio 
en Feria, 2. Teléfono: 
21 57 34

• SE NECESITA profesora 
de Aerobic. Teléfono; 
21 64 21-24 06 44

• VENDO piso 163 m^. 
Céntrico. Llamar 
21 67 44-21 82 42, horas ofi
cina.

• SE ALQUILAN habitacio
nes para chicas, teléfonos: 
22 76 53-22.56 48

EN UN SOLO EXAMEN (NO OPOSICION) 

INSTANCIAS HASTA 15 DE OCTUBRE 
TENEMOS INSTANCIAS 

¡INFORMATE!

• SE ALQUILA o traspasa 
cafetería-bar totalmente ins
talado y en buen estado a 
personas-del ramo de Hos
telería. Interesados faciliten 
teléfono al apartado 572 de 
Albacete.

• PROFESORA busca 
habitación. Piso compartido. 
Teléfono: 21 34 96. de 10 a 
12 mañanas \

• VENDO casa baja. Zona 
Feria. 100 m^. Teléfono: 
23 62 65

EBANISTAS

• ALQUILO piso amuebla
do. Zona Feria. Teléfono: 
22 75 59

• BUSCO piso en alquiler 
sin muebles, pequeño. Telé
fono: 2190 41. A partir 7HIPOTECAS

-Cancelamos hipotecas y tarde.
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez. • SE NECESITA peluquera
-Amortización a su comodidad con experiencia. Teléfono;

967-50 03 06 24 02 79________

• IMPAGADOS IFAMER, 
S.A. gestionamos su recu
peración extrajudicialmente 
a nivel nacional. Teléfono: 
(96) 520 80 34

EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION 
NECESITA OFICIALES DE fy? 

ABSOLUTA DISCRECION

• OCASION se venden 
carretillas elevadoras 
Semi-nuevas. Teléfono; 
(967) 22 1613

ALTOS BENEFICIOS 
TLF: 22 43 71 

(de 9 a 2) (6,30 - 8,30)

• SE TRASPASA local 
comercial. C/ Tesifonte 
Gallego, totalmente termina
do y en funcionamiento. 
Teléfono: 22 52 50

asesores
Rosario 3-7 S 21 04 29
■ EOif CAPiroi- ALBACETE

• VENDO Citroen AX GT. 
AB- 0188-J. Teléfono: 
24 08 18

o SE TRASPASA disco 
pub. Interesados llamar telé
fono: 4414 83. Abstenerse 
curiosos.

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m^. 0/ Gaona: 
Teléfono: 21 23 81

• SE NECESITA empleada 
de hogar, solo mañanas. 
Tef: 23 40 13

DECORANCE. 
S.L 

NECESITA
AYUDANTE

ADMINISTRATIVO
Edad de 16 a 17 
años.
Alta en S. Social. 
Interesados llamar 
23 87 33

• SE TRASPASA café bar. 
Plaza de Toros. Razón telé
fono: 22 02 21.

• OCASION vendo moto 
Cagiva. 350 c.c. Roja, como 
nueva. 22 92 77

OPOSICIONES AL CUERPO 
DE GESTION DE 

LA HACIENDA PUBLICA
Tit??i'a^^^ anuales)

^EdON Diplomado Universitario, 
*'^9®ri>e>'o técnico etc.‘COMIENZA GRUPO EL DIA 15 Octubre

I^FORMESE EN: Dionisio Guardiola 56

Simón Abril 13
Tel: 22 67 66

OPOSICIONES
ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL

Temario: Academias: ADAMS -JURISPERICIA- 
Profesorado: Licenciados en derecho

Técnico del Estado y S.S.

V CADEMIA 
EMAS

• SE TRASPASA librería 
papelería, por no poder 
atendería. Zona centro. Bue
na clientela. Teléfono: 
5016 38

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

JUSTICIA

RESERVA DE PLAZAS EN:
Paseo Simón Abril, 13 - Tel; 22 67 66

Dionisio Guardiola, 56

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ 

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión;
Teléfonos; 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

NAVEZ 
CAMPOLLANO, 

S.A.
Vende nave de 410 
m^. en la mejor zona 
del Polígono. Tfno: 
21 95 51

SE VENDE
Piso en Villacerrada de 
200 m^ 3.000.000 en 
mano y el resto aplazad© 
en 123.000 ptas. men
suales, durante 8 años. 
Interesados llamar tef: 
23 77 45

GAONA, 5 
S 24 10 84

DIRKCCION: SERCHO ROS Y
____ VIC LM L DE MOYA O

 1

Si quieres conocer la INFORMATICA para encontrar tra
bajo o promocionarte en él;

iESPECIALIDADES QUE GARANTIZAN TRABAJO!

CURSOS INFORMATICA EMPRESARIAL
- OFIMATICA: MS-DOS. PROCESADOR DE TEXTOS, 

70 HORAS | ^°'J'^ °^ CALCULO. BASES DE DATOS.

- CONTABILIDAD INFORMATIZADA: MS-DOS PR0CE-
| 80 horas] SADOR DE TEX

TOS
- PAQUETES INTEGRADOS: OPEN ACCES, LOTUS 1.2.3 

|75 HORAS 3

Al finalizar el curso Ud. recibirá el correspondiente 
DIPLOMA.

iiUN ORDENADOR POR ALUMNO!! 
(horario a tu medida). INFORMATE.

OTROS CURSOS.PASCAL
COBOL
BASIC (curso sábados niños)
BASIC Y MS-DOS...

SE TRASPASA 
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o telef: 
21 4411 (de 11 a 15,30 
y de 19,30 a 24,00).

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
A.A.

GAONA, 6 
«241084

CONVOCADAS 
4700 PLAZAS

¡GRAN OPORTUNIDAD!
AUXILIARES ADMINISTRACION 

DEL ESTADO Y S. SOCIAL
Instancias: Hasta el 18 Octubre 
Exámenes: Final de año
Turnos de mañana y noche

SE TRASPASA 
VIDEO-CLUB

a pleno rendimiento con más 
de 600 socios por cambio de 
actividad con 620 películas, 
traspaso de local, mobiliario, 
etc, en buena zona, con bajo , 
alquiler Todo por 2.500 000 
Ptas Interesados llamar al 
teléfono: 24 01 32

VENDO 
LOCAL

200 m^. Totalmente 
instalado. C/ Cristó
bal Colón, 21.
Teléfono; 22 21 45

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m2 acondicionado. 
20 M. de fachada, en la C/ 
Doctor Ferrán, (semiesquina 
Circunvalación) llamar a la 
24 29 69 horario de oficina.

• SE ALQUILAN locales de 
200 m^ y 100 m^. Teléfono: 
22 31 58

SE NECESITAN

• BUSCO apartamento 
amueblado en alquiler. Tel: 
50 13 38

Señoras responsables en toda la pro
vincia. Venta directa artículo gran con
sumo. Alta comisión.

24 23 21 (de 5 a 7)

K
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Sábado, 6 de
Octubre de 1990 ESPECTACULOS La

La historia del viejo torero retirado, pícaro y tierno, a la vez, vuelve a enternecer los corazones ^H Citas

‘^Juncal” es uno de los papeles de los 
que más satisfecho está Paco Rabal

Esta no es una historia feliz ni tampoco triste^ es una historia real

La historia del viejo tore- 
ro retirado, picaro y muje
riego, pero tierno y con 
una enorme grandeza de 
espíritu, vuelve a enterne
cer los corazones de aque
llos que, durante sus siete 
capítulos, se deleitaron con 
la magnífica interpreta
ción de Paco Rabal.

MADRID (Efe).- Para 
todos aquellos que no vieron 
la serie, conviene decir que 
Juncal es el nombre de un 
viejo torero cuya vida se 
desarrolla allá por los años 
cincuenta y sesenta. Tras una 
cornada, queda cojo y este 
hecho adelanta su retirada 
definitiva de los ruedos. Des
pués de abandonar a su mujer 
y a su hijo, une su destino 
al de Teresa, dueña de un 
modesto restaurante en Sevi
lla. Con Teresa tampoco todo 
va sobre ruedas y su afición 
por las mujeres hace que ella 
le ponga de patitas en la calle. 
Abandonado y solo, callejea 
por Sevilla con una maleta a 
cuestas que contiene su único 
patrimonio; una enciclopédia 
taurina, una sortija como 
recuerdo de los buenos tiem
pos y un reloj de plata que 
un día le regalara un amigo 
y admirador de su arte. Pero 
la vida da muchas vueltas y 
aquel hijo que abandonó, 
Manolito, ahora es todo un 
hombre y además novillero, 
famoso y rico.

Nadie como Rabal hubiera interpretado a este personaje.

Para Juncal, el único modo 
de salir de la encrucijada a 
la que le ha llevado su incons
ciencia, es llegar hasta su-hijo.

Amor y gloria

Pero pronto ese interés se 
transforma en amor porque en 
el fondo, es un hombre entra
ñable y como el mismo dice 
“la llamada de la sangre” tira 
mucho.

Esta historia de amor, de 
toros, de vida, de gloria y de 
muerte, está inspirada en un 

personaje real, en un Juncal 
que vivió en otro tiempo y 
lugar y que Jaime de Armiñan 
sacó del baúl de los recuerdos 
para contar su historia, a la 
que añadió matices nuevos. 
“Al verdadero Juncal lo cono
cí en 1962 en una becerrada. 
No era un matador, sino el 
partidario de Antonio Bien
venida, yo únicamente le di 
el capote y la espada y le con
vertí en un matador en mi 
película”.

Pero lo cierto es que lo que 
verdaderamente ha dado vida 

al Juncal de la siere ha sido 
su intérprete, el carismático 
Paco Rabal. No en vano este 
magnífico actor asegura que 
el de “Juncal” es uno de esos 
papeles de los que más satis
fecho está, junto con los que 
interpretó en “Nazarín”, “Los 
Santos Inocentes” y “Truha
nes”.

Si Paco Rabal se sintió a 
gusto con ese personaje fue 
en parte por la cantidad de 
coincidencias que ambos 
poseían. “He conocido el 
mundo de los toros -nos dice 
Rabal, eso me acercaba aun
que he de asegurar que llevo 
38 años de matrimonio con 
Asunción, mi mujer”.

Paco Rabal vivió uno de los 
momentos mas importantes de 
su carrera cuando le dieron 
el Premio Nacional de Cine
matografía en 1984, en reco
nocimiento a su enorme gene
rosidad profesional, “Yo creo 
-dice Rabal- que fue porque 
nunca me he negado a tra
bajar con directores jovenes, 
incluso a veces he trabajado 
medio gratis si a cambio mi 
nombre ayudaba a montar una 
obra”. La de “Juncal” no es 
una historia feliz ni tampoco 
triste, es una historia real. El 
mundo de los toros es duro 
como cualquier profesión, 
aunque esta lo sea bastante 
mas. A lo largo de la serie 
se podrán ver momentos de 
gloria en la vida de un torero 
y el triste declinar de su 
carrera.

N 
ÓVí 
^n •(rtB- 
uei 
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Nicolás Redondo. Ob
-JOSE LUIS NUÑE^int 

dente del Barcelona: “We 
es pan para hoy puede ^jo 
tirse en hambre para niiud 
-NICOLAS REDONDO. 
tario general de UGT^o. 
supuesto es una broniajfJe 
hermanos Marx”- 
ARZALLUS, presidí 
PNV; “El PNV no necesfrí 
gún señuelo electoral qi*^’^ 
de Madrid”. -LUIS RATO 
portavoz adjunto del 
Popular en el Congre^^ 
cara de Juan Guerra tu'^ 
esculpirse en granito 
perían los cinceles”, 
KOHL, canciller de A* 
“Nunca debemos olv>“^j¿ 
menes cometidos po^J^ 
manes”. -RAFAEL X 

"VAZQUEZ, jugador d^ ™ 
“Si me cruzo con Mej¿ 
le saludo”. -ISABEL P^ 
tonadillera; “El tie®^.: ^’ 
todo, aunque no se j'^"^ 
ca”.-JUAN GUERRA,^ 
del vicepresidente de í 
no: “¿Qué quieren 
mos con alpargatas -- 
teiro?.

^w Cumpleaños ■ El abogado defensor asegura que Cheyenne Brando “sufre graves problemas emocionales y nien!^ ,

Patxi Andión

%

Hoy día 6, cumplen años;
-PATXI ANDION, actor y 

cantante 43.
-BRUNO CREMER, director 

de cine, 61.
ENCARNACIÓN CASTA

ÑER, senadora por Teruel, 48.
OSCAR GUTIERREZ, juga

dor de baloncesto, 26.
-ANTONIO ROMERO “RO- 

. MERITO”, banderillero, 55.
-PETER MULLER, campeón 

de esquí, 33.
-FRANCISCO FERNANDEZ 

MARUGAN, diputado del 
PSOE, 44.

Continúa el juicio contra el hijo de * 
Marlon Brando acusado de asesinatí*?

SANTA MONICA (Efe).- El 
abogado de Christian Brando, 
hijo del actor norteamericano 
Marlon Brando que está acu
sado del asesinato del novio de 
su hermana Cheyenne, alegó 
ayer los problemas mentales 
que padece ésta, para que se 
rechace su declaración como 
testigo en el juicio contra su 
representado.

En una audiencia celebrada 
ayer en el tribunal de Santa 
Mónica (California), el letrado 
Robert Shapiro declaró que 
Cheyenne Brando “sufre graves 
problemas emocionales y men
tales, lo cual cuestiona su cre
dibilidad como testigo”.

El defensor del hijo de Mar
lon Brando reiteró en declara
ciones a la prensa, al término 
de la audiencia, que seguirá ale
gando ante los jueces los pro
blemas mentales de Cheyenne 
si llega a comparecer como tes
tigo en el juicio contra el her
mano de ésta.

Cheyenne- Brando, de 20 
años, declaró el pasado mes de 
junio a la Policía de Santa 
Mónica que su hermano le 
había asegurado que "iba a 

matar” a su novio, después de 
que ella le dijera que le pegaba.

Esta declaración, hecha unos 
días después del asesinato de 
su novio Dag Drollet en la casa 
de Marlon Brando en Santa 
Mónica, contradice las afirma
ciones de Christian Brando, de 
32 años, quien, desde el primer 
momento, indicó que había 
matado al novio de su hermana 
de forma accidental.

A mediados de junio, Che
yenne Brando abandonó Cali
fornia con destino a la isla de 
Tahití, en el Pacífico sur, donde 
reside habitualmente.

Hijo póstumo

La hija de Marlon Brando 
dio a luz, en Tahití, al hijo pós
tumo del que fuera su novio, 
al tiempo que seguía un tra
tamiento siquiátrico debido a 
problemas emocionales y men
tales.

No obstante, a raíz de una 
investigación abierta por la 
Policía de Tahití sobre su posi
ble complicidad en la muerte 
de Drollet, Cheyenne volvió a 
declarar en varias ocasiones que

T?
.

Christian Brando, de 32 años, mató al novio de su hernia”®

SU hermano había manifestado 
repetidas veces su intención de 
matar a su novio.

Asimismo, según las informa
ciones de la Policía de Tahití, 
Cheyenne Brando quiere viajar 

.a Estados Unidos para declarar 
en el juicio contra su hermano.

La declaración de la hija de 
Brando podría respaldar los

4 lá vj argumentos de J 
intenta d^’V^^gp ^ J 

premeditación J
de Drollet. .

Si es acusa* 

ditacion), jpiiíí , |
podría ser^^l 
de cárcel, I
judiciales. I

2022



Sabado, 6 de
Octubre de 1990'ribuna TELEVISION

El programa de TVE-1 aporta juegos, entrevistas y reportajes, además de distintas series de dibujos

|Se estrena ^‘Club Disney”, espacio que 
1 incluye varias series de animación

“Amanece, que 
no es poco”, 
divertida y 
absurda película 
de Cuerda

La segunda cadena emite en directo ei concierto que Tina Turner ofrece hoy en Barcelona,

1 los célebres cortos de dibujos animados de la com- 
^ía Walt Disney que emite TVE desde hace años, 
e suma desde hoy el programa “Club Disney”, en 
il que se incluyen varias series de animación adaptadas 

. ó ^usto español y dirigidas tanto a adultos como a 
^ tiños. Según la compañía norteamericana, con el nuevo

programa, implantado ya en Reino Unido, Francia, 
Escandinavia, Holanda y Australia, “las familias espa
ñolas podrán disfrutar de atardeceres, desde las seis 
hasta las'ocho de la tarde, llenos de magia' de Disney”, 
conducidos por sus tres presentadores: Susana Espe-

j^ADRlD (Efe).- Los tres 
Í óvenes presentadores ofrece- 
f án desde el estudio varios 
L liegos, entrevistas a invitados fiebres, y mini reportajes 
f rore curiosidades sobre dis- 
(Wnlos países, al tiempo que 
Í cubrirán España” viajan- 

por el país junto a la 
fii2i’iiúiencia televisiva.
|0.^ esta parte desde el estu- 
'•.W, se sumará la emisión de 
0Sevos capítulos de las series 
.W dibujos animados “Los 

Gummis” y “Patoaven- 
ces^s", los estrenos de “Chip 

Guardianes Res- íiíiV^nres”, protagonizada por 
e' Célebres ardillas, y de las 
eso uóducciones de acción 
j^Knipañeros” y “Un ángel 
3 síMn” así como un corto de 
.iP'^ación clásica.
Alín’l’n angel joven” es una 

r « ^^ '^ actualidad y l^X ^^^’^^^ ^^ historia de un 
[dc^gcl guardián” adolescente 

a la Tierra para ayu- 
un joven que preferiría 

en la década de los 90. 
^^'^^ serie, “Compañe- 
está protagonizada por 

Experto en kárate de 11 
y un detective de la poli-

f 3 a:
 2 Í

) W- LOS VIDEOS DE 
'ALKA
^3®.- SOPA DE GANSOS 

VñW.- NO TE LO PIERDAS 
iv PISTA DE ESTRELLAS 

Y VIVA LA CIENCIA 
ENCUENTRO JWE- 
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cía con una tremenda saga
cidad se alian para luchar con
tra el crimen.

“ Club Disney” está pro
ducido en su edición española 
por Josú Erguín, de amplia 
experiencia en programas 
infantiles realizados para la 
televisión vasca.

La Segunda Cadena de 
TVE emitirá hoy en directo, 
a partir de las 21,50 horas, el 
concierto que la cantante nor
teamericana Tina Turner ofre
cerá en el Estadio Olímpico 
de Barcelona, a la que acom
pañarán como “teloneros” el 
grupo español “El Ultimo de 
la Fila”.

‘‘Defendiendo la naturaleza^’
Los televidentes podrán disfrutar de atardeceres llenos de magia de Disney

“Amanece, que no es poco”

Los grupos ecologistas 
serán los protagonistas del 
concierto, que se celebrará 
bajo el lema “Defiende la 
naturaleza”, y así los benefi
cios de taquilla y los derechos 
de autor del concierto irán a 
parar a las 20 asociaciones 
ecologistas, que han acompa
ñado a El Último de la Fila 
durante la gira que el grupo 
español ha realizado este vera
no.

de Estado del General Pinochet 
contra el gobierno constitucio
nal de Salvador Allende. La 
represión es feroz e inmediata 
y el país se llena sc cadáveres 
y desaparecidos.

-PALMA DE ORO FESTI
VAL DE CANNES -1982

-OSCAR 1982 AL MEJOR 
GUION

- TELEDIARIO
00,35 - “Amanece, que 

es poco” 1988 - 106
no

Dirección y guión: José Luis 
Cuerda

Intérpretes: Aurora Bautista, 
Cassen, Manuel Alexandre

lleta, Luis Miguel Tordecillas y Juan José Pardo.

El concierto cuenta con el 
apoyo del Ayuntamiento de 
Barcelona que, además de 
ceder el Estadio Olímpico al 
50 por ciento de su precio, 
ha sufragado la campaña 
publicitaria.

La programación musical 
de ese día se completará con 
el espacio “Rockopop”, en el 
que actuarán en directo los 
grupos Gabinete Caligari y

Antonio Resines, Ovidi Mont
llor,* Luis Ciges, Queta Claver.

El hecho de que salga el sol, 
es cada día un acontecimiento. 
Pero en este pueblo albaceteño, 
de tan pocos, aunque muy 
esclarecidos vecinos, se han 
establecido los “estados gene
rales” y en él se elige por la 
vía más democrática, a un alcal
de, un cura, un policía, una 
prostituta, cuatro adúlteras y el 
“tonto oficial”.

02,30.- UN DIA ES UN DIA 
04,00.- JAZZ ENTRE AMI

GOS
05,00.- ENTRE LINEAS
05,30.- ARTE Y ARTISTAS 

FLAMENCOS
06,00.- LAS CUEVAS DE 

ALTAMIRA
07,00.- ROCKOPOP
08,00.- STOP, SEGURIDAD 

EN MARCHA
08,30.- WAKU VVAKU

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- KLIP Z
10,00.- UN RATO DE 

INGLES
10,30.- BUTACA DE SALON 
12,00.- LOTERIA
12,30.- CONCIERTO
Desde e! Teatro Principal de 

Castellón.
14,25.- NOTICIAS

Hothouse Flowers, y se emi
tirán videoclips de Áirosmith, 
Bob Dylan, Public Enemy, 
Roxette, Billy IdoI, Nelson, 
Dee-Lite y T 4 7.

En el programa doble de 
“Sábado cine” se emiten dos 
buenas películas, “Desapare
cido” y “Amanece que no es 
poco”, que se desarrolla en 
un pueblo albaceteño.

14,30.- ULTIMAS PREGUN
TAS

15,00.- SABADO DEPORTE
- GIMNASIA ARTISTICA 

MASCULINA
Campeonato de España
- GOLF
16,30 NOTICIAS
- BALONMANO
18,00.- NOTICIAS
18,30.- DE PELICULA (Ul

timo programa)
19,10.- NOTICIAS
19,30.- CINE CLUB (Ciclo: 

Bette Davis)
“Juárez” 1939 -117

“Desaparecido”.

“Amanece, que no es poco” 
es una historia divertida y 
absurda de José Luis Cuerda, 
que ya nos deleitó con su ante
rior producción “El bosque ani
mado”, protagonizada por 
Alfredo Landa y que también 
emitió Televisión Española.

En “Amanece, que no es 
poco” la salida del sol es, cada 
día, un acontecimiento. En este 
pueblo albaceteño, de tan 
pocos, aunque esclarecidos veci
nos, se han establecido los esta
dos generales y se lige por la 
vía más democrática a un alcal
de, un cura, un policía, una 
prostituta, cuatro adúlteras y al 
tonto oficial. Pero lo importante 
aquí es que amanezca, que no 
es poco.

Unos 25.000 alumnos de FP 
y BUP de 256 centros de toda 
España competirán durante cer
ca de dos años desde hoy en 
el nuevo programa de TVE 
“Encuentro Juvenil Banesto”, 
un espacio deportivo, cultural 
y artístico de competición con 
el que se pretende transmitir 
“el espíritu olímpico en el 
deporte y la cultura a los jóve
nes”. La entidad bancaria, que 
es socio colaborador de los Jue
gos Olímpicos Barcelona 1992, 
es la patrocinadora del progra
ma en colaboración con el 
COOB92 y el Consejo Superior 
de Deportes.

Al estreno del programa, que 
se emitirá a partir de las 12,30 
horas por TVE-1, asistirán, 
entre otros, el alcalde de Bar
celona y Presidente del Comité 
Olímpico Barcelona92, Pascual 
Maragall, y otras personalidades 
del deporte.

Dirección: William Dieterle 
Intérpretes: Paul Muni, Bette 

Davis, Claude Rains John 
Gardfield, Joseph Calleia, 
Brian Aherne, Gale Sonder- 
gaard, Donald Crips.

En 1863 el emperador Napo
león III para seguir imponiendo 
su influencia sobre México, 
amaña un plebiscito que cierra 
el paso al régimen democrático 
de Benito Juárez, proclamando 
la monarquía en la persona del 
emperador Maximiliano de 
Austria. Muy pronto Maximi
liano y su esposa Carlota se 
dan de que son producto de 
un fraude; unos títeres cuyos 
hilos son manejados desde 
París.

21,30.- TINA TURNER EN 
CONCIERTO

Desde el Estadio Olímpico 
de Barcelona, transmisión en 
directo del concierto que ofre
cerá la cantante norteamerica
na Tina Turner

23,15.- FUTBOL
Campeonato Nacional de 

Liga
F.C. Barcelona-Athletic de 

Bilbao
En diferido desde el Nou 

Camp de Barcelona
00,45.- ESPECIAL MUSI

CAL
“Los Carpenters”
01,45.- VIDEOMIX
02,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
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Stephen 
Hawking dejó a 
su mujer por la 
enfermera que le 
atiende

MADRID (Lid).- De sor
prendente podría calificarse la 
“historia de amor” que acaba 
de protagonizar, Stephen Haw- 
king, el popular científico bri
tánico que vive en una silla de 
ruedas. Tras 25 años de matri
monio, ha abandonado a su 
mujer e hijos para marcharse 
a vivir con una de las enfer
meras del equipo que le atien
de, que también ha dejado a 
sus dos hijos y a su marido, 
el hombre que instaló en la silla 
de Stephen ^1 sistema compu
tarizado que le permite comu
nicarse con el exterior.

La noticia, recogida por el 
dominical británico “The Sun
day Correspondent”, citaba 
algunas manifestaciones de un 
antiguo discípulo del profesor 
inglés, en las que se achacaban 
las desaveniencias conyugales a 
supuestas diferencias en mate
ria religiosa, si bien éstas eran 
sólo una cortina de humo para 
ocultar el hecho de que Haw- 
king había comenzado a vivir 
con Eleine.

La aspirina 
previene ataques 
cardíacos, según 
un grupo de 
investigadores

LONDRES. (Efe).- Un gru
po de investigación de médicos 
suecos han descubierto que una 
pequeña dosis de aspirina pue
de prevenir ataques cardíacos, 
entre un sesenta y un setenta 
por ciento, de las personas que 
sufren del corazón, informó 
ayer la revista médica “The 
Lancet”, que se divulga en 
Inglaterra.

La revista británica dice que 
médicos de la “Linkoping Uni- 
versity,” de Suecia, descubrie
ron que con un cuarto de una 
aspirina diaria se pueden evitar 
ataques cardíacos, sobre todo 
en aquellas personas que ya han 
tenido ataques.

“The Lancet” añade que la 
aspirina permite que la sangre 
fluya más fácilmente por las 
arterias del corazón, aunque su 
efecto colateral es la irritación 
del estómago.

También se ha descubierto 
que se puede suministrar una 
dosis de 300 miligramos de aspi
rina a los pacientes que acaban 
de tener un ataque cardíaco y 
que es un tratamiento que da 
buenos resultados, porque evita 
posteriores ataques.

La revista consultó también 
al profesor Desmond Julián, 
director de la “Fundación bri
tánica del Corazón”, que reco
mendó que la aspirina no fuera 
recomendada como medicina 
preventiva para personas sanas.
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Nuevos modelos Ford.- “Motoralba” continúa lanzando nuevos modelos de las gamas 
“Ford Orion” y “Ford Escort”. En el acto de presentación de las nuevas series, el público 
asistente aprovechó la ocasión para detenerse en observar todo tipo de detalles, tanto de 
motor como de las elegantes líneas Ford. Para culminar el acto se obsequió a los amantes 
del motor con un vino español.
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Aplazada la presentación 
Pacto por Albacete en Mn

L.T.
■ Con el fin de conseguir 

la coofinanciación de la Jun
ta para la construcción del 
centro social de “El Ensan
che”, el alcalde remitirá a 
Bono un dossier, sobre los 
debates y acuerdos de Pleno, 
así como las intervenciones 
de los vecinos en favor del 
nuevo centro. Todo un deta
lle de José Jerez.

■ El dossier irá también 
acompañado con los artícu
los de prensa que sobre el 
asunto han sido publicados. 
Lo que no sabemos es si el ! 
alcalde enviará a su cama- 
rada titulares como “Matri
monio PSOE-CDS”. Aunque . 
seguro que ya no se alarman 
de nada.

■ En alguna ocasión 
hemos recordado que Juan 
Pont es el concejal de Con
sumo, además de asuntos 
taurinos. Pero se nos había 
olvidado que Pont es tam
bién responsable de parques 
y jardines. En ese área, tiene 
para rato.

* * *
■ Nos acercamos a la 

campaña electoral y es una 
maravilla comprobar como 
“se lo montan” algunos para 
estar en todas partes.

■ Ayer en la Cámara de 
Comercio no faltó nadie del 
PSOE. Parecía mismamente 
que el acto se estaba 
desarrollando en la calle 
Pedro Coca.

* * *
■ Como en la inaugura-

La ejecutiva regio 
CC.OO.-Prisiones, se 
ayer en Albacete pan 
temas relativos a este 
Tras conocer la resoluc* 
concurso específico de^ 
Servicio y jefes de Gat 
Dirección, consideró el 
de este concurso, elabo 
la Administración con 
ticipación de UGT, ca 
injusto e ilegal.

CC.OO. señala que» 
do un incumplimiento 
de la Administración de 
zos establecidos para H 
lución del concurso.

Asimismo, el sindicáis 
cia represalias y veng 
sonales por la huelga del 
mes de marzo en d' 
no conceder ninguna J^' 
los funcionarios pad 
en la protesta.

La presentación oficial del 
Pacto por Albacete en Madrid 
sufrirá, con toda probabilidad, 
un ligero retraso, posponiéndo
se la fecha inicialmente bara
jada del 18 de octubre por el 
día 7 de noviembre. La pro
puesta de variación del calen
dario, que deberá ser ratificada 
si procede por la Mesa Per
manente de esta plantaforma 
cívica en su reunión del próxi
mo lunes, obedece a una serie

Juan de Dios, en el escenario.

ción del Hospital de Hellín 
que contó con la presencia 
de Juan de Dios Izquierdo.

■ Hay que ser caballeros 
y decir que Juan de Dios 
no quiso subir al escenario, 
pero le obligaron. Pero los 
“que obligaron” también se 
pedían haber acordado de 
los otros diputados y sena
dores. Faltó el detalle y hubo 
su lógico cabreo.

de desajustes a la ho^^ 
paginar las agend^ 
sonalidades invitada^^ 
indisponibilidad 
ponente en una ce^ 
presidirá J. Bono, t 
dor del Pacto, Jesi^ 
indicó que los caiubi 
tan al lugar del enc“ 
centro Conde Du< 
aspectos organiza 
rehusó hacer mas 
sobre el aplazanuc . 
sería una falta 
hacia mis compau^

Aranguren se define co*d*¡ 
intelectual “inorgánica

OVIEDO. (Efe).- El filósofo 
José Luis López Aranguren 
afirmó ayer en Oviedo que no 
asistió a la reunión celebrada 
en Carmona por diversos inte
lectuales para debatir la figura 
histórica del socialista Julián 
Besteiro “porque no fui invi
tado, ni hubiera ido aunque me 
hubiesen invitado”.

Según José Luis Aranguren, 
que reivindicó su legítimo dere
cho a ser un “intelectual inor
gánico”, el papel del intelectual

■ Y lo de las contrata
ciones del Hospital hellinero 
tiene'tela. Ahora hay doce 
más que son irregulares. 
Esperemos que a Librán le 
salgan algún día las cuentas. 
Ya se sabe, uno más uno..., 
menos uno. Es la lógica del 
poder.

en la sociedad 
ponerse al , 
ni ser un i^^^ ^^jeo 
cado aunque 
hablar siempre si ^ 
te en contra del
de hacer una
las cosas no van
ran”. • „ de

El catedrático^' 
ticipó ayer 
del Principado ¡^ 
debate en tomo 
humanos de los ’
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